
CASAS DE VERANEIO EM 'CANASVIEI·
RAS - A Prefeitura Muricipal de Florianó ..

polis, está ale r tando aos proprietãrios de
casas de veraneio em Canasvieiras, que os

seus respectivos carnês de recolhimento de:
Imposto Predial e Territorial qrbano, já se

. encontram ã disposição. dos interessados, no
mc, localizado na avenida Hercflio Luz,
137, no horãrio das 8 às 22 horas. I'

, ..

O TEMPO - Pressão atmosférica média: 1006.'3
milibares, Temperatura média do dia: 26.5 graus
centígrados, com um máximo de 29.3 na maior
w.solagã0 e um mfnirno de 15.2 � noite. 'Umidade
relativa média: 73.3 por cento. Estado médio do

.

céu: cumulus, stratus, cirrus, de meio claro' a en
coberto. Nevoeiros' noturnos nas serras, litoral e

margens de rios. Estado médio do tempo: com for
mações de chuvas em trechos do litoral, esparsas-e
passageiras, e no planalto, esparsas, passando a está-

.

vel-bom, Previsão: A. Seixas Netto.
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"O senadorPelrônio Portela chega depQis de amanhãà cidade, que será sede da reunião dos diretórios do Sul.(Pg.3)

Governador nomeia.··.Dib
�o governadorK onder�Reisassina hoje o decreto que nomeia o 'Sr. Dib Cherem para a Prefeitura da Capital(Pg.3)

' •..�

I
,

". •

.

�() Presiden te,Geisel acha indispensdvel uma, revisãonas relações comerciais, para pro teger paises em desenvolvimento. (P.6)

-.:

Em exame hojea
.

,

Emenda que admite
convocar suplente'

Na serra do Corvo Branco, em Urubici, � temperatura ch�OU a � graus abaixo de zero, provocando a primeira geada do ano (Pg.IO) Uma camíonete Piek-Up emperrou sobre a ponte. E durante meia hora, a cabeceira da Hercílío Luz reviveu os seus engarraíamentos. (Pg.16� .

Chapecó escreve no

oeste uma' história
de desenvolvimento,

,
. .

Suspensão do
. �

I ...

bloqueio à Cuba
..

i fora da pauta da OEA .
No dia em que comemol'�u seu 1400,2i#�l\;�t1;;k,�, ,ji.."

.

aniversário, a Polícia Militar passou ao
'

comando do Coronel Eduardo Dória Sá Fortes
em solenidade prestigiada pelo Governador (Pg.3)

Zenon reforça o
.

Avaí amanhã contra
o .HercílíoLuz

. "
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I \tVilbur Mills:
HO alcoolismo
é persistente"

,OEA: O problema
de Cuba.está

,

,

fora da agenda
de modificar a decisão adotada em 1964 e,

I através da qual, Cubaficou isolada, '

política
e economicamente, dos demais países do
continente. países do continente.

Entretanto, nove países já deixaram de
lado essa dispo síção e reiníciaram suas rela
ções diplomáticas com Havana. São eles:
Peru, México, Colômbia, Venezuela, Argen
tina, Panamá, Trinídad Tobago; assim co

mo Jamaica e Barbados, que não são mem
bros do Pacto do, Rio de, Janeiro. Os que
votaram contra o boicote 'no ano passado
são: Equador, Honduras, EI Salvador, Costa
Rica e República Dominicana - países tidos
como de pouca influência no hemisfério.
Somente três votaram taxativamente a fa
vor: Chile, Uruguai e Paraguai.

.

Agora, com o revés político-militar que
os EUA sofreram no sudeste da Asia as

coisas podem mudar. Segundo muito diplo
matas, essas mudanças prejudicarão bastan
te as gestões para trazer Cuba de volta ao

âmbito da OEA.
'

Washington - A Assembléia Geral da
Organização dos Estados Americanos -

OEA - não julgará desta vez a suspensão do
bloqueio imposto ao regime cubano do pri
meiro-ministro Fidel Castro, segundo se co

menta em circulos diplomáticos de Washin
gton. Segundo estas fontes, a decisão res

ponderia' a uma, nova estratégia dos pró
prios países que estão pressionando a OEA,
para normalizar ii situação de Cuba. No en

tanto, é certo que esses países usarão a As
sembléia apenas para denunciar q ue esta
medida já está superada, e não solicitarão
votação para a questão.
A questão c ubana está praticamente

congelada na Assembléia Geral, contudo, a
possibilidade de surgir uma proposição com

o objetivo de modificar o Pacto (lo Rio de
.Janeíro, possibilitaria a suspensão das sán
ções através de uma maioria simples de
votos, em dos dois terços requeridos.

Atualmente, devido ao regulamento da
OEA; está nas mãos de 12 países, o poder

úvidas sobre a "cura".

W!.shington - O representan
te wilbur Mills, que escandali
zou por diversas vezes a puritana
sociedade norte-americana: prin
cipalmente quando de seu ro

mancecom a "striper"argentina
Annabel Battistella, a "Fanne
Fax ", está voltando agora de
um tratamento por alcoolismo.
Interrogado sobre se se conside
ra curado, o veterano frequenta
dor de cabarés, que já foi presi
dente do poderoso Comitê de
Meios' e Procedimentos da Câ
mara, órgão que ainda 'integra,
respondeu: "Nunca se sabe. O
alcoolismo é uma doença persis
tente. Tenho esta possibilidade,
,e posso decidirt...) que não tor- '

narei a beber ",

Chile--------.------'----------'----'-...,...

Drá5ti�as m,edidas
'. '

para :evltar o caosKennedy não
aprova política

de Ford
Santiago do Chile _ As novas e rigoro- de ser feitos, entretanto, sem. demissão de

sas medidas da junta chilena, anunciadas pessoal, para não aumentar o desemprego,
ontem: todos os serviços públicos devem que já atinge uma alta taxa. Os cortes
cortar imediatamente 15 po r ,cento de atingirão gastos gerais e constarão da su

.

suas despesas em moeda chilena e 25 por pressão, de Créditos e subsídios tradícío-
cento em moeda estrangeira. Isto equivale nais do Banco Ce ntral e outros órgãos es

a um total aproximado de 77.2 milhões de tatais, redução das verbas para as empre
dólares. Objetivo: "sanear, definitívamen- sas mistas, limitação da doação de vefcu
te e a curto prazo, a situação econômica e los, equipamentos e instalações em órgãos
financeira" do Chile. públicos e redução do consumo de gasolí-

,

na ao limite máximo de 200 litros men-

O "superministro" Jorge Cauasadver- saís por veículo. O material fora de uso,
tiu que os cortes nas despesas fiscais terão também terá que ser vendido.

Nova Vork - O senador
democrataEdwardKennedy
declarou hoje que o presi
dente Gerald Ford "é uma

pessoa' muito decente e

cheia' de calor humano, mas '

não esta cumprindo o papel
de' dirigente" que os Estados'
Unidos necessitam. De qual
quer forma, Kennedy {Ião
indicou outra figura' como,
alternativa. O democrata
Percy Sutton, presidente do
c onselho municipal de Ma
nhattan, 'seu, entrevistador,
não lhe perguntou se pensa
va em mudar de idéia e aspi
rar a indicação presidencial
democrata. Kennedy, por
sua vez, não tocou no assun

to. Interpelado sobre quais
elementos que compõem
um bom presidente, Kenne
dy respon deu: "compreen�
são da história... do que é
este paz's, do que desejam
que ele seja ':

'

Le Monde: críticas.à junta
, Paris -

" junta militar não consegue contro- 'os investidores estrangeiros não querem o regi
lar a crise econômica' . O artigo, procedente de' me, apesar das facilidades oferecidas' .'

Buénos Aires, fala sobre.o Chile é foi publicado Quante � inflação, Le Monde diz que o regi-

ontem com esse título pele jornal francês L� me militar chileno não conseguiu controlá-la e '

Monde. que o índice de preços acusa alta de 375,9 por
, A. equipe dírígidapor Raul Saez, ministro cento. Em seguida, afirma que a' política eco

da Coordenação Econômica, perdeu a' confian- nômica criou obstáculos � , coesão das forças
ça. Os esforços empreendidos para estabilizar a sociais aliadas contra a Unidade Popular", Gol i-

_ moeda fracassaram; a política para reduzir a in-
'

gação de partidos esquerdistas do falecido presi
fiação acarretou uma recessão, sentida princf. dente Salvador Allende'. E conclui: "Novos sa

palmente na ind4stria; � súbita :queda no preço__ crifícios, P, tudo o que ,pode oferecer um gover
do cobre ameaça agravar, p,m 1975, o crônico !lO que, sem dt'tvida, não foi favorecido pelas

,
deficit da balança de pagamentos. E,,'Il,ém disso, circunstâncias externas' .

'

Waldheim: um
novo apelo ,ao

desarmamento
Genebra _ Na inaugura

ção da conferência da ONU
para a "revitalização" do
trat ado internacional de

não-proliferação nuclear,
muito pouco respeitado pe
los países signatários, o se

cretário -geral Kurt Wal
dheim afirmou que o docu
mento deve ser aceito uni-
versalmen te.

'

O tratado restringe a pos
se da bomba nuclear às três
potências que foram as pri
meiras a consegui-la: Esta
dos Unidos, União Soviética
e Inglaterra. Mas; contradí
toríamente, estabelece o uso

da energia nuclear "para fins
pacíficos' .

Os principais signatários
,

são a China e a,França, duas
outras potências nucleares.
A Índia, cuja explosão nu-

Alemanha:
'as vitórias
de Schmidt

Bonn - A coalizão federal do
chanceler Hehmit Schrnidt, da
Alemanha Ocidental, fortaleceu
-se ontem no poder legislativo
ao vencer duas eleições esta

duais, num teste' para o pleito
geral do próximo ano.

Adotando uma forte posição
, contra o terrorismo e prometen
do um "soerguímento econômi
co", os social-democratas de
Schmidt ti os democratas-livres
do ministro das Relações Exteri
ores Hans Dietrich Genscher
mantiveram o controle no Esta
do de Rin-Wesfália, o mais po
puloso do país, com 17,2 mi
lhões dos 61 milhões dehabitan
tes da Alemanha Ocidental.

Numa vitória importante pa
ia o programa legislativo de
Schrnidt, a coalizão empatou no

'

Saarland, privando ii União
Democrata-Cristã, de oposição,
da sua vantagem de 21-;20 no

Bundesrat, Câmara superior do
Parlemento. Todos os três parti
dos principais obtiveram vanta

gens no Saarland às custas da ex
,trem a -d ireita e da, extrema

esquerda. Os resultados oficiais:
90 cadeiras para os social-demo
cratas e 40 para,os democratas
livres, num C(lngresso de' 20
membros.

clear ' pacífica" , no ano pas
sado, provocou duras críti
cas, não o assinou.

A presidente da confe
rência, Inga Thorsson, ela
Suécia, declarou por sua vez

que o 'principal objetivo" é
determinar o que deve ser

feito 'para' fortalecer e de
senvolver ainda mais o siste
ma de não-proliferação".

Urnas 50 das 92 nações
que subscreveram o tratado,
que entrou em vigor em

1970, participam da confe
rência, cujos trabalhos co

meçam hoje, esperando-se a

ineficaz reiteração, pelo Ter
ceiro Mundo, de-suas acusa

ções aos Estados Unidos e

União Soviética, por acelera
rem o que chama de 'proli
feração vertical', com o

aumento de 'seus arsenais
nos últimos cinco anos.

BID empresta
US$ 95 milhões
ao Uruguai

Buenos Aires - O Banco In
teramericano de Desenvolvimen
to - BID - concedeu ontem um

empréstimo de 95 milhões de
dólares para a Argentina e o

Uruguai, para financiamento das
obras da gigantesca hidrelétrica
de Salto Grande.

O banco lá concedera outro

empréstimo de 79 milhões de
dólares, com o mesmo objetivo
e. desse modo, salto Grande

constitui agora a obra que rece
beu os maiores fundos até agora
concedidos a um único projeto.

Segundo os cálculos mais re

centes, o custo global da repre- ,

80, localizada no. rio Uruguai,
será de aproximadamente 918
milhões de dólares. O projeto
compreende duas centrais elétri
cas, com seis unidades geradoras
cada uma, 'dispostas simetrica
mente. Sua potência instalada
total será de 1.620 megawatts.
A conclusão da, obra está previs
ta para 1980. A'União Soviética,
em 1974, venceu a concorrência
pública internacional para o for
'necimegto das seis turbinas, que
deverão' custar aproximadamen
t 50 milhões de dólares.

jAs multinacionais'
e as materi,às� ,

.
'

"

primas
Genebra - A riqueza dos países industrialízados e

nível de vida .de s�a popu!ação depend7m funda�
ment�mente - mal,s, que do petroleo - das materias-PrUnal
extraídas l?el�s'pal'Ses, subdesenvolvides, e que são adqu�:
da� na malO�Ia da� v�zes a preços avíltantes. D�s matéri�'-.i:}f�as, a mm7raçao e a que proporciona a maior parte d�i
dlVl�as dos pal.ses em desenvolvimento, �egundo a: OrganJ:
�açao Internac�on� d? Trab�o - O�T :l orgão da ONU. IH.
]us!amente a mdustna de mineração 'que passa .cada vei
I?�IS para o podei das grandes empresas multinacionais, iIl
umcas que podem enfrentar os riscos desses investímentg,
Assim, segundo o documento, da Ol'I', ::é .comgreep.sívei
que os países produtores de matérias-primas estejam tenta,
dos a seguir ° exemplo dos produtores de petróleo e-cansei:
guir um preço mais justo para suas exportações' . Pi. teuni�:
dos países em cartéis, de fato, parece ser a única forma de:
estabilizar os preços e fugir à exploração das insaciávei;
multinacionais." .

,

"

�
-

I

Uma ,:,ova Ude-:a�ça �sti,
, surgindo na Arge"tlna,

8uenos Aires - Victórío Calabroygovemadór da provCd '

cía de Buenos Aires, parece estar surgindo como uma' figura'
chave no movimento peronista, ao propor alterações de mé,;
todos e enfoques. _ _

'

Calabro, de 44 anos, é o único governador argentino que;
acumula suas funções com as de dirigente da Confederação
'Geral do Trabalho - CG'f �, considerada-a- coluna-vens
bral' do peronismo,

'
,

Desde que assumiu o governo de Buenos Aires, Dor re.,
núncia do ex-governador, há 15 meses', Calabro tem'reaiz!,
do u ma gestão de "portas abertas" e viajado- constante,
�ente �9L toda a provínci� Suas rel�çõe� ,com a oposição
sao muito boas, I) que nao acontece entre o governo de
Isabel Peron e os principais partidos'não peronistas.

'

CALABRO X LOPEZ REGA
'

Onde ele vem diferindo do governo é rio terreno polít;
co. As divergências aparecem, sobretudo, com a cúpula do'
setor direitista, encabeçado pelo ministro do Bem-Estar So:
ciaI, José Lopez Rega, também secretãrió particular de
Isabelita." , , -

,

Os, choques en!re ambos são cada V(lZ mais frequentes, a:
ponto de os seguidores de Rega brandirem a possibilidade
de intervenção na província, porque Calabro tem uma posi;
ção "fraca e condescendente" para com os elementos es

querdistas.
,

O governadornega ,a acusação e oferece como prova o,
notável reforço da polícia provincial, que ocupa um lugar
de destaque na luta anti-guerrilheira. Entretanto, enquanto
-a cúpula governista federal é partidária de uma -repressão
sem quartel, Calabre diz que ,

a saída deve ser política, polli ,

a violência só terá como resultado uma aniquilação dos me,

lhores esforços do país".
'

.

Calabro é um importante líder da União Operária Meta,
lúrgica - DOM -, integrante da CGr, e talvez o mais im:
portante do movimento sindical, divergindo com os lfderes
nacionais desse movimento. As vezes eScandaliza a direita
peronista, ao mencionar Peron, Ricardo Balbin, da- União
Cívica Radical e Oscar Allende, chefe 'de uma coligação
esquerdista; como três dirigentes que' coincidiam em obje,
tivos de pacificação nacional' .

'

,

. .�--- :."_

";� BROE':ASSI:NJf:cONfIfATO' DE �FINANCfAMENTO
,

Em ato realizado
na última sexta-feira,

na sede do BRDE,
foi assinado contrato de
fmanciamento no valor

,

de 26'milhões
, e seiscentos e-sessenta

e três mil cruzeiros
em benefício da

ALUSUD - ALUMINIOS
DO SUL S/A., de Tubarão.

Estiveram presentes
várias -autoridades e

ernpresários entre os
'

quais, o
vice-govemado"r do

Estado:Marcos Buechller;
o secretário ,da

Fazenda Ivàn Bonato;
o secretário da Indústria
e Comércio; SebaStião

Neto, Cllll)pos; o diretor
superintendente do BRDE

Ary'Canguçu de Mesquita;
, o Prefeito de Tubarão,
irmoto Feuerchuette

,

além da diretoria
da AtUSUD, re,presentada

pelos ,senhores José
Gnaspini, Antõruo Paulo

Brognoli, Adalberto,
Campelli e Décio Maracini,
acompanhados dos senhores

Jaime Antunes Teixeira,
Marcos Vinicius Silvestre,

. talilbém do grupo
empreendedor, além do

Sr. Rogério Duarte de Queiroz"
da R.D. QUEIROZ, CorretQra

de Câmbio e Valores
,Mobiliários, coordenadora'
da captação de incentivos

fiscais da empresa.
A ALUS UD é um projeto

pioneiro no sul do

país e 4everá
entrar em funcionamento

no tmal deste ano,
produzindo perfis

,de_alumíruo, simples,
anodizados e benefjCiados.

O faturamento médio

rnensal será da ordem
, de dez inilhões d�

cruzeiros, corresp-ondendo'
à produção de quinhentas

toneladas mensais'
de produtos acabados.

objetivando o aumento
,

da pr09ução no setor dos
metais não ferrosos.

Q_proje,toconta.çom a

aprovação/do FUNDESC,
que aútorizou a

capfaçãoÚincelÚiV�s
flScais do ICM �té 45%A ALUSUD enquadra-se

nas d!f,etrizes do
II PLANO NACIONAL

'

DE DESENvOLVIMENTq,
que será de sesSenta,

milhões <te cruzeiros.
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Nomeação de
Dib sai hoje.
Posseainda
sem data.

O governador Antônio Carlos Konder Reis deverá

assinar hoje, duránte a reuníão semanal do secretariado; o
ato de nomeação do deputado Dib Cherem para a Prefeitura

da Capital.. Fontes chegadas ao Governo, ao prestarem a

�formação, o ntem, não souberam 1\ diantar a data d

I transmissão' do cargo, que poderá também ser marcada koje.
, "Provavelmente o atual prefeito permaneça no, po sto

por mais um mês", foi a informação ffltrada na própria
Prefeitura, ontem, ,enquanto se reuniam, no gabinete, o
prefeito em exercícío e o futuro' prefeito. No encontro, o
Sr. Dib Cherem mostrou-se particularmente interessado em

conhecer o andamento da campanha de arreeadaçâo e os

resultados já obtidos. SEgundo, o prefeito em exercício;
Waldemar da Silva Filho, o novo prefeito "receberá a

Prefeitura com a situação financeira-um pouco atenuada",
O deputado Dib Cherem estará presente à reunião do

secretariado, às 9 horas, quando t�ará preliminarmente de

alguns assuntos ligados à futura administração municipal. A
tarde, viajará para Brasília, .onde participará ainda de atos

de natureza política antes de se despedir da Câmara dos

Deputados para assumir a Prefeitura.

Funrural chega- ao oeste
,

e' vai ao sul e ao norte
A Diretoria Regional do Funrural já firmou mais de 10 O

',convênios médico-hospitalares este ano, para o atendimento dos

trabalhadores rurais do Estado. Segundo informações do diretor

regional do órgão, Sr. Augusto Pareias, a equipe do Fun rural '

encarregada de firmar os convênios com médicos e hospitais, já,
percorreu todo o Oeste, devendo', agora se dirigir ao Sul, Alto Vale

.,. do Itajaí e Norte do-Estado. ,

,

Segundo o Sr. Augusto Pareias, após os entendimentos mantidos
'

com 'a Associação Catarinense de Medícína, para enco ntrar um

denominador comum pará o problema dos convênios, praticamente
todas

-

as regiões do Estado têm aceitado bem a modalidade
estab elecida para este ano. A resistência dos médicos em conveniar
com o Funrural prendia-seao fato dos mesmos considerarem que o

pagamento dos médicos feito através dos hospitais feria a ética

profissional.
,

O problema, foi solucionado, quando o Funrural concordou em

fazei: o pagamento 'dos hospitais diretamente e o dos médicos através.
da Assocíaçâo Catarinense de Medicina. Mesmo assim, uns poucos
municípios' mostravam resistência em firmar os convênios, mas,-o
problema foi sana40 através da intervenção da Associação
Catarinense de Medicina.

REPRESF;NTAÇOES,
Por outro' lado, o diretor do- Funrural informou ,que amanhã

cOmeçam a funcio,nar s�is nov;tS representaçÕes do' órgão, sediadas
nos municípi:6s'1leSÓinbrio;XrlciúÍ!)a,Jíllbituba, 'Itajaí, Ituporanga
eCaçadot.

<,

': ," ': 1l1!,
'

Mais' 14 ambulâncias para atenc:Ürnento ao trabalhador rural
foram adquiridas e $erão entregues p.elo Funiural aos sindicatos
rurais e de, trabalhadores rurais do itÍterior do Estàdo. Serão'
beneHciàdosos seguintes municípios: Bom'Jardim da Serra, Videira,
Canoinhas; Benedito Novo,Rio do Sul, Seara, São Carlos, Joinville,
ltap'irangà, Laguna e Nová Trento. Os carros deverão ser entregues
em 50 ouc6,O dias.

.

HOSPITAl:.
Através de um conv�nio entre o Funru�al e a So ciedade Espírita

,Recupe�ação e 'frabalho - SERTE � foÍ iniciada a constru,ção de um
,

hospitàl no distrito de Cachoeira _do Bom Jesus, na Ilha de Santa
Càtarina; o quiú dev.erá átender os trabalhadores rurais e pescadores
do município de Florian6polis. O novo hospital que será con�truído
e ,eq�ipado pelo Funrural teJlá capacidad e para 20 leitos e segundo o
contrato deverá,ser entregue até o' próximo dia lO de outubro.

'

Estão prosseguindo as construçõe� dos hospitais do Funrural nos
.

município� de Vidal Ramos, Treze de Maio e Luiz Alves; cujas obr�s "

ficaram paralisadas por mais de quatro meses. Entendim�ntos foram
mantidos entre ,a direção geral do órgão � a Hnna empreiteira, a qual
reéUsava-se à dar andamento' àquelas o bras" por considerar que, a
verbà estipulada no contrato já não c�brill o custo' real dos
trabalhos.

'

SEC, conclui redação, dQ
Estatuto do Magistério

o Estatuto do Magistério, segUndo informações da Secretaria da

Educação do Estado, está em sua fase, final de elaboração. Já
enviado em 1974 à Assembléia Le gislativa, por ela foi devolvido II
Secretaria da ,Educação em' março deste ano, ,a pedido do

Goyernador Konder Reis, para fms de revisão ,e reformulação . .Já
.

teve até agora uma série de modificações por decisão da Comissão
elaboradora como por sugestões de ,autoridades em, educação e

,representantes de associações convidados e interes�ados.
Segundo a CheHa de Gabiriete do Secretário da Educação,

diveiisas sugestões já foram recebidas, entre elas, por parte da Álisc -

'

Asspciação dos �!ofessore,s Iricenciados de Santa Catarina, pel�setor

de Orientação Pedag6gica, de SerViço Social e qu�os, sign ificativo!
de setores ,que n�o haviam sido incluído� na prinleira elaboração.
,Dado o adiantado dos trabalhos, diz a fonte; está bem próximo o dia

da conclusão,do Estatuto do Magistério.

GJ:RENTE DE CATEGOFUA

,EL.ETRO DOM!:STíco

(Ord�nado Bom)

CARTAS PARA CAIXA POS

'TAL, 139 DANDO COMPLETO
,

"CU�RICU[UM VITAE"

Sá Fortes. "

já comandaPolícia
Militar de se

Em solenidade realizada na

manhã de ontem, na Praça Ge
túlio Vargas, defronte ao

Quartel General da Polícia Mi
litar, é que contou com a pre
'sença do Governador Konder
Reis e autoridades civis e mili
tares,' assumiu o Comando Ge
ral daquela Corpo ração, o 'Cei
Eduardo Dôria Sá Fortes, em

substituiçé» 'ao CeI. Renato
Julio Trein. Na oportunidade,
comemorava-se também, o

1400. aniversário de fundação
da Polícia Militar, fundada a 5
de maio de 1835.

,

'
'

ORDEM DO DIA

Ap'ós as'honras de estilo,
prestadas ao Governador Kon
der Reis, foi iniciada a soleni
dade com a,Ordem, do Dia,
aIusivd ao 1400. aniversário da
Policia Militar, emitida pelo
CeI. Renato JúliQ Trein, que
disse: "Da veneração, do passa-

,

do, da culto da radição, Com
põe-se a nobre força que, le
vantando o espírito coletivo
�Sobre as limitações dõ presen'
te, conduz as organizações hu-
manaS na rota de um futuro,
grandioSO ".

E, mais adiante - "Na lon

ga sucessão de, anos, de Força
P aliciar a PolíciaMilitar, várias
desilP.laçÓ_es foram atribuídas à
milícia' barriga-verde. Apenas
SUa missão permaneceu intocá- ,

vel, como intocáveis são seus

propósitos; sagrados seus deve
res, imutável seu Ideal,' propi
dar tranquilidade aos catan
nenses".

"Não há conciliação possí
vel entre liberdade com ,ordem
e entreguismo em nome da li
berdade: ou renegamos a de
mocracia, renegando, como in
divlÍiuo a nossa integridade
moral, ou garantimos a demo
cracia, garantindo como, cida

.

dão$ a nossa vida privada, e coo'
mo povo, a soberania da pá-

tendo ingressado nó Escola de
Cadetes do Exércúo-em1943.
A spirante da turma de

1948 da Academia de Agulhas'
Negras, gqlgou oi seguintes
postos: 20:, tenente em 1,949,
'lo. tenente em -1951; capitão
em 1953, rrlajor em 1961,
tenente-coronel em 1966 e fi
nalmente, coronel a 31 de
agosto de 1973.

Possui cursos de Infantaria, .

Aperfeiçoamentode Oficiais e

de Coman do e Estado Maior,
Dentre a diversas comissões

que exerceu contam-se: Instru
tor e Chefe da Equipe de De
fensiva do Curso de Infantaria
da Escola de Aperfeiçoamento
de Oficiais;, Sub-Comandante
do CorPo de Cadetes da Aca
demia Militar de Agulhas Ne
gras e'Comandante do 23 BI,
de Blumenau, de onde veio

P-a aS"'mz'r o Com'a'ndo da
Julio Tre,in pro'eriu sua alocu- "" ."

J' PM.
ção de despedida, na qual rela-. '

tau sua atividade ii frente da � ca�ado com Da. Lucy
"PM

,; <

,�': 7'
' Abreu Sa·Fortes-e tem qUQtro

.

i " � filhos,
-

CONDECORAÇOES PROMOÇÕES
Foram �ntregues, também, , Ainda no'Boletim da Po/í-"

Medalhas de Tempo de Servi- ,da Militar de ontem, em alu-
çq, em prata - 20 anos -, ao são ao aniversário da Corpora-
major Sestmo Ângelo Franzosi ção, cumprindo uma tradição,
e aos sub-tenen,tes' Cídio Fer-. eram publicados os· atol; ,de
reira e José Onofre Pires e ao promoções no Quadro de Ôfi-
sargento Jaciro BertOldo da dais Superiores da PM; emiti-
Silva. dos pelo Governador Konder

Medalhás de Tempo de,Ser- Reis:
'

viço, em bronze - 10 anos - ir-'São os seguintes os oficiais
wo, major Moacir de Oliveira promovidos: por escolha, ao

Co"ea ,e aos sargentos Valdevi- posto de coronel, o ten-cel.
no João Amorim, Monçoline Milto de Mello; por mereci,
Delandina de Aguiar, José menta, ao posto d(! ten-e!!l., os
Francisco Nunes Pilho, Oscar" l'7I!liores Sesti1io Âng�lo Fran-
Paulo de Souz� e Romeu To� �zi e Moacir de Oliveira Cor-
maza Remochko. rêa; pormerecimento, ao pos-

O COMANDANTE to de major, o capitão Edson
70 novo Comandante Geral Carlos Ortiga ê Newton Bruno'

da Polícia Militar; CeI. Eduar- Schüller; também ao posto de
do Dória Sá Fortes, é natural major, por antiguidade, o capi-
de Barbf;lcfma, Minas Gerais, tão Owaldo Paulo Martins.

'

trio".
E conclui - "Concito a to

dos os' integrantes da Corpora
{lia, a preservarem.no ideal
que os têm norteado no áspero
caminho da defesa da Lei; da
liberdade, da igualdade .de di
reitos e tranquilidade da famí
lia catarinense ",

TRANSMISSAÕ
Lido o Boletim em que se

encontram os atos de exonera
ção do CeI. Renato Julio Trein
e do que nomeia o CeI. Eduar- .

do Dária Sá Fortes para ,o Co·
mando Geral da Polícia Mili
tar, o Secretário de Seguranças'
e Informações, cel. Ary de Oli
veira, p residiu a transmtssâo
do Comando tendo, em segui
da, o novQ Comandante' se
apresentado ao �ecretário e ao

Governador do Estado.
Na ocasião, fJ CeI. Renato

,A família do querido e inesquecível Desembargador
João da Silva Medeiros Filho

agradece sensibilizada 'àS manifestações d� pesar recebi�
das por ocasião do seu falecimento e convida os parentes e

amigos para a missa de 70. dia que serácelebrada na �rÓxi
ma quarta-feira, dia 07, às 19h30m., na Capela do S'enholt
dos Passos.

t
CONVITE PAR'A

MISSA ,DE 7 O DIA

Para ultimar os preparatívosdo Encon
tro da Arena dos, Estados do Sul, que se,
instala às 10 horas da próxima sexta-feira,
!lo plenário do Palácio Barriga-Verde.nesta
capitalvembarca amanhã a tarde para Brasí
lia o presidente do Diretório Regional da
Arena de Santâ Catarina, Sr. Jorge Bor

nhausen, Além de um contato com o presi
dente Nacional do Partido, Senador Petrõ
nío Portella, o Sr. Jorge Konder Bornhau
sen se avistará com os integrantes da banca
da arenista na Câmara "federal, e com os
Senadores Lenoir Vargas' Ferreira e, Otair
Becker, retomando à Florianópolis na

quarta-feira à tarde. .'

Falando' sobre areunião que a ARena
,catarinense promove neste fim de semàna'

_
com os dirigentes do Partido' do Rio Gran
de do SUl e do Paraná, sob a presidência do ,

senador Petrônío Portella, o, presidente do
'Diretório Regional de Santa Catarina anun-
ciou que .os principais objetivos do encon
tro serão o debate e .anâlise do 'Programa
Nacional dã Arena e d o Plano 'de Ação'4o,
Partido. Para o Encontro foram'convídados
todos .os integrantes das bancadas federais e
estaduais de Santa Catarina, Paraná e Rio
Grande do Sul, além dos senadores e mem-

IorgeemBrast'lia
trata da reunião
daArena no .Sul

bros dos DÚetóri�s'Regionais da Arena dos
três Estados sulinos.

A.o fmal da tarde de ontem, o Sr. Jorge
Bo rnhausen recebeu comun icado telefôní
c o' do deputado Marco Antônio Maciel in
formando que o senador Petrônio Portella
estará em, Floríanôpolís na quinta-feira. O
Presidente.Nacional da Arena se fará acom-

, panhar dos deputados Francelíno Pereira e

Marco Antônio Maciel, ambos da Executiva
Nacional do Partido. TAmbém confirma
ram suáS presenças no 'encontro os 'presi
dentes da Arena' gaúcha e, paranaense, res
pectivamente, João Dêntice e Acíollí Filho.

De outra parte foram convidados tam
bém 'para' a reunião os governadores Jaime
Canet Júnior p Synval Guazzelli, do Paraná
e Rio Glande 'do Sul, além do Sr. Walter
Peracchí Barcellos, Vice-Presidente da Co-'
mi�são;Ej{_e_clltiva Nacional da Arena, que

, áinda não confmnaram suas presenças.
Se gundo o Sr _ Jorge Bornhausen, parti

cíparãe dos debates também os presidentes
<te /,nfretórlos Mun�ipais e de Câmaras

Municipais, além de Prefeitos da Região da
Grande" Florianépolís e integrantes do Mo
vimento Arenista Jovem Regional e da Ca-

pital.
'

" '

'PraZO para,cadastramentt;t de
empresas �a; ���.. ,ª�> t;le ;lInh�

A Delegacia, Regional do Trabalhp alerta os -te 9 .cadastro, 'As :enipr�sas que tenham ,vários es-

proprietários de empresas, autônomos,e proflssio- tabelecímentos deverão apresentar suas relações
nais liberais que a apresentação do Cadastro de " pOF es��belecime�to. O profíssíonal, autônomo

. Empresas iniciou-se no, dia doís.passado, devendo o� liberal com eiifpregados independente da re�
se prolongar até o próximo dia 30 de junho, �on- �o destes, 'devera apresentar a sua própria rela- ,

forme 'está previsto no artigo 360, da'Consolida-' çao;;' { , ,

,

çãó das Leis do Trabalho - CLT.
"

Com referência: ao campo 19 (vantagens men-
"

'A data base pará, preenchimento dos formulá- sais)" .consíderar corno "vantagens mensais" ou-
rios será de 30 de abril deste ano-Na relação de tros acréscimos sobre salário não incluídos no

empregados que acompanha, o Cadastro de Em- campo 17 (salário); por exemplo: gratificação' de
presas ficam os interessados desobrigados apreen- e stlml:llq de' frequêncía e de produtívidades: grati-
cher os campos 21 - que se refere a-meses traba- ficaçâo de função ou cargo de chefia. Não incluir
lhados, 22 - total de salário e 23 - tipo relativo. essa,s vantage�s, mensais no salário solicitado no

A portaria' do, Ministério do Tr�b�o no..; cámpo 17, quando' o empregado estiver em trata-

3;061, ele. 06/03/75, revogou a portaria no. mento de saude pelo INPS" colocar a sigla
3.197, de 20/06/72, que mandava incluir os tra- "INPS";" "

. balhadoresavulsos e eventuais nas relações de em- O profissional autônomo com empregado terá
pregados: Segundo o artigo 4<;>.da portaria jo� 1, de .apresentar a, relação de empregados acompa
"as relações 'entregues fora do prazo se farão' nhada do Cadastro, de Empresas, devendo constar

acompanhar de mais uma via, carimbada com a. na parte destinada ao carimbo do CGC - Cadastro
expressão "forá do' prazo" a ser remetida iínedia- Geral de Çontribuintes - a palavra autônomo e o

,jartIente pelas Delegacias Regionais do Trabalho, nÚmero de seu registro no Cadastro de Pessoas
ao Centro� de_ .Documentação e Informática, inde- ,Físicas - CPF. - do Ministério da Fazenda.

pendente da via que ins�ir,á o procedimento Hs- 'Nà relação de empregados apresentada pelo
,cal".

.

profjssi6niú autônomo, deverão constar todos os

INSTRUÇÕES ,
, dado� pertinentes ao proHssional, ou seja, nome,

a formulário do Cadastro de Empresas deverá' funçao, nacionalidade, sexo, estado civil, ano de
vir. aCOlÍlpanh'ado da relilÇão de empr\)gados Stlm,-' _�sc!,mento" n�tulali�ade, Ilúm.tlrO de çlependen
,pre que o, estabelecimentó, poss].!it empfegados,' te�, 'ocupação e remuneração (salário� ,auferida no
na hipótese contrária, deverão apresentar' sO,men- meS de abril.
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Pelo presente �itat' ficam convocados os·mutuários' 'abaixo indicados, adquiren
tes de imóveis financiados pela PROVINCIA CRÉDITO:.IMOBILIÁRIO S/A., a

comparecerem e,n nosso escritório, sito à rua Se� de Setembro noo 23":"s/loja -

fpdlis - SC., dentro do prazo máximo de 20 (vinte) dias a contar da d�ta d�sta
publicaçio, a fim, de regularizarem seu débito �rn. á!raSo. �..sta convocação é feita na

forma da lei 5.741/71 "'" de 10. de dezembro de 1911. '

,

"

"

'

.

01 - JUVENCIO N!EDEflAUER e sua esposá I.RENE INE�(NIEDERAUER
Núcleo Procasa - casa no. 095 - São José - SC.

" '

02-MILITINASILVEIRACARDOSO '!

Núcleo Procasa - casa no. 109 -:- São, José - sé..
_

,',

03 - JANDI R� FARIAS VELOSO e leU espoSo JOAO VE LOSO
,

.Núcleo Pr�casa - 'casa no. 227, - São 'José- se:
'

"

04 - PEDRO MARTINS e iua esPosa MARIA DE LIMAS MARTINS
Núclleo Procasa - ..asa no. 233 - São José -,SC.
05 - CA,RLOS CEZAR MAFRA e lUa esposa MARIA AUGU$ TA MAFRA,

'

Núcleo Prqcasa -- casa no•.254 - São Jósé - se. ',' ,

'

00 - JQSE DOS R'EMEDIOS SANTOS e SUa .espoia, A�L.ENE MATOS SANTOS·
Núcleo Procasa - caia no. 275 - Sãó Jbsé - SC.

.

07 - ESTER MAVA ZOMER , , .

Núcleo Procasa - casa no: 278 .,- São José .:_ Se.
08 - ADELIA MERCEDES DE ALMEIDA
Núcleo Procasa ,- casa no. 286 __; São .:José - se.
09,":" MAfUO SATU'RNINO PEREIRA e �a espesaBEATRIZ MARIA PEREIRA
Núcleo Procasa - casa no.287 - São José - se.
10 - ADI DE OLlV�IRA e sua:��sa MARIA III!ARTIS DE OLIVE\I�A
Núcleo Procasa - casa no. 302 - São J,osé - SC. '

.

11- PAULO SOAR,ES MOREIRA e sua esposa'MARIA CARMEIV! DA S. MOREI-
RA .

' .. " ,

Núcleo Procàsa - éasa no. 310 - São José _,;_SC., ,

12 - SINVAt: JORGE AI'rFLOR VELHO e .ua esposa JANE ALVES VELHO
Núcleo ,t:»rocasa - casa-no. 322 - Sãó José -;o�se.

'

"

,

13 -:",ARCE:NDINO DE FRAGA e sua espo_sa AMEL.:IA MARIA DE. FRAGA
NúCleo Procasa - casa nO.,330 - São José _:_ Se.
14 -OSNI JOSÉ'DA SILVA e lUa esposa ALCIDIA R. DA SILVA
Núcléo Procasa - casa no. 368 - São José - se.

'

15 ._ PROCOPIO JOSÉ QUADROS' é sUa esposa �ARIA DE LOURDES
aUADR9s

. .

J.'!: '" .;

Núcleo Procasa - casa no. 369 - São José - se.·
16 -<OCTAVIO FRANCISCO QUIN'TINO,8'sua esposa OLGA C. QUINTINO
Núcleo Procasa - casa no. 370 - São José - SC.
17 - OSWALDO FELIPE CACHpEIRA e sua �spo�, DIOCILA M_ CACHOE'IRA
Núcleo Procasa -,casa no. 375 - São José - se

"

,

18, - WALTER MANOEL MÊNDÉS e, sua espo�� JOAN'Â C: MENDES
. Nucleo Procasa - .casa no; 404 - São José .:_ SC "

1� - DENOMINEDINO VIEIRA LEONARDO' e sua esPosa IDSON LEONARDO
Nucleo Proc�sa - casa no. 431 - São José - Se. ..

'

.

'

20,-- LAUDEll.INO JUVENAL JOAQUIM SILVA e lua esposa ALICE S. SILVA
Nucleo Procasa - casa no. 437 -'São José :- Sé:

.'
,

Florianópolis, 06 de maio de 1975
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Cartas
ESCLARf3CI.MENTO

Vimos â presença de
V.Sa. fazer os devidos es

clarecimentos quanto à rei
vindicação do Sr. César
Gomes de Almeida, feita
através desse órgão jorna
lístico em edição do dia
23/04/75. Pe dia o recla
mante providências quanto
ao excesso de barulho, mo
tivado pelas descargas alte
radas dos veículos que tra

fegam pelo centro da cida
de.

O Detran mantém seve

ra flscalízação nesse senti

do, retirando os veículos
de circulação para a regula
rização do equipamento,
quando estes se encontram
com defeito, ou produzin
do som acima do permiti
do pela resolução do Con
tran ..

Admitimos que o limi
te de 85 decibéis, confor
me resolução do Contran,
não é o bastante para tor
nar um veículo completa
mente silencioso, pois essa

escala dá ainda uni índice
de poluição. Achamos que
esse limite é elevado como
a nossa, com ruas estreitas, .

invadidas por inúmeros

prédios onde o som tende
a se propagar com muito
mais intensidade. Reco
nhecemos que para ameni
zar o problema, necessário
se faz determinar um índi
ce mais baixo, o que deve
ser .estabelecido pelo Con
selho Nacional de Trânsi-
to.

Além disso, o problema
é complexo, pois, após' a
regularização, o proprietá
rio do veículo torna a alte
rar novamente a descarga
com seus próprios meios.'
Existem até os que estabe
lecem meios camuflados,
burlando a ação policial.
Sem mais, apresentamos a

V.Sa. nossos protestos, de
estima e distinta considera
ção. Alinor J,. Ruthes, Di
retor do Departamento Es
tadual de Trânsito.

II

EJlPEDIENTE.

A participação necessária
o insistente e reiterado apelo

do presidente Ernesto Geisel às
, lideranças da Arena, no sentido
de que promovam o chamamento,

dos, jovens e sua integração nas

atividades partidárias, mostra a

pi't;!ocupação da autoridade dian
te do quadro institucional cuja e

volução não, há de se manifestar
efetivamente sem o concurso das
novas gerações. A participação
dos jovens na vida pública, ou na

pol ítica, simplesmente, tem sido
reclamada sob variados ângulos .e

com desencontrados objetivos, P.

nem sempre a boa intenção apa
rece distinta dos arroubos dema
gógicos ou do proselitismopolfti
co, com .que aproveitadores se

servem do tema para dar vasão ao

seu oportunismo.
A integração de novas e velhas

gerações, quando não mais pelo
simples princípio da continuida
de necessária, é insumo básico da

política, corno de qualquer arte

ce ciência, Sem o concurso para-
'

!elo e simultâneo dos que adqui
riram a experiência ao longo dos
anos e dos que devam substituí-

'

los, por dever de sucessão, a con
tinuidade fica ameaçada e a evo

!ução sofre inevitáveis hlatos.seo
mo ocorreu - no exemplo citado

pelo general Geisel - ao tempo
'da redemocratização, p,m que no

regime precedente não se cuidou
de abrir oportunidades a novas li

deranças. A continuidade á tão
necessária à vida que não, com

porta meros apelos emocionais, P,

cada um, na esfera de suas atri

buições e decisões, na verdade es

tá com ela comprometido a pelo
menos ter ao lado a quem passar
o bastão, quando chegar a hora.

Na pol ítíca, a questão da parti
cipação dos jovens muitas vezes é
desvirtuada de suas verdadeiras

dimensões, para ser conduzida riO

terreno escorregadio do demago
gismo, da farsa e da inserviência:

Porque se há de dar aos jovens,
oportunidade: de participação e,
ação, P. mesmo imperioso que se

lhes dê isso, mas, a bem da socie

dade legitimamente organizada,
cumpre que tal ação e participa-
'ção seja exercitada no organismo
p ara este fim concebido - no

partido político. E aí que a.polf
tíca se 'polariza e se engrandece.
!\Ião é no sindicato de classe, na
igreja, nas sociedades sociais, na
entidade estudantil ou na escola.
O partido é o grande veículo de

ngação entre a autoridade consti
tufda e a opinião pública, entre
Governo e Povo, P. onde se trava
a luta demoorática pela conqu ista
do Poder. � nele que jovens e ve

!hos devem se, encontrarr'l1a con

jugação de esforços e até no con-

fi ito natural de gerações, para dar
ao Pais as garantias de que não
haverá solução de continuidade
ou de evolução na sua destinação
política.

o hábito faz à fila

, '

�8pírito partidário
coerente. Oportuna e coe-

' Todavia, ncorre qu�, fun

rente por ajustar-se a<:> mo- damentahnente, haverá que
mento em que é preciso que alcançar, além de altos ní

se definam todos os homens veis de educação política
de responsabilidade nos'des-- duma comunidade, 1:ambém
tinos de Santa Catarina, fu- uma sólida consciência par

gindo a hesitações e tibiezas tidária, nem somente justifi
para encetar, com a plenitu- cável [/(lIa necessidade de

de da consciência partidária, expressão numérica de opi
a ação resoluta para o desen-·

.

niões, mas .principalmente
volvimento catarinense. pela, força e prestígio das

, A firmeza do pensamento idéias em que se plasmàrá a

é indispensável ã firmeza do unidade filosófica duma ve

passo e do rumo. De resto, o rídica organização democrá
futuro da teua tatarinense !ico-partidária. É esse, llliás,
somente se retardaria por in- o caso da ARENA; cuja for
decisões daqueles. que, ço- mação, logo após a sedimen
nhecendo-lhe os imperativos taçãO 'dos princípios que
imediatos, vacilassem no irÍs- emergiam do movimento re

tante das deCisões, que, ago� volucionárió de 31 de março
ra, serão ditadas por uma di- de 64, teve por base are:

. retriz única - e precisamen- construção democrática, do
te pela única inspirada nos Brasil, r.m termos que a

ideais partidários, que repre- assentassem sobre estrutura
sentam a opinião majoritária renovada e irredutível.
do Estado. Daí o legítimo caráter da
Por isso .,- e aqui se'aluda _AJiança Renovadora Nacio

a uma condição essencial de nal como expressão da polí
autenticidade da função de- tica· revolucionária, a qual
mocrática dos partidos polí- ciosamente' está preservado
ticos - a agremiação parti- os princípios restaurados pe�
dária "deve ter doutrina, de- lo pronunciamento patrióti
ve renovar-se, precisa de 1.:0 de 1964.
atuar com dÍálogo e até ha- É, pois, p,m torno da es-

'ler divergência, desde que
subordinada â disciplina" -

diz o Governador.

sencial limpidez desses

ideais que se deverão con

gregar os arenistas, mais

uma vez concIamados pelo
Governador a 'que se unam,

fazendo esforços de compre
ensão e juntando sempre ó
diálogo, a divergência e a

controvérsia, mas també.m
mantend� "posição de cora

gem para cumprir as deci
sões de partido e, IISSim, ho
rar o compromisso da disci
plina partidária".
Atitudes de intransigente

lealdade ãs próprias convic-.
çôes, radicadas no perfeito.
conhecimento dos ideais co

muns do partido e lucida
mente esclarecidos na cons-,
ciência política de cada ci

dadão - eis o que, na reali

'dade, se faz imprescindível
ém apoio à administração
que ora se está programando
em Santa Catarina, (',,()mo

em todo o País.
O GO,vernador Konder

Reis não é vulnerável a hesi-
. tações e, 1:al como o tem di
to e acentuado, dignificará
em toda a sua obra de gover
nei os ideais de seu partido
político.

Gustavo Neves
Parece .que o -Avai entrou no returno
com a canoa rurada...
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Mais' uma vez -, e com a '

franqueza. e segurança dos

pronuncianie,n tos anteriores
:_ o Governadeir Antônio
Carlos Koi:lder Reis se

tarina.

Ninguém pois, desconhe
ce, já agora, o pensamento
político que passará a ser li'-
1'l1a de comportamento go-,
vernamental, no período
qu a tr ienal que se inicia.
Com efeito, a palavra clara e

positiva do Governador
Konder Reis foi oportuna e

/

Informaçãogeral
.A política, no 8�U lu.g�r quase 100 mil h'abitantes. A união dos

Quando um governador' exercita ii . dois municípios, medida viável e que já .

a tividade politica com ele vação e 'luci- está sendo estudada" virá a formar um

dez, o conduto por onde flui o processo dos mais fortes centros do Estado.

politico se torna convenientemente de- -

* * *
,
"

'

sobstruido e produz-se então a seiva de .Chapecô, fundado' em 1 931, com

que nutre a representação popular con- mas planejadas, tem 65 milhabitantes ..
ferida aos partidos politicas. Forte na agricultura, omunicípio já está'

O pronunciamento do governador despontando também _no setor índus-
Antônio Carlos Konder Reis no último trial, com mais de 200 estabelecimentos'

fim de semana, perante 19 prefeitos reu- inStalàdos em seu território. A avicultu-
nidos em Porto União, recolocou em seu ra vem assumindo proporções gigantes-
leito devido a atividade politica em San- c as, em termos de produção e' índustría-
ta Catarina reprimida durante os quatro .lízaçâo imed iata, através dos abatedou-
anos de um gpvemo, que primou pela 1'OS do munícfpío � da região.
dispersão e pela falta de objetivos politi- Sem OPÇiie8
cos, mesmo quando se tratava de presti- Quem assistiu "O Dia do Golfmho",
giar o seu próprio partido. do excelente Mike Nichols) sexta ou

. *

� *

. . .,
sábado no Coral, só tirtha uma opção,

Uma mudança dzam:tr�l fOI tmpnmi-. ,. no domingo: ir ver no Ritz o velho e

da pelo governadorAntônio CarlosK on- ultra-bisado ''Os Canhões de Navarone"
·

der Reis, para quem_ "o govern? há de com o "mocinho" Gregory Peck, ou �
ser: a. base de operaçoes do par�do, sem galã Antony Quinn. Porque o que o São

qu.e ISSO re�res�n�e a !nstauraçao_ �e um José oferecia (''O Super Manso''), não,
clim� .de discriminaçâo-perseguiçiio; re- era uma opção. Era uma barbaridade.
presália, revanche ou Injustiça . CUm-, ' v, _

-

prindo seu papel, à Oposição cabe "fis- . ,r.0mo o VInho
" _

calizar, criticar, contribuir, e inspirar as Qumta-.erra.a nova ponte estará �o-
correções necessárias ':

'. 'll!-emorando dOIS mese� de �s.? Tu�o m- ,

, * * * dica que a festa de aruversano tera que
.

-Restabeíecem-se os papéis devidos ser feita em silêncio: 70 por cento do

aos seus respectivos atores. O governo movimento pertence ainda à He rcílío

admite seu partido como o elo através Luz. Não se registram mais as mas enor

do qual chegará ao povo, e o partido mes de antes de março, mas é facilmente

reconhece no governo osinstrumentos notada a preferência que a velha ponte
necessários à capitdlizaçdo de seu proce-'

' 'desperta nos motoristas. Ontem, uma
dimento politieo. I "Píck-Up" carregada de areia quebrou

Evita-se, assim, que' em certas oca-: quase na cabeceira, próximo aoDeatur e
siões, a-Aliança, desprestigiada, pareça' foi o bastante para que se formasse um

Oposição. E que a Oposição, cama 'ingari'afamento monstro, ocasionando

aconteceu à época do Sr. Colombo uma demora de 15 minutos, do conti-

Salles, assuma posturas de conotação até nente à ilha.

adesistas, simplesmente por culpa de
uma politica difusa einábil.

* *,*

* * *

A Hercílio Luz parece ser como o vi
nho: quanto mais velha, melhor.

Ou por.oU,tia: Qor falta de politica. , , (J último Pateta
, Coniülência; O humorismo morreu mais um pouco,

O g'.overnador Ah,tômo Cárl.·'os Kond�r com.o falecimento, domingo, de Moe
Howard, o último sobrevivente' do trio

Reis não revela para nínguémos resulta- cômico ''Os Três Patetas". Howard desa-
'dos da longa e privada audiência.que lhe pareceu aos 78 anos de idade, vítima de
concedeu o presidente Gei�I,' à, bordo câncer pulmonar, em Los Angeles.do automõvel qu� os conduziu à Joinvik , ','Os Três Patetas" fez muita criança)e. Qulffi�Q.cheIlQu ao�destino,no�m., .0, tl.0J·' dult )� .... té h'

.

da di� ". "�'Uídi"'i V-,iP,..., '" �!;_; 'ii. �I , osos»: ,,,,,j\,, VI' e.a . ,�og" .nn, o;; a e ;oJe am ver-

,&g;'Fip1E I?rf.ffl�:���P.HI � fsrAf1QHfl�� �!!e te ,QS!,Péqu�n'Qs;,�JlH1s:eurtas metragens"
sa,I&.,;'Ç$l9·, <>n;":' '.'; QU,.' --""0"'" " ""D'" .apresen.._>lo,S,, na.relevisãão. A quem, na-,o:CT.. ' .. 1.; • .,1'1

. .Mo- .�.-�.. ...; c- _ç.".� l�". J � UJIU.

, se lembra qual dos três era Howard: o
,A um Secretárío de, ��pt.4(,l que s�. in- "cabelo em forma de capacete"; Iíder

:

teressou em conheeer
'

0&'" detalhes da do, grupo, que abusava dos companhei-conversa; o governador' confideiiC�Oq,.. ros, recebendo' sempre o tratamento
apenas: .

"
,. I " , '

- O presidenteé um homem Sensl- ";!t<I(:,d&"c�:�:s �:�r:à�'S)��ã;:�vel. Ele sabe, que �tà,Faiar:iJ,là,merece. Moe, faleceu em 1952, e Larry Fine no

ano passado.
Cimento

.

A fábrica de cimentos Portland de Itajaí
e stá com sua produção.que não dá para
as encomendas. Os distribuidores do
produto em F1orianópoli� já não sabem
o que fazer para atender a pressão dos
consumidores, já que a fábrica prefere
colocar a'sua produção diretamente jun
to às empresas dé grande consumo, dei
xando

_

em segundo plano o consuinidor
�pequeIÍo. 'aauele aue. DOI" exemnlo,
constrói 'sPamodesta casa própria.

, Em família
.

Embora esteja aind3muito aquém do .

ideal, os novos mdices do SM fazem MariUs' Bilrilard, irmão do pioneiro dos�

Prieto acreditar "que «> trabalhàdor po- . transplantes cardíacos Christian Bar

de 'Viver mais folgadamente com os au-
nard, colo!=o\l domingo um coração de
um jovem mulato num paciente branco

mentos proporcionados" . As declara- ·de 40 anos. A operação foi -realizada noções foram feitas em Novo Hamburgo, Hospital Gr90te Schuur, o mesmo Olide
no encettamento· da Concentração Re- Christian fez sua prinleirá operaçãogional da Arena. Na o casião �embrou ***

ainda que os Sindicatos não fotam cria- Os transplantes cardíaco� sofreram um
dos para a prática de política partidária, retrocesso depois de 1970, para dar lu
"mas o governo permitirá que isso acon-

gar a, pesquisas mais profundas sobre a
·

teça, po rque a' 'Vida política do traba· rejeição, o maior problema que surgelliador deve ser feita dentro do partido, 'com. ó implante de um órgão estranho
e nenhum 'partid� é mellior do que Are-

.

num .organismo humano. A tendência da
na para motivar o trabalhador; por tudo me�cina é aprimorar os 6rgãos artifi
o que foi proporcionado aO assalariado ciais, mais resistentes e com menos propela Revolução, que tem na Arena o seu habilidades de serem rejeitados.respaldo político" .

***

ComuniclJção A família Barnard, porém, continq a in
Ontem foi· comemorado o Dia das sistindo com os transplantes de órgãos

COlpunicaçõe!>; ..
desde 71 lembrl;ldo na naturais.. .

..,.

data de nascimento do Marechal Cândi- Europa 80cialista
'

do Ron�on. E a seman a também será. Provavelmente a Europa Ocidental será
dedicàdà a ela, com solenidades em todo' socialista, no futuro, e Portugal talvez
o país. Em �o�ópoli�, a, ECrmono, possa �r um exemplo em miniatura pa-

· tou um expOSlçaO de antigas e novas pe-
.

ra o c9ntinente.
ças. que serviram e servem à comunica-

. Opinião de Mário Soares, o grande
�o. Pode ser vista ,no espaçoso saguão vitorioso das eleições portuguesas do
da empresa, na Praça XV. último dia 25 de abril.

."* * *
.

Retirada

tJS$ 200 muttões; evidentemente.
'A�iuduriailo

Com cautela, Arnaldo Prieto;'Minis-.
tro do Trabalho, manifestou a preocupa
ção do governo em dar mellior retnõui� .

ião ao trabalho assalariado "de forma

gradativa, porque. não se pode fazer tu- .

do de uma vez". Mas,lemJ>l'ou o recente
aumento do Salári9 Mínimo, "bem
maior que a inflação dos últimos doze
meses, de 15 pOr cento. Essa diferença

·
não era con.cedida desde 59".

* * * ,

A mostra é muito ,interessante. Para
quem conhece os antigos aparelliós. Pois
salvo un dois velhos aparellios, os de
mais não têm nenhuma etiqueta a iden
tificá-los. O usuário da ECT pode admi�
rar a exposição, mas não conhecer seus
detalhes.

Os Estados Unidos deverão se' retirar
completamente do Sudeste Asiático. Pa
ia tanto, já anunciaram que um quarto
de suas tropas destacadas na Tailândia
voltarã,!, pua. casa nos próximos dois
meses. 'E o primeiro passo.

Saifldó'l\m quarto, ficarão somente
19.500 soldados americanos estaciona
dos na Tailândia.

I Canoa furada
Se�ta-feira, Informação Geral dizia que
a partir do returno o torcedor. avaiano
poderia ver, realmente, co_mo estava o

Avai, com a inversãó do mando' de cam

po. O primeiro turno o clube pratica
mente jogou em casa. E dizia que "agora
.o Avai vai mostrar, realmente, com

quantos paus se faz· uma canoa".

�.�(J ESTADO" no oe8te
A partir de hoje, ''O Estado" estará

circulando diariamente em Joaçaba e

Chapecó, devendo chegar a essas cidades'
sempre por volta de três horas da tarde,
por intermédio da Transbrasil. Simulta
neamente, começarão a funcionar as no-.
vas sucursais daqueles municípios.

. * * *

Joaçaba, no Meio Oeste catarinense,
conta com uma população de aproxima
damente 60 mil habitantes, o que,junta
mente com Herval d'Oeste, vizinho sepa
rado apenas pelo Rio do Peixe. soma

***

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Stmonsen.governo· Congresso .analisa hoje
'; .

emenda que restabelece
convocação de.' suplente'naocrtará 'Brasília - A Comisâo Mista do. Congresso vai

apreciar hoje projeto de emenda constitucional

que restabelece a convocação de suplente de sena

dor óu deputado que se afaste do cargo por mais
de 90 dias, para tratamento de saúde. A emenda

fixa, ainda, que não. perdem o. mandato não ape
nas os parlamentares investidos na' função de mi
nistro de Estado, secretário, de Estado ou' prefeito
de Capital, mas também, os que forem nomeados

governad or do Distrito. Federal ou de território.
Em seu .parecer, o deputado Parente Frota

(Arena-Rê), que é relator dó projeto de emenda
constitucional, manifesta-se a favor da ampliação
dos casos de investidura sem perda de mandato e,

contra a convocação de suplente, por motivo de
,

saúcle do. titular. '

- Parece-nos - assinala o deputado - alta
mente incoveníente o restabelecimento de pres
crição passível de abusos e, por isso mesmo, cá

paz de tornar-se prejudicial não. apenas ao ,funcio.-,
namento das casas do, parlamento. - onde suplen
tes não. podem compor, em caráter efetivo, as

, comíssôes - mas também vulnerando o Congres
so a críticas desprimorosas. '

Quanto. ao. exercício. de funções administrati-

vas, pelo parlamentar, sem perda do mandato, o
deputado Parente Frota é favorável e esclarece

que somente as constituições de '1891 e de 1939
não. acolheram essa prerrogativa, "Assim - disse
ele �, a mais longa tradição constitucional abri
gou a.príncípío da investidura do senador ou de

putado em altas funções, preservando o mandato
popular".

'legislacão contra
, .' .

,

"

". .,'.;

VETOS E AP ROVAÇÕE S
For OI-!trO lado, das nove emendas constitucio

nais em tramitação no Congresso Nacional, o go
vemo deverá com a aprovação de apenas duas
delas: a que permite a convocação de suplente de

deputado ou senador no. caso .da nomeação. do.
ttular para governador do Distrito. Federal ou de
território. Federal e a que altera os percentuais do
,Fundo. de Participação. dos Estados e Municípios.

As demais emendas que tratam de aposenta
doria do.' funcionário público. não. terão o apoio
de deputados e senadores da Arena, conforme
orientação. da liderança. Já a que trata do divór
cio. a bancada poderá votar livremente de acordo
com a convicção de cada um, considerada que foi

"questão aberta".

r- capitalestrangeiro
Salvador - O governo prejudicados .pela ação de nãofecha o balanço de pa

brasileiro não tem' íntenção -eartéis . multinacionais, Má�, gamentqs do país. Quanto à,
de criar qualquer legislação' rio Henrique.Simonsen 'disse ·políti,Câ' de distribuição de
que venha a prejudicar os ip.- que o debate é justo, "por- rê�aa:SI que estimula a de
vestímentos estrangeiros iió' que o empresário .naoional manda interna, não é feita

país, afirmou o ministro Ja precisa ser, f0it��cldC;� más som�nt�liti1izando-se o me
Fazenda, Mário Henrique Si- ele precisa 'apresentar sirges�, canísmo de aúmentos sala
monsen ontem, em Salvã-' tões", 'Negou, por outro la- riais, posto que este só atin

dor, falando sobre questões' do, que á recente críação de ge parte da população.
,

que vem sendo colocadas 'órgí\os corno a. ínvestímen- Desta forma, Símonsen

,
nos últimos meses a respeíto . tos brasileiros S/Á - Imbra-. pronunciou-se sobre duas
do comportamento do capi- sa, �u,rgi.rá tendência estatí-

I
questões consideradas de

tal estrangeiro. Para oMínís- zanteno seio do governo. 'gràI1de importância para O

tro, o que precisa ser revisto
"

POLITICA SALARIAL governo. Segundo, ainda
_ "são apen as pequenos detã- O Mercado Interno preeí-, considerações feitas por ele,
lhes .fiscais". sa IleF fortalecida; e isto os autônomos q\le represen-

Com -relação aos recla- ocorre como consequência tam 35 por cento das assala
mos crescentes de empresã- �,do próprio desenvolvimen- riados nacionais, deixariam
rios, nacionais, principal- to. q que' é precisohão es- de ,benet'iciar-3e dos resulta
mente os li�dos a empresas quecer, é que este mercado

.

dos deste tipo' de distribui

produtoras de materíaíselê- ,'não�' um substituto para o ção de rendas. Além disto -

trícos, de que estariam senão· mercado externo, visto que

zer unia política salarial ge
nerosa, vai Iimiaar 0 número
de empregos".

'

O Ministro Simonsen,
chegou durante a tarde a

Salvador assistiu a posse da
novo �sidente da Assoei
ação Comercial do Estado,
Alfeu Simões' Pereira,

.

reu

nindo-se depois .oom empre
sários locais é com o presi
dente do Banco do Brasil,
Angelo Sá,. retornando a

Brasília no início da noite ..
Ao presidente do BAnco do
Brasil expôs ao Ministro a si

tuação que atravessa a la
voura cacaueira baiana, quy
segundo ele "vem sofrendo

pressão dos consumidores
de chocolate, que '.querem

Para o. Ministro
da Fazenda a

atual

I egíslaçâo que
regula o capital
estrangeiro no

país precisa
somente mudar

pequenos detalhes
fiscais

.

Ulisses: projeto do MDB ajudará distensão
trabalho dirigido em torno de medidas con-

,

eretas visando provocar o debate e, se pos-
, sível a melhor solução, para as reivindica
Ç5es das classes trabalhadoras, contidas no

elenco que representou a palavra perma
nente do partido 'na recente campanha elei
toral.

A tese é do deputado Francisco Amaral,
sugerida ao presidente nacional do MDB,
com' a observação de que a direção partidá
ria deveria, inclusive, pedir subsídios �s en
tidades dos empregados e dar conta que es

tá sendo feito em benefíc ío dos trabalha
dores, "que no último pleito votaram maci

çamente na oposição como um convite pa
ra que lutem por.eles",

Brasília - O presidente nacional ,do
MDB, deputado Ulisses Guimarães, disse
ontem que fará esta semana ou na próxima,
11 apresentação de um projeto polítícovno
qual procurará auxiliar ainda mais o preces
so de distensão gradual iniciado pelo presi
dente da República e Causar um debate no

país sobre o assunto.
'

Ele explicou que não sabe ainda-a data
do seu pronunciamento, pois ainda faltam

alguns 'detalhes que ele, espera superar nos

próximos dias. Adiantou em seguida que
também não pretende fazer de imediato a

apresentação do projeto de reforma, da

constituição.
'

TESE
De fato "o MDB deveria coordenar um

'especular com o preço do
cacau". Para Angelo Sá, às
nrmativas feitas ,no exte

rior quanto á lima safra ex

cessiva este ano, "carecem
de' fundamento, mas só po-

,
deremos saber da reação do
mercado internacional após
o início da moagem nos Es
tados Unidos, em meados de

julho".

ponderou - "se O governa fi-

J' Projeta Escola -Emprf!sa:sera"
;mplanta�o na z()na agrícola

11 DE MAIOBrasflia - Á expansão da economia bra
sileira; que exige maior quantidade e .me
lhor qualidade de mão-de-obra.Ievou o mi
nistério de Educação e Cultura a criar o

projeto integração escola-empresa-governo,
,

testado com êxito em seis escolas técnicas
federais e em fase de implantação definítíva
pelo Centro de Integração Escola-Empresa
Governo.

Em consequência dos resultados obtídos
e da necessidade do mercado .brasileiro, o

,

projeto passou a prioritário rio plano seto
rial de Educação, que aténdérá prímeíra-:
mente ao.Distrito Rederal, Sarita.Catarina.:
Espírito Santo, Sergipe é M:p-anhão. Para
tanto está sendo estudada ,a elaboração de'
um documento. que permite sistem.atiz'ar os
procedimentos utilizados Ub projeto, pois a
sua ausência; em testes anteriôres, causou

Sérias dificuldades de aváliação, seglJndo o

DEM (Departamento de Ensino Médi() do
,MEC). - . i
( SERViÇO DE INTÊ'GRAÇÃO

OS serviços de integração Escola-Empre
sa foram. inicialmente,. implantados em 21
escolas têcnicas federais. Estes mecanismos
instalado$ possibilitaram o des�nvolviinen
to" no· período 1972/1914 de estágios de
alunos, palestras, cursos, seminátio e s4D-

. pósios." ,

'.,'
"

.

"- Os resultados' - d�,.o professor Tor"

. quato Jardim, diretor do DEM - foram
positivos no sentido de que houve, uma

,

maior sensibilizaçãe da empresa para o pro
blema e maior adequação de ensino âs.exi
gêncías do meio. Sentiu-se, entretanto, a

necessídade de maior sistematização dos
procedimentos utilizados na integração, a

fim de facilitar sua avalíação e definir-se a

ação e validade dos serviços, de oríentação
educacional.

'

Baseado no sucesso desta experiência, e
a necessídadé do mercado de trabalho, o
DEM colocou o projeto Gomo prioritário. E
entre' as�rinedidas Imediatas está 'a.(fé'111-c�n
tivar a empresa que partícipe do ptogtâm'a.

NAS ESCOLAS'�ÜqAIS'
Além disso; o DEM pretende iévar o

projeto à área agrícola, estenden do sua par·
ticipação às escolas rurais. Segundo, o pro
fessor T.orquato Jardim, o projeto, ainda
está �m fase Ide �plaIltação, cOlfleçará a

apresenfaF resultado� após, o primeiro ano

qUJlndo', entãq, entraremos' na parte mais
importante quê é absorção, por parte das
ettidades, dós métoqos e, daí, para autono
iniá completa. Com isso, chegaremos ao fi
nal do projeto Intégração EscQlá-Empresa
Governo, que ,é tlma necessidade dentro da
realidade de mão:.de-:ebra' e dó mercado cÍe
trabalho do Brasil' indlistrial.(ie hoje.

, ....

DÊ O PRESENTE,
,

NOS DAMOS
A ROSA

'-<

Bonifácio a,htecipa �
. INPS, anuncia ,

reuniã.o dq í,a���cla "rad�na�izaç�o"dos'serviços
, Rio - A secretaria de Assistência MirJi-

.
"

ca do INPS divulgou, ontem, no Rio de
da Arena, ncí ,Câmara Janeiro, o resultado de um levçmtamento

que realizou (!m tomo do paz's, nOperiàdo
13/14, visando conhecer a situação dos
atend{mentos de 'seús: segurados' em suas

unidades e nas hospitais contratados. De
acor.d,o com a pesquisa; mais de 44 milhões
de beneficiários foram atendidos na rede
hóspiÚIJar do órgão, enquanto outras 190
mil pessõas, aproximadamente, receberam
tratamento nós hospitais ,cantrataçlos pela

,Previdência Social. Nos sérviços de ambula
tórios, radiog,áficos e odontológicos os

tJe'}dimeritos sup'eraram a casa dos 700
mIl. .",

'

,

A partir dess,es dados, o 1NPS fará uma'
,

programação pará .racionalizar e padroiúzar
o'atendimento ao mesmo tempo em que
darq condições ao órgão-para ex.ecutar o
prog,aina de ação, realizar péSquisa çienti
fica e aperfeiçoar os quadro:úécnicos,

Brasília - Embora prevista para iiluinta�[e,ira,
o líder.(lo governo. na Câmara:; depu,tado. :José Bo.
nifácio, éonvocou reunião. reservada da bancada'
para hoje, e embora não revel'asse todo.s os assun

to.s, soube-se que pedirá a9s: seus' co.mpanheiro.s
que evitem apo.iar propo.stas d,e emendas constitu
cio.nais elabo.radas pelo MOS - à elÇemplo. do que
fo.i· feito. no. Senado pelo líder Pej:rônio Portela.�

. ':

À imprensa, José Bo.nifáciO' diss� apenas que
reunitá a bancad!! para discutir as� sugestões' que
espera receber, de 52 deputados que recentemen
te fizeram críticas à sua atuaçãq, reclamando
mais contato.s e llIaior diálo.go.:'Diah'te da surpre�a
de promo.ver reunião reservada c.o� mais de 200

péssoas disse o líder,: "Assim eu, po.derei contestar
o que a imprensa escre..er por ouvir 'dizer, o que é
ma is difícil quando ela escreve Q que o.uviu "'.

'

\

EM -rODA COMP�A
QUE' VOCÊ FIZER,

PÂRA PRESENTEAR A MAMÃE.

VOCÊ GANHA

UMA'LlNDA ROSA DE PRATA

OU UMA ROSA NATURAL

..

ALUGA-SE .D·EPÓSITO
, ,

"".

Com 359m2 de área li,v.re, amplo estacionamento, localização ótima.
Tratar Rua Santos Saraiva, 1005 -'Fundos ou fone 45$0' �

,

PARA TORNÁ-LA
AINDA MAIS FELIZ

AFINAL, ELA MERECE!.

J
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Geisel prega revisões no
"

,. .
,

'

"

',.
'

.comercro com O exterior
o presidente Ernesto

Geisel disse ontem, ao insta-
'

lar o XI Congresso de Indus
triais Latino-Americanos;
que

'
no terreno das relações

comerciais, serão indispensá
veis revisões de produnfida
de, porqueanto, em virtude
de uma divisão de trabalho
inadequada, os países em

desenvolvimento se vêem

condenados a uma remune

ração insuficiente de expor
tação de Seus produtos pri
mários ou manufaturas de
baixa sofisticação tecnológi-
(;3.".

'

cou de um helicóptero 'no
Hotel Nacional às 11 horas,
acompanhado pelo chance
ler Azeredo da Silveira e o

chefe do Gabinente Militar,
,

general Hugo de Andrade
Abreu, que foram recebidos
pelo goverriador Faria Lima,
pelo ministro da Fazenda,
Sr. Mário Henrique Siomon
sen, pelos secretários-gerais
dos ministérios do Planeja
mento e da Indústria e Co
mércio, S�s. Elcio Costa
Couto e Paulo Belotti,. e

pelo presidente .da Confede
ração Nacional da Indústria,
Sr. Tomas Pompeu de Souza,
Brasil Netto.

Após cumprimentar os

oito membros da comissão
organizadora do, congresso,
o general Geisel declarou
aberta' a sessão de ínstala-.
'çâo, seguindo-se a execução
do Hino Nacional. Fazendo

ínicíalmente o elogio do
chefe do governo como mili
tar de carreira e dirigente de
empresa, ,() Sr. Tomas Pom

peu de Souza' Brasil Netto
discursou depois lembrando
que "exercemos o mandato

Em seu discurso, f)' chefe,
do governo falando a delega
ções de nove países latino
-americanos salientou que os,
países em desenvolvimento
estão suje-itos ainda 'a rea

ções protecionistas, específi
cas e imprevisíveis, quando
conseguem, penosamente,
alcançar níveis de competiti
vidade 'nos mercados indus
trializados aos quais não po
dem deixar de buscar aces
so".

O presidente desernbar-

VENDEMOS
CA PO E I R AS: área própria p/depósito, galpão etc. com

,
1.100,00 m2, preço Cr$ 18'0.000,00. "

BALNEÁRIO: Casa alvenaria, 3 quartos, sala, copa, cozinha,
banhei (O, abrigo p/carro - Cr$ 150.000,00.
CAPOEI RAS: Casa de alvenaria c/lagei 3 quartos, lavabo, li-,
ving, cozinha, banheiro, garagem; Cr$ 15.000,00 de entrada,
saldo em prestações mensais.

'

PRAiA DO MÉIO':" CQQUEIROS: residência nova c/158m2,
2 quartos, 1 suite, l'iving, sala de jantar, cozinha, dependência
de empreqada, banheiro, garagem - pode ser fínancieda,

'

COQUEI'ROS: casa com 227m2 em fase de acabamento -'

preço Cr$ 1.700,OQ o m2 incluindo o terreno.
'

AV. STA. CATARINA: terreno Cr$ 60.000,00.
BAIRRO DE FÁTIMA: casa nova c/95m2 - Cr$ 155.000,00,
pode ser financiada.

ALUG�MOS
RUA PROF. BAYER FILHO - COQUEIROS: Aptos novos,
com 03 quartos, living, copa, cozinha, dependência de empre
gada, área de serviços, banheiro, garagem, sacada; Ótima, zona
residencial - vista panorâmlca..
CENTRO: casa de alvenaria c/2 quartos, liíting, copa, cozinha,
banheiro.

TRATAR NA CONSTRU,TORA"E, .-" .."",' '" .

IMOBILIÁRIA BERCATÓ!'i' ttr�Jt..e';$':: ''i'f<." �\{ ,

Rua: CeI. Pedro Demor<filô';,1':825ê'�' ,}, �',w�'
"'

Fone: 6674 - Crci - 41
Estreito.

de presidente da Associação que' nunca; o intercâmbio
de Industriais Latino-Ameri- permanente das experiências
canos, num período em que e das idéias. E na comunica
o mundo se viu sobressalta- ção que" por excelência, se

do por tensões polícias da 'tonifica o processo criador,
maior gravidade e, sirnulta- fonte inesgotável dr pro
nearnente, por não menos '

gresso, da concórdia e da
graves tensões econômicas". 'grandeza de toda a humani-

- De repente .: disse ele dade":
- desencadeou-se a erise - Cumpre, pois, a inadiá-
que abala os, dias atuais. E vel tarefa do contínuo equa
toda a crise exige 'uma defí- danamento dos problemas e

nição. Diante da _grave in0- .conõmícos da indústria, lati
pinada conjuntura, seria no-americana, visando ao

possível uma definição lati- aproveitamento das poten-
, no-americana, quando se im- cíalidades de cada uma' das
põe considerar o continente suas nações-membro e ofor
com um arquipélago de paí- talecimento econômico, so

ses tão profundamente di- cial e cultural dos povos
versificados nas estruturas deste, lado do Novo Mun-
econômicas e sociais? do'.
.Mais adiante, disse o pre- 'Encerrada a cerimônia, °

sidente da CNI que "vive- presidente da República
'mos numa época eminente- compareceu a um coquetel,
mente social. Nenhuma na- quando foi apresentado às
ção pode crescer, preparan- delegações do México, Co
do-se para a sociedade do lôrnbia, Bolívia, Argentina,
futuro que se aproxima ace- Chile, Equador, Venezuela e

leradamente, ilhando-se nas Uruguai. As 12h40m. ele
suas próprias fronteiras eco- embarcou lia helicóptero
nômicas e culturais. A vida que o levou it base aérea do
dos povos, Gomo a dos índí- Galeão, seguindo então para
víduos, exige, hoje mais do Brasília.

, VENDE-SE, "
CRECI-31 -Fones 25-48 e 20�2
Rua Marechal Guilherme, ilo;5

(horário comercial)
CEN'riÚ> - Apto. com 116 m2. 3 quàrto�' sala, cozinha,
dependência de empregada Armários embutidos, cortinas e

telefone. Preço: Cr$ 150.000,00 de entrada. SALDO FiNAN
CIADO
CENTRO .; 2 Casas. Urna de alvenaria com 105 m2. E OUtra

mista com 80m2. Com todo conforto em ótima localização.
Preço: Cr$ 300.000,00
CENTRO - Área de 7.000m2. Ótima localização - Asfalto e

Praia Particular. Preço a combinar

COQUEIROS ., Apto com 100 m2 c/garage - todo sintecado
2 quartos, sala, cozinha, WC, dependência de empregada, área
de serviço. Preço: Cr$ 35.000,00 de entrada. SALDO FI
NANCIADO
,COQUEIROS - Praia da Saudade - Frente para o asfalto.
Ótimo ponto comerciai - Área de 420 rri2. Parte consrrurda
Preço a combinar
ÓTIMA ÁREA - 688.507,04 m2 "'"-,Própria para loteamento
2 frentes: Frente de 1.477 m para o mar e 1.000 m para a

I,.agpa!'le Ibir1)qu!lra. Ertre.Garopaba e Iml;litubá.,.. BR,lOJ.,,'
Pr<�ó'�t�QrnJ:�j;"ar fi" � .;:'::��, ,�'11 ��'",' :f�i.,�[' �\,_�;; .. ,'.í "'1" G"OMPR'AMOS E .&F�!DEMQl)'O SEV)MO"'\lÉ 14ft '"

-- .�,
- PROCURE-N,OS -

' �r
Rua Marechal Guilherme, 6

fone 2548

MUNIClPIO, DE FlORIANOPOLlS
SECRETARIA DE :OBRAS ,

PROCESSO ,TOMADA D,E P·REÇOS N� 11/75
.

,A Secretaria t(e Obras da Prefeitura Municipal de Florianópólis, de
acordo· com a,legjslação em vigor, comunica aos interessados que em

data de 16 de Maio de 1975, até as 15 horas, serão recebidas e examina

das propostas de Eirmas habilitadas, referentes a, Reforma no pavimento
superior do Mercado PCtblico Municipal para a Construção de Saritários

Públicos � Ala Leste e Ala Oeste, conforme o Projeto e Especificações
Técnicas fornecidas por e!ta Secretaria.

,

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão à Praça XV
de N.ovembro, 4 - Centro, todos os dias úteis no horário comercial,
exceto aos sábados.

Florianópolis, 29 de Abril de 1975
'ENG. JOSt: PAULO' P. LOPES

Diretor da DIvisão de Obras

ENG. AFONSO VEIGA FILHO
Secretário de Obras

II

,

I'
,

Cosigua_ instala
unidade de

, .

redução do ferro
, ,

\'
'

Porto Alegre - O vice-presidente da Companhia: Siderúr
gica da Guanabara - Cosígua, Sr. Klaus Gerdau Johannper
ter, informou, ontem, que aquela usina vai iniciar, neste

mês, a montagem da unidade de, redução direta de minério
de ferro, para produzir, a partir de 1976, 165 t/ano de

ferro-esponj a.
O Sr. Klaus Gerdau Johannpeter está participando. do II

Seminário do Instituto Latino-Americano de Ferro e Aço,
que se desenvolve nesta capital com a participação de 500
técnicos de 27 países, e que estudam a aplicação da redução,
direta: na produção de aço no ,país.

Na área de 12 km quadrados, na Baía de Sepetiba, a

Cosigua vai instalar" a partir deste mês, () sistema de

transporte de minério, a unidade de gaseificação, recupera
dor para reaquecimento do gás, forno de redução; unidade
de brítagem, sistemas de carga a quente e planta de'
oxígênio. A montagem do equipamento exigirá recursos da
ordem deUS$ 5 milhões: (Cr$ 40 milhões), P, o custo total
da' unidade de redução direta está orçado em US$50
milhões (Cr$ 400 milhões) no sistema de redução direta
será utilizado minério de ferro de Minas Gerais, deóleo
combustível pesado para fornecer gás redutor. ,

, Atualmente, a Cosigua produz 200 mil t/ano de lamina
dos, a partir da sucata, e, até 1978, a produção deverá subir,
para.Büê mil t/ano, com uma diversificação maior de
produtos, Gomo perfis, arame galvanizado" arame para
corrente, parafusos, eletrodos e molas,

'

Q presidente da Usirnínas, Sr. 'Amaro Lanari Junior,
informou que a atual produção de sua siderurgia deverá este
ano, elevar-se de 1 milhão e 250 mil t/ano de 'lingotes de
aço para 1 milhão e 800,mil, com a instalação, até outubro,
de outra. aciaria. A expansão, faz parte da: programação da
Usiminas para aproveitamento total do seu alto forno no. 3
e o maior em toda a América, construído em dezembro
último, Com a capacidade de produzir 6 jníl t/dia de,
lingotes.

'

,
.

'

Disse, também que, embora o BNDE seja o acionista
m:goritário, com 70%. do capital, a Usiminas, ainda neste
ano., deverá passar ao controle da Siderbrás. O projeto de
expansão da Usiminas, que pretende alcançar 2 milhões 500
mil t/ano de lingotes em 76, e 3 milhões e 500"mil em 78,
tem um custo orçado em US$ 700 milhões (Cr$ 5 bilhões e,
600 milhões). '

,,'

"

O secretário-cxecutívo do Instituto Brasileiro de Siderur-.
gia, Sr. Fred Woods de Lacerda, disse, hoje, que serão
entregues ao Ministério da Fazenda no próximo' més, as

conclusões do grupo inter-ministerial, que estuda a rentabi
lidade das siderúrgicas' brasileiras. Segundo o, Sr. Fred
Woods de Lacerda, a rentabilidade desejável seria em torno
de 20% sobre o custo total da usina, -permitindo que as

siderúrgicas pudessem empatar o capital empregado, e ter
.opções para reinvestimento, vindo de encontro aos, propósi
tos oo governo federal de expansão do setor, para diminuir

I
o. comprometimento de divisas com a importação de aço,
que representou, no ano passado," US$ 1 .bilhão 600'
milhões (Cr$ 12 bilhões e 800 milhões).,

'

O JUIZADO DE DIREITO DA COMARCA DE
BIGUAÇU, convida aútoridades e povo em geral, para
a missa que fará celebrar na Igreja Matriz de Biguaçu,
na próxima ,4a. 'eira, dia 07 do corrente, �s 08:00
horas, em sufrágio' da al'ma do Ór: ,ODJÃLMA, ,'
COSTA, Juiz de Direito de Joinville, faledHo naquelá '

cidade em data de 26 de abril transato.

MINISTERIO DA' AGRICULTURA
INSTITUTO NACioNAL DE COLONIZAÇAO E REFORMA AGRARIA _- INCRA
COORDENADORIA REGIONAL DE SANTA CATARINA _ CR(10)

AVISO
TOMADA, DE PREÇO Nº 002/75

•

QUillldo v()<:�. for comprá; um carro usado, procure onde'
há S",,' "� uma vanlagem a mais: no seu concessio",ário

CHF\ i.lOLET, Lá, você vai encontrar

"i"e"id�d,:, de '!'l0delos e marcas, canos

cuid"uos,Jn1ent'p recondir;ionados 0 rigorosamente
1e,;I;ldns, É Iwr isso que nós lião ficamos no papo,
",IIT10" 1"10 umil !]aral'1t:ia dr:? dois meses ou 3000 km.
r )1'IXt� ,-I conv('�"-";';I cip. lado. Procure o

"OI �iI"(l "m H"� i'(;I<[, Vr:ICULOS.

VEíClJLOS S.A ..

"":-'-,

Bolsa: movimentação
.

"

superior ontem
com mercado em baixa
o mercado de ações, da

bolsa de valores do Rio de
Janeiro apresentou-se ontem

em baixa e com movimenta

ção superior ao dia anterior.
. Os negócios totalizaram
9.834.934 títulos (lI ,32%)
n o valor' d e

Cr$ :29.089.571,67
( + 1 9 ,40'%), se n d 0\
c-s 21.710�399,61 com

ações' de empresas governa
mentais (74,63%); e

Cr$ 7.379.172,06 com à

ções de empresas .privadas
(25,37%). ,.'

O mv - índice geral de
lucratividade ,- registrou, na
média desvalorização de ,1,9
por cento' (2367,7) e, no

fechamento, elevação de 03

por cento (2375,S). os, indi-,
radares de empresas gover
namentais ede empresas pri
vadas situaram-se; respecti
';amente, em 2718,7
(-2,1%) e 938,3 (-0,9%).

O IPBV - índice geral de
• ,preços - acusou decréscí
mos de 1,5 por cento ao se

fixar em 109,1 pontos. Os
indicadores de empresas go
vernamentais e de 'empresas'
privadas situaram-se, respec
tivamente, em 123,9
(-1,6%) e 97,1 (-1,2%).

.

Foram· transacionadas à
vista 8.293.934 ações no va

lor de Cr$ 23.982.951,67,
representando 84.33 por
cento do total em, títulos e

82,45 por cento do total em
dinheiro, Os papéis mais ne

gociados à vista foram: no

volume em dinheiro - Pe
trobr ãs PP 7.444 mil
'(31,04%), Banco do Brasil
pp 4.438 mil (18,51%), Bel
ga OP 3.579 mil (14,92%
va-s, Doce PP 1.671 mil

(6.97%) e Banco Brasíl.Obl
1.521 mil (6,34%). Na quan
tidade de títulos - Petro
brás PP. 1.727.000

(20,1'l2%), Banco Brasil PP
1.139.793 (13,74%), Belga
OP 938.619 (11,,32%),
C.T.B. ON: 522.��_4_
(6,30%) e Banco Brasil ON
507.710 (6,13%).

Os negócios realizados
com estes, papéis, conforme
percentuais acima, represen-

'

taram, respectivamente, de

77,78 por cento do volume
em dinheiro à vis-ta

(Cr$ 18.653 mil) e 58,31
por cento da quantidade de
títulos à' vista (4�836.006).

Das 23 ações compenen
tes do IBV e IPBV, .duas
subiram, 15 caíram, S per
maneceram estáveis e um,a

não teve cotação nó dia
anterior (Mesbla OP) -,

As ações que registraram
as altas foram: Brahma PP
Ex/Div. 1,.'54 por cento e

Fertisul PP C/Div. Om70 por
,cento. Ex/Dív, 1,54 por cen-
to e 'Fertísul PP C/Div. 0,70
por cento. 4,17 por cento,
Kelsons PP 2,94 por cento,
Petrobrás PP 2,93 por cento
e Riograndense PP 2 ,�8 por
cento.

A termo foram negocia-
das -1.541.000 ações no va-

lor de ,Cr$ 5.106.620,00,
prepresentando 15,67' pOJ;

\

cento do 'total em :fI
Cr$ 5.106.620,00, represen
tando 15,67 por cento do
total em operações à vista, ,

os percentuais foram, res

pectivamente, de 18,.'58 por
cento e 21,29 por cento.

No lPBV, os setores apre
sentaram as seguintes oscila
ções no fechamento: alimen
tos e bebidas (106,2
-0,8%), bancos. (129,8
-0,8%), comércio (l09,7
-o,S%), 'energia elétrica
(182,6 Est.), metalurgia,
(93,3 -1,1%), refinação e'

petróleo (203,4 --0,7%), si
degurgia (l23,9 -1,7%) e

têxtil (80,4 - 0,5%).

Piauí com 'energia
o�iosa, ��queima"
'a'safra de arroz

Teresina - Por dificulda
des do crédito rural e ociosi-
'dade do potencial energ�ll
co, o Paiauí está desperdi"
ç a ndo uma das boas fontes
de sua: economia - a rizicul
tura .:... cuja safra está sendo
negodada nas fonte� de pro.·
dução ao preço de até
Cr$ 1,00 o quilo; o.u seja
Cr$ 3,10 a menos do preço
médio no mercado' local,
que é de Cr$ 4,.'50.

O assunto foi abordado
pelo vice�líder do governo
na AsSembléia estadual" de

putádo Carlos Augusto, que
em forma de apelo à própria
administração sugeriu que o

'

'Banco do, Estado. reduza o

protocolo no atendimerito
aos pequenos e médios pro
dutores e que seja levada ao
campo. a energia ociosa, da
barragem de Boa Esperança,
de cuja carga em'operação o

Piauí todo não consome 60
por cento.

, Mostrou o parlamentar
que apenas na zona rural de
Teresina, um produtor che·

, ga 'a colher até' 90 toneladas
de arroz, mas é obrigado a

vendê-lo por preços irri$ó
rios 'como única forma de
saldar compromissos mais

imediatos, os bancos não lhe
facilitam financiamentos pa
ra que pOssa aguardar, me
lhores preços. Par;l demons
trar a insignificância da as
sistência creditícia à agrope
cuária, que contribúi com,

40 por cento da renda inter
na, disse que,' no.s últimos
quatro arios, () Banco do
'Estado aplicou nesse setor

apenas 2 PW cento das suas

aplicações totais.
Além disso, dos 216 mil

Eluilowatts que representam'
, capacidade da da usina de
BOa Esperariça, apenas 108

.

mil estão sendo operados e

desse total o Piau( não ab
sorve '60 por cento, pois a

maioria do colisumo interno
é domiciliar. Co.mo a energia
não. se estende ao campo, o.s

produtores ficam também

impossibilita.dos de benefi
ciar muitos dos principais
produtos, entre os quais o

arroz; que somente na La

goa do Buriti, aó Norte do

Estado, tem uma produção
Superior a 600 toneladas.

No seu,entender, dentro
do espírito que orienta a

atuação do �tual governo
piauiense, que se confessa
voltado para o setor primá
rio, é de se esperar que ,a
Banco do Estado 'cumpra
suas finalidades de banco'de
desenvolvimento, ampliando
seu sistema de' operação jun
'to à agricultura e â pecuária,
setores visivelmente aban

donadQs. Sem que também
- ácentuou - se aproveite o

potencial da barragem de

,Bo.a Esperanç� em função
do campo, isto é, através da
eletrificação rural, 'não se

pode acreditar nunca em de·,
s�nvolvimento do Piauí",

,NOTA' OFICIAL DA SOSEBAN'
�,

Concernente ao reportado na página no. 16 do Jornal "O ESTADO", ediçãode 03 de maio
de 1975 sob o título "SERVENTES T�M SEUS SALÁRIOS F!EDUZIDOS", vimos à público
esclarecer:

1. A firma não é a OReAL! e sim outra do mesmo grupo a SOSEBAN.
-2. A SOSEBAN participou da Tomada de Preços nO.,011/75 levada a efeito pelo.
TNPS.

"

'3. A SOSE BAN foi vencedora da Tomada de Preços no. 011/75 que era para serviços
de distribuiç correspondências e afins o que can3cterizilva a faixá SER\tENTES.
4. Na �poca o salário mínimo era Cr$ 388.40 e nossa Organizaçãe cotou o salário,
para aqUela Tomada de.Preços em Cr$ 400.00 mais portanto que o salário mínimo.
5. O INPS contratou a SOSEBAN para prestar os sel7lliços constanteS naquela Tomad"
(le Preços 011 /75 ao preço cotado pela SOSEBAN.
6. 'A reunião "CRIMINOSA E ILEGAL" conforme reporta o Jornal 'O ESTADO"

, foi realizada em uma das ,salas do' 50'. andar do Edifício, do INPi; na Praça ,Pereira
Oliveira, pois a SOSEBAN evide,ntemente não podia reunir ,empregados que e�am do
INPS.

'

7,. A reunião foi convidado o Sr. João Herculano Filgueiras .:._ Direter Comercial da
SOSEBAN e estava a comandar a Sra. Dinah Lucy de Abre.u funcionária do INPS, que -

perguntou aos empregados do INPS se queriam passar para a S OSEBAN pois os,

serviços que prestavam àquele órgão haviam contratado com a firma SOSEBAN
através da Tomada de Preços 011/75 e que o preço que tinham cotado era de
Cr$ 4ocr,Oe. ' ,I
8. A SOSEBAN evidente esta que quanto maior for o salário pago a seus serv,idóre,s,
maior é seu contrato e seu lucro.

' ,

9. Outras firmas particip�ram da Tomada de Preços no. 011/75, e se não foram

vencedoras, lógico que tinham' maior preço, entretanto' a firma contratada foi a

,SOSEBAN:
' ,

10. Em suma, a SOCIEDADE CATARINENSE DE SEGURANÇA E SERViÇOS
ESPECiAIS LTOA: - SOSEBAN pura e simple�mente participou de uma Tomadade

Preços do INPS, o que convenhamos não é "Ilegal e nem êriminoso". Que élcham?
Florianópolis,04 de maio de 1975

João Herc,IJlano Filgueiras
,

Diretor Comercial

�------

o Serviço Administrativo da Coordenadoria Regional de Santa Catarina do
Insti�to Nacional de ColonizaÇão e Reforma Agrária - INCRA - comunica que,
119' dia 20 de mai.o de 1975, às 14:00 horas, receberá propostas para prestação de
serviços de limpeza-e Conservação, Atendimento de Copa e Vigilâncià, observadas
as condições e especificações constantes do f;dital à disposição dos interessados no
Serviço Administrativo, sito à Rua Felipe Schmidt, no. 85 - 10: andar - Florianó-
polis/SC.

'
'

Florianópolis, em 28 de abril de 1.975
ALBERTO DE ALVES REGO

Chefe Substituto CR(10l/A
Porto no. ,2491/72-BI no. 93172.

Carros
usado's de todas as·marcas,
recondicionados� testados e

garantidos por 3.000 krp., �"

só nós ternos.O resto é par'O ..

'

\v, Ivo. Silveira. N\1'!99 ,fones: 2466 � 3566 - 811'1)

�lILAMÉRICA
CAPITALIZAÇÃO, s. A.
COMPANHIA NACIONAL
PARA fAVORECER A ECONOMIA

,

SED� SOCIAL: RIO DE JANEIRO

'SO'RTEIO O'E

ABRIL 1975
f

O J

E V V

P X R

M U G

K A Q

Y V S

,NOVOS PLANOS

COM CORREÇÃO
MONETÁRIA Im�d.tl J�"em

e. ... Waikiki
SUCURSAL DO' E. DE S: PAULO
Rua 15 de Novembro, .Iq.· Anchieto'

.... Edifício Sulacop - Sâ� P\lulo �
DUDALlNA�OlOTA AlFRED
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. Protestos
..

foram julgados
pela'Coorde.nação da Copa

A Coordenação .Geral
da -Copa Arizona, promovi-

. da pelo jornal O ESTADO e

pela Cia. Souza Cruz -:- ln- ..
dústria e Comércio, convoca
os clubes classíficados para a

próxima rodada - apenas
um representante credencia
do de cada um, para' uma

Os 3 protestos foram julgados ímproced entes e os classificados continuam os mesmos.Lreunião. que fàrã realizar na
noite de hoje, com início às
19h3Om, na sede do Jornal
O ESTADO, .â rua Fel�pe
Schmidt, 116.

.

O objetivo desta reuníão,
é traçar normas pára conti
nuidade da Copa Arizona e

de interesse das equipes clas
sificadas.
A ausência do represen-.

tante de alguma das equipes
em.questão, importa nacon-

.cordância das decisões ado
tadas na reunião, não caben
do, em caso de desagrado.'
destas, qualquer protesto fu
turo.

Desta forma, ficam con

vocados os representantes
.
dos seguintes clubes: C.R.D ..
Saldanha da, Gama, Clube
Universitário de Futebol,'

�

Polícia Militar, A:gronômica
F.C., Guarani ·F.C.,Veneno
F.C., Ajax F.C. e Cejam.

A Coordenação Gerai da Copa Arizona

recebeu, no dia de ontem, dentro do horá
.rio regulamentar, trés protestos e uma de

claração . do árbitro.Luiz Carlos Portela, na
qual alega ter dado cartão verinelho ao atle-
ta Ademir José da Silva, do Saldanha da

. Gama, por engano, quando deveria ser da
dÓ cartão amarelo;'

.

Apreciados os protestos em sessão da

CE da Copa Arizona, realizada na noite de
.

ontem; foram emitidos os seguintes julga
mentos:

.

O Protesto do 7 de Setembro F.C., con
tra a inclusão do atleta José Francisco Val

verde', na equipe do Guarani I, foi julgado
,';mpf0cedente,já que' o referido atleta acha

se regularmente inscrito na Copa Arizona.
.

Foi julgado improcedente o protesto do
E.C. Fernando Raulino, 'contra o atleta
Marcos Farias, do Veneno F.C., p ois nos

registros da Federação Catarinense de Fute-
.

bol, não 'consta inscrição, na categoria de

profissional, do dito atleta;
.

Também foram julgados improcedentes
os protestos do G.R. Assembléia Legis!ati
va, contra a equipe daPolícia Mílítar.rem
vista dos seguintes pareceres:

Os atletas Heonísio e Quadreis, por se

rem militares, não podem obter o registro
de profissionais; sendo, 'portanto, amado-

res.

O atleta José' Carlos de Oliveira, embora
. tivesse feito, inicialmente, sua inscrição pe
lo Planalto F .C., a cancelou, conforme ex

pedíente enviado pela Presidência deste
Olbe, em tempo hábil - antes do início da

Copa Arizona -, efetivando, posteríormen-
.

te, sua Inscrição pela equipe da PolíciaMili
tar.

E, finalmente, não procede a alegação
do G.R. Assembléia Legislativa, de que os

atletas João Pedro Bonatelli e Elson Luiz
Adriano, de que tenham os mesmos partici
pado da Copa Arizona pela equipe do Cor

po de Bombeiros, pela qual nem mesmo
foram inscritos.

A Coordenação Geral da Copa Arizona

esolveu, ainda, não levar em consideração
a: declaração do árbitro Luiz Carlos Portela,
encaminhada pelo C�R.D. Saldanha da

Gama, de uma .vez que, além de não vir

ínstruída pelo respectivo protesto, o árbi
tro em questão não zez qualquer registro a

respeito na súmula do jogo Saldanha da.
Gama x DíamanteFx'., onde consta o atle- .

ta Ademir José da Silva, como tendo rece

bido' cartão vermelho e, em consequência,
"expulso de campo e eliminado dos demais'
.

jogos da Copa Arizona.
'

COPA

DE FUTEBOL AMADOR

Hoje haverá
reunião
para os 8

classificados

As 'Lojas HM írtorrnam o resultado do sorteio dos 3 VOI'ks B rasífia' e 3 Kati�
, Garelli reafized o através da loteria.federal do ,dia 26.04.75.

.

...

.. Cl)PON No. 95.05� S� R I E "A"
Sr. ALCIDES DE OUVEI RA
Curitiba - Pr.

1 VOLKS'BRASlt,IA .'.'-
.

CUPON No. 94.8do SE:.R,·IE· ..A -. ". "'" ,

·Sr.LÚIZSEILER· ..

".

..

Rua: Nunes Machado - 2.342

";;'

l
•

. ;'.Curitiba - Pr.
1 KATIA GARELU
C:UPON No. 95.052 sr RiE' "S"'·,
SL JOÃO l,..UIZVIEIRA ROSA
Rua: Victor Hugo - 241 - Pétróp�Jis
Porto Alegre - RG

.

1 VOLKS BRASfL IA .

CUPÓi\l Nó. 94.800SERIE·"S" " .

Sr. MANOI;LJUNOUEI'RA DASILVÁ'''''- .'
,

Rua: Tuparaf - "88 apto' DO
PORTO ALEGRE - R,G.
,1 KATIA GARELI,..I i > •

CUPON No. 95.052SERIE·"C",
S'L CARI;..OS EDt,JARDQ POR-Tü
Rua: Ivó Reis lY!ofteneg ro .; 445
F Ior i anópc>!-is ,-se ,> \.

1 \/Ob.KS BRAS(LlA
CUPON' No. 94�80Q ss R IE ,�C'; .

Sr. JOÃODASILV;A MOTTÁ'
Rua: Mar. Floriano Peixoto - 35
Criciúma - SC '[

1 KATIA GAREl,..Ll .
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Aos con templados ..
às nossos efusivos; cumprimentos,

LOJAS HMIHERMES MACEDO S.A.

70.L'ojas do Rio Grande ao GrandeRio ') :;,

C'':j.'

.As catarinenses
.a"'g:":'O"'·rae01"":··Di·;O"·Y·�:·Ja·· "Miersso:��":;';i'\�0:'�:"
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.•. perftimadas,lisinhas'e
.eom cabelos fascinantes.
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mais de 700 participantes
Blumenau (Sucursal) - Representantes Divisão de Educação Física, nas modalida-

de todas as Coordenadorias Estaduais de des de atletismo e natação, têm as seguintes
Educação estiveram reunidos, na última se.- . marcas:

-
.

· mana, em Blumenau.tcom o Professor He- PROVAS MASC. FEM.
berLebarbenchonPoeta; Díretorda Divi- .'100m

.

11"5 13"6
são de Êducação Física e seus àssessorés 200ni 23 "5 . 28"0
para discutirem os detalhes relativos à realí- 400m 56"0 1 '08."0
zação dos V Jogos Estudantis Estaduais de 800 m :2'10"0 2'40"0

·

Santa Catarina - a segunda maior competi- 1.500 m 4'40"0
ção poli-esportiva do Estado '-, programa- 1.500 m steeple chase !OO"O
dos pelo Plano de Atividades da Secretaria 5.000 m 17'15"0
da Educação, para os dias 11, 12,13 e 14 5.000 m marcha atlética 29'00"0
de junho, a reunirem cerca de 700'atletas 100 m s/barro
estudantis de 20. grau:

"

110 m s/barro
Depois de explícaro trabalho da Divisão 400 m s/barr.

de Educação Física no sentido de "massí- 4 x 100 m
ficar' o esporte e fazê-lo crescer horizontal- 4 x 400 rn
mente, para depois obter qualidade e cres- Salto em altura
cimento vertical", Lebarbenchon Poeta in- Salto em distância
formou que a Secretaria da Educação lá Salto triplo

.
acionou todos. os dispositivos e.líberou, in- Salto com vara

clusive, li verba para a realização dos V Arr. Peso
· JESCRE. Resta somente ultimar os aspec
tos práticos da competição, tais como,' os

· materiais necessários para as diversas.moda
lidades, .alojamentos e praças desportivas
pra a realização dos jogos de basquetebol,
voleibol e handebol.

. ;
Os V Jogos Estudantis Estaduais·abran

gerão as seguintes competições: atletismo
(masculino e feminino), natação (masculina
e feminina), handebol (masculino-e femini
no), voleibol (masculino e feminino), bas
quetebol (masculino), xadrez (masculino e

feminino), tênis de campo (masculíne e fe

minino), saltos ornamentais (maseulínos e

feminmos) e Judô.
. Na uportunidade, o professor Jipe AJves

de Souza, da Divisão de .Educação Física
salientou q ue "não abriremos mão dos
índices J:rÍnimos estabelecidos para o atle
tismo e natação, pois que esta é a melhor
maneira de melhorar a qualidade do des
porto amador e, ao mesmo tempo, projetar
Santa Catarina nos próximos. Jogos Estu-

.

; dantis Brasileiros".
Os índices mínimos estabelecidos pela

. 19"0
17"0
1'05"0

. 45"0 . 53"0
4'20"0
l,4om.
4,5Om

-',,_',

,""

*.

.

.

.
.

., .

. Depois .de' P.1ui�Q perlsar so:'

.,JJre quem seria Ó maisindicado '.
. 'parà esp�lhar .. �ua .;'belez�� .pelo'·
SOI9' cá�arinen�e�'ó§ Laboratóri
os Miles, do B�â�a res()l�eram

-

. .

".�/\ -,' ,,' ;,z ,""
'.

,
:

Lançamento Disco
. Lançamento Dardo
Pentatlo
Decatlo.
LIVRE
100m
200m
·400 m;
800m
1.500 ln
CLÁsS1CO
100lfl
200m
tos TAS
100m.
200m'
BORBOLETA
100m
200'm
MEDLEY INDIV.
'200m
400m
REVEZAMENTOS
4 x 100 m livres
.4 x.l00 m 4 estilos

3'40"0
1,7Om
6,OOm
12,5Om
2,SOm
'U,5Om 9,50m
30,00m

.

25,OOm
40,00m 28,OOm -.

confiar essa·diviria 'ta:refa . à Be

ral� Dist�ibtiídora' dê· Gêneros
t .', ,

•
_

•

e CereaisdePorto Alegre- RS.
.

Portanto, de agora em diante, a mulher catarinense
.

conta com as armas mais .modemas e sofisticadas que
a civilização' ocidental produz: os 'xampus .de frutas,
alisantes, . colônias,

.

depiladores e desodorantes> \Vellin.

Quem já era bonita vai ficar irresistível. .

.:': '.

! .'l ,-;.

• .'� �r,

. LABORATÓRIOS MILES DO BRASIL LTDA.
Rua Almirallte Pereira Guimárães, 313
Tels: 62�3141 e 262-1412

. 1 '05"0 1'20"0
2�25"0 2'50"0
'5'20"0 6'10"0

13'00"0
'"21 '30"0

1'25"0 1'40"0
.3'05"0 3'30"0- .

1 '20"0 1'30"0
2'50"0 3'10"0

1 '15"0 1'30"0
3'10"0 3'40"0

3'10"0
.

6'20"0

4'40"0 , 5'20"0
5'�0"0 6'00"0

B�RALV DISTRIBUIDORA'DE'
GENEROS' E CEREAIS LTDA.
Rua Voluntários da' Pátria,' U82

. Te�s: :(0512)24":8039 e 25-3935 - Porto Alegre - RS

.<

Foi dada a saída para
o prazer de fumar

Arizona
. ..

, -oelgarro
dohornem

.,., �ALI�DE
.

SOUZA CRUZ
I.
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FIGUEIRENSE
Jogadores dizem

que não podem mais
dar entrevistas

Uma, situação desagradá-
, vel criou-se repentinamente
no Figueirense com' relação
a imprensa, havendo éerta

discriminação com relação a

alguns órgãos de divulgação,
notadamente os jornais. A

mudança radical das conver

sas informais com repórteres
e cro nistas esportivos se

tr ansfo rmou na completa
omissão de diálogo, não se

sabendo de, quem partiu a

determinação e o porque
que levou um elemento a

impedi-lo.
O início da omissão co

meçou sexta-feira, inexplica
velmente, devido a não 0-

con éncia de nenhuma infor
mação que tenha atingido o

clube, os jogadores e o téc-

rense desconheciam a ocor

rência do fato, que voltou a

acontecer no treino. Reu
niões foram realizadas ainda
na tarde de ontem depois
que foram cientificados dos
fatos, inclusive com a pre
sença do presidente do clu
be, José Ortiga, do vice-pre-.
sidente de futebol, Jarém
Araújo e do treinador.

nico em particular. Alguns
jogadores foram abordados
para entrevistas, fato que se

negaram amigavelmente.
Alguns falaram que se des
sem uma entrevista, estaria
acesa a fogueira. Entretanto,
justificavam que haveria,
outra oportunidade' para
conversai sobre o assunto
solicitado pelos, repórteres.
Esta, entretanto, era sim

plesmente uma evasiva,
comprovada domingo no jo
go contra o América, não de
maneira aberta, mas camu

flada habilmente. Alguns jo
gadores se negaram a dar en
trevistas sobre o jogo para
diversos meios de comurtica

ção da Capital. Ontem a tar
de, os dirigentes do Figuei-

Quem proibiu as entrevis
tas? Os jogadores respon
dem: "roi o homem que
mandou a gente calar". Mas
quem é o homem? Alguns
jogadores tentaram despistar
enquanto que outros, menos
hábeis nas fugas de conver

sa, davam a entender que o
, homem' seFia o treinador.

Coletivo

hoje vai
definir time

de Lages
Os jogadores do Figuei

rense realizaram ontem trei
no físico, já com o prepara
dor Iberê Rosa, que esteve

a usente uma .semana. Da

movimentação tomaram

parte os atletas que não

atuaram na partida de do

mingo contra o América. Os

goleiros treinaram a parte.
O departamento regis

trou apenas uma contusão, a ram houve revisão médica,
do goleiro Vanderlei, que re- ,massagens e sauna, depois
cebeu batida no músculo da /' dispensados. A reapresenta-:
coxa. Ontem ele fez massa- ção deverá ocorrer nesta ma

gens com Legra e pôde nhã, quando será realizado o

andar com mais facilidade. treino coletivo. Da maneira
Seu problema não dificulta- indefinida como são condu

rá sua escalação para o jogo zidos estes coletivos, nada se

de amanhã em Lages, contra poderá supor sobre que táti
o Internacional, as 15 horas. cas serão ensaiadas e que al
Para os' jogadores que atua- terações serão feitas. É pro-

Goleiros ontem treinaram à parte com IberêRosa

vável que a equipe de do

mingo treinará corno titular

hoje e seráa mesma para o

jogo de amanhã.
.

Como o jogo será realiza
do â tarde no Estádio Muni

cipal, de Lages, o Figueiren
se embarca hoje ,as 15 horas
devendo ficar concentrado
logo após o coletivo que
será realizado pela manhã.

As Diretorias
do

BANCO BAMERINDUS DO BRASIL
Sociedade Anô"ima

BAMERINDUS S.A.
Financiamento,Crédito e Investimentos

BANCO
BAMERINDUS DE INVESTIMENTOS S.A.

devidamente autor_izadas pelo Banco Central
do Brasil.levam ao conhecimento de seus

, acionistas, dentes, e.público em geral, que,
em 30 de Abril de 1975, procederam à

INCORPORAÇÃO das seguintes instituições
. financeiras:

BANCO COMERCIAL DO PARANÁ S.A.
, ,

BANCIAL S.A.
,

Crédito, Financiamento e Investimento

,BANCO
BANCIAL DE INVEST,IMENTOS S.A.

AVAí INTERIOR
Time não sabe
iogar, ,fora:

co'nclusão de Áureo•

A derrota para o Caxias em Joinville,
'

quebrando uma série invicta de 15 partidas,
trouxe, segundo o treinador Áureo, resulta
dos positivos para o Avai. Aliás, sobre este

jogo, Áureo apenas ratifica o que dissera
anteriormente após a partida, de ,que "não
existe explicação para a derrota" . .Ble não

quis entrar em detalhes sobre o comporta
mento tático. da equipe em Joinville, mas
reconhece que o time não andou bem e

para o jogo de amanhã cón tra o Hercílio
Luz ele fará uma alteração: Zenon retoma
a meia cancha no lugar de Vado.

Aliás, sobre Zenon , o treinador, com

muita tranquilidade afirmou ca tegorica
mente de que ele não fez falta ao time,

.

pelo menos nas condições em que se encon
trava (Zenon afirmou antes do jogo que es

tava bom e queria jogar).
-; Para falar a verdade, se Zenon estives-:

se inteiro" eu poderia 'dizer que ele fez fal
ta, mas pela metade como. �e encontrava,

.

digo tranquilamente que r.ão. Com esta pa

ralisação, ele se recuperou e volta inteiro
contra o Hercílio Luz, saindo Vado, é cla
ro.

A DERROTA

Enquanto fazia a programação para ho
je, Áureo comentava com Dacíca, que fato
idêntico tinha acontecido quando era trei
nador do Caxias, em Caxias do Sul.

- Me recordo bem. Nosso time estava

15 jogos invictos e tinha tirado o primeiro
turno na frente, com apenas um ponto per
dido. (Coincidentemente o Avai também
estava 15 jogos invictos). Nossos jogadores
estavam otimistas demais e não admitiam

perder para mais ninguém, se julgavam os

campeões, os invencíveis. Aí, fomos jogar
contra o Esportivo. Eu alertara o pessoal,
dizendo que seria um jogo difícil e tal, mas
não adiantou, O pessoal estava demais. Re
sultado: perdemos de 3 a 1. Serviu de lição.

Quando perguntado se a história havia
se repetido no Avai, Ãureo sorriu, e Dacica
ou acompanhou.

- O que posso dizer é que a derrota foi
benéfica. Realmente havia excesso de oti
mismo no plantel, embora ele estivesse psi
cologicamente preparado. Mas é o tal negó
cio, o otimismo superou tudo. E este resul
tado negativo' serviu para abrir mais os

olhos do pessoal. Tenho certeza que o ne

gócio agora vai melhorar e o Avai vai conti
nuar ganhando como no turno.

,

Aí Dacica se meteu na conversa: 'Pode
botar aí, vamos recomeçar a ganhar bem'
contra o Hercílio Luz' .

. Que o time não jogou bem, Áureo reco

nhece, embora não colocasse a culpa em

ninguém. A derrota, para ele, se deu mais
em virtude de quatro fatores.
I

_ Mais. cedo ou mais tarde isto tinha

que acontecer. A verdade é que sendo

líder, o Avai era motivo para que todos

'procurassem lhe ga�1ar. Em segundo lugar,
nós estávamos sem jogar há 15 dias e o

ritmo foi quebrado. Além disso, perdemos

América agora critica

arbitragem de Bozzano

Plantel do Caxias,

está mais motivado

.Ioinville (Sucursal) - Os

dirigentes do América não
esconderam ontem, seu des
contentamento com a atua

ção de Dalmo Bezzano, cri
ticado duramente pela ex

pulsão de Joceli, no segundo
tempo do jogo contra o Fi

gueirense. A direção' do clu
be não se conforma com a

eliminação do jogador, em
bora reconheça que a derro
.ta estava prevista e que foi
merecida. Mas fazem acusa

ções a Bozzano, principal
mente o presidente Mauri
Correa:

- Casagrande usou de
violência para conter Joceli
e nem foi advertido. O jeito

. é a gente se conformar, mas
Dalmo Bozzano já demons-

Áureq querAvaimelhor fora do A.Konder

de marcar Um gol na hora em que precisá
vamos e sofremos o primeiro' quando não

'

era para sofrer. Isto acabou com o time.

Entretanto, o fato mais importante, foi
descrito por Áureo com simplicidade; A
verdade é que o Avai não sabe jogar fora,
pois sempre atua de uma maneira confusa e

sem objetividade.
Infelizmente, temos que admitir que o

Avai não sabe jogar fora da capital. Ainda
não aprendeu, não sei o que é que aconte

ce. Embora a gente instrua, I) time automa
ticamente se retrai. Vamos corrigir, ou me;

1110r, temos que corrigir.
TREINO
Ontem pela manhã, Áureo e Dacica che

garam bem cedo ao Adolfo Konder, pois
tinham programado treino, para os jogado
res que não atuaram em Joinville. Mas não

puderam realizar o trabalho. Motivo: não
havia material. Eles ficaram esperando. até
às 09h50m e quando sairam do estádio é

que o material chegara, 10 minutos depois.
Na parte da tarde (com o material),

Dacica comandou maratona na avenida
.

Rubens de Arruda .Ramos com os que não
atuaram e Ãüreo, no Adolfo Konder, traba
lhos desintoxicantes para os quejogaram.

Hoje haverá o coletivo, que servirá pata
definir o time, já que, dependendo do ren

dimento, desta manhã, Ricardo poderá es

trear contra o Hercflio, Outro jogador que
poderá voltar ao time é Rubens. O goleiro
perdeu 4 quilos' e meio e quando 'estiver
com 90 (faltam só dois e meio) poderá vol
tar. Áureo admite: 'Rubens está sentindo
ficar fora da equipe e vem se dedicando
com bastante entusiasmo aos treinamentos.
Está quase no ponto' .

Joinville (Sucursal) - Pa
ra Italo Arpino, técnico do
Caxias, a vitória diante do
Avai colocou o clube em

melhor situação para tentar
a Classificação, bem como

deixou os jogadores bastan
te motivados. Ainda mais

que, logo após o jogo, foi
pago o prêmio de 150 cru:
zeiros, com promessa de ser

aumentado, na proporção
em que o Caxias conseguir
bons resultados nas próxi
mas partidas.

Waldir Griebel, presíden-.

te do clube, estava mais

preocupado com a arrecada

ção, que acabou permitindo, .

em parte, a melhoria da con

dição financeira, com ii,
atualização quase total da

tro u que realmente tem
marcação contra, o América.

Enquanto os dirigentes
trataram da arbitragem
João Lima, passou o dia d�
ontem preocupado com o

próximo jogo do América
especialmente' porque �
meio-campo tem sido o se.

I

t011 mais fraco' da equipe,
Além dos desfalques que já
vem sofrendo,' o América
não poderá .contar amanhã
contra o Renaux com Ade.
mir que, depois da partida
/ com o Figueirense, engessou

,

â perna. João Lima tem es.

perança, ainda de contar
com Linha, caso contrário
ficará muito difíên para for.
'mar o meio-campo.

folha de pagamento.
Ontem o plantel teve Q

dia de folga mas hoje a tarde
os jogadores farão treino tá
tico � flsico com a viagem para

- Criciúma sendo" iniciada à
noite.

Para o jogo de amanhã
contra o Próspera, halo Ar·
pino não poderá contar com
Dirmael (três cartões amare

los) e Martinho Fuck,. sob
cuidados médicos por causa

de uma lesão. A definição
do time acontecerá. depois
do treino, de hoje, sendo
provável a volta de Alberto
à zaga . Piava entra como voo

lante, 30 lado de Zequínha,
enquanto Fontan será deslo
cado para a ponta de lança.

Renaux melhorou mas
, ainda 'não faz gols

Brusque (Do Correspon
dente) - Depois do empate,
onde os gols não apareceram

,

para provar sua melhor atua
ção contra o Juventus, volta
a campo na tarde de hoj e o

,
Carlos'Renaux para o eoletí-

.

vo apronto, visando o Amé
rica amanhã em Joinvillé.'

,.�: verdade que não fize
mos os gols, mas nossa atua-

,

ção convenceu e provamos
que estamos chegando lá, e
pra vencero nosso time nes

se returno não vai ser fácil.
O América que se cuide",

,

diz Volnei, ponta de lança
do Renaux, que foi conside-'
rado o melhor dos 22 no jo
go de domingo.

Continuando a ser muito

...' ESTADO DE SANTA CATARINA
PREFEITURA DO MUNICrPIO DE LAGES

AVISO
O Departamento de "naterial, da Prefeitura,

torna público que fará realizar concorrência -

Edital 01/75 -, para prestação de serviços
para pavimentação, e fornecimento de mate

riais, para uma área aproximada de

289.220,00 m2 (duzentos e oitenta e nove

mil; duzentos e vinte metros quadrados), com
preendendo 38 ruas de nossa cidade.

As propostas, deverão ser apresentadas na

Saia do Conselho da Prefeitura sita a rua Ben

jamin Constant, 13, às 14:30 horas do dia 30

de maio de 1975.

Cópias do referido Edital, e maiores escla

racimentos. poderão ser obtidos diariamente
das 14,00 às 18,00 horas, na Sala do Departa-'
mento de Material da Prefeitura do município
de Laqes, Santa Catarina.'

Vanei Ribeiro

Dir. Depto. de Material

(DMM)

,A VENDEDORA DE APARTA,MENTOS
EM 'FLQRIANOPOll S

\

VENDEMOS
CENTRO - Apto. c/3 quartos, WC social, IIving, copa-voz.,
área de serviço, dep. de empregada, armários embutidos, todo
acarpetado, cortinado. condorrunio barato, garagem particu
lar, Cr$ 320.000,00 livre para financiamento.
KITINETES - na Felipe Schmidt, c/ 7.000,00 de entrada e

700,00 mensal , ','

'Previna-se para o amanhã ou invista para receber bons lucros.
Garantimos Revenda.
CENTRO - Edf. Margarida c/3 quartos" sala, cozinha, WC
social, dep. de empregada completa, área de serviço ..
,CENTRO - escritório vendemos toda a instalação (com
ótimo aluguel) Cr$ 32.000,00.

•

A.V. BEIRA MAR NORTE":" [df. Andréa - alnda resta urna
unidade, 10. Apto. por andar •. c/3 quartos, (1 suite) WC

social, copa-coz., s/estar e jantar, dep. de ernpreqada comple
ta, lavabo, financiado,
TERRENOS - quem compra terra nunca erra. Lotes em 24
meses fixo em Barreiros.
CENTRO - Edf. Martinho Callado Júnior. Aptos. com 195
m2 entrega em 120 dias.
CENTRO"':" Edf; Medeiros Filho - ao lado da Faculdade de

Direito c/3 quartos, demais dependênclas, garagem salão de
festas.

,

�STREITO - Edf. Luiz Gonzaga Valente - Apto. c/2 e 3

quartos, demais dependências, garagem.

prestigiado pela diretoria do
Carlos Renaux, o técnico
Iracy Martins foi homena
geado com um jantar

.

no

Restaurante Chàlé, domin-
go, com sua .esposa Mana
Juanita.

Dizia o Presidente Arno
Carlos Gracher: "Temos que
reconhecer que nosso time'
mudou de fisionomia, Ape
sar de não encontrarmos o

caminho da vitória, o Re
naux agora tem esquema e

definição. Só estão. fugindo
da gente os gols, mas isso é
uma contingência do espor-
te. Eles aparecerão e aí tudo
vai mudar de figura. rNosso
técnico merece todo nosso

apoio e seu trabalho está
nos agradando em' cheio".

.JOCELY E PAULINHO
O médico Geraldo Rocha

Lores, do Carlos Renaux,
após a revista médica de on

tem, constatou estiramente
muscular na perna direita do
lateral Paulinho e uma luxa
ção na costela de Jecely,
Ambos estão em observa
ção, podendo atuar contra o

América.
Ontem houve folga para

todo plantel e hoje, na parte
da manhã, os que estão fora
de peso farão exercícios físi':
cos e à tarde o coletivo
apronto.

.

SUPERViSÃO
I

O Sargento Garcia, que
até aqui vinha sendo o fisi
cultor do Carlos Renaux, fol
promovido para supervisor e

responsável pela parte buro
crática do clube. Corno não

poderia acumular tantas

funções, o Renaux precisan
do de um fisicultor, não foi
preciso procurar muito. O

: próprio, técnico, professor
Iracy Martins, formado pela
Universidade Federal do Rio
de Janeiro' e com curso de

,

Especialização, será o prepa·
rador físico além de treina-
dor do time.

.

PREDIBENS IMOBILIÁRIA LTDA.
Edi·ficio APLUB - Sala 85 Fones: 4141- 3950

FLORIAI')IÓPOLlS

"Chapecóganhanovo impulso!
BREVEFIGUERASINAUGURA SUA FILIAL.

,
�

.
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.IJ·_ FIGUERAS
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Diálogo na Ilha

Mesmo sendo lima pessoa rústica e simples
(ou por isso mesmo) "seu" Bras é muito espio
rituosoe possui grande senso de humor, como
vocês comprovarão a seguir. Aqui ele. fala de

aias convicções, de suas crenças (e descreu

ças), de sua vida amorosa, de certos sinais es'

tranhos que invadem a ilha de-vez em quando.
de discos voadores. c do'. moti,'ns que o leva
-rão a se radicar (ou se ret ugrar) naquele peda
ço de terra afastado da civilização, situado no

Atlântico. E diz também que não troca a sua

ilha pornenhum outro lugar do mundo.
Nesta época repleta de guerras, conflitos e

disputadas intermináveis. qUlom pode dizer

que ele está errado?
.,

lamparina a querosene e não
costuma dormir cedo.

- E o senhor não sente, ou
nunca sentiu 'medo?

- Medo é coisa que eu nem

penso.
_. Nem de ficar doente e não

ter ninguém aqui para lhe aten-
dei?

'

- Se eu tiver que morer,
tanto morro aqui, como lá.

- Diz também que não cos

tuma fazer nada, quando se sen

te adoentado:
- Tudo sara por si.
- E comamordida do escor-

pião, o que é que o senhor fez?
- Lavei a mão com sabão e

pronto.
- Às vezes chega a ficar mais

de três meses sem ver ninguém.
Mas garante que a solidão é algo
que não o preocupa. Quando
não tem com quem conversar,
fala com as suasplantas. Afirma
(com muita: convícçâo) que as

plantas possuem muita sabedo
ria (tese, aliás, que vem sendo
defendida por diversos cientis-
tas).

'

SINAIS ES TRANHOS
Mas o fato dele não ter medo

de nada, não impede que, de vez

em quando, escute urnas coisas
estranhas:

- Ah, escuto, né? Gemidos,
bateção e soco na parede Mas
não tô ligíl!1qb, não.' l.bda à ilha
tem isso.

'

- Almas de outro mundo?
- 'Pelo jeito, Ou as almas, ou

o demônio.
.

'

- Acha que ele existe?
- No meu ver existe. Mas eu

acho que o maior demônio é um
pro outro. Eu acho que seja. O
inimigo um pro outro.'

- E Deus?
- Opa! é o maior de todos.

- E o que que o senhor acha
dá morte?

.: Nós pa�semos por umso
no. Passemos de um mundo pro
outro. Só a carne é que fica na

terra.
Bras revela também que an

tes era católico, mas que agora é
presbiteriano. Ma não explicou
quando, nein porque tomou essa
decisão. Conta, em seguida, que,
não muito raramente, presencia
a passagem de' discos voadores ,

riscando, o céu sobre a sua ilha,
em noites estreladas.

- De vez em quando passa
um. Ao cab o de uma semana

passa outro.
- E não ti avião?

" É diferente do aviao. É
'muito rápido e só faz um zuni
do. E dá umas voltas meio esqui- ,

sitas.
...... E deonde osenhor acha
que vem?

,

- E eu sei lá. Pode ser até de
outro planeta. O homem já não
foi na lua? Sabe que eu tinha

vontade de Ir?
- Na lua?
.; É. Se me convidassem eu

ia ..

- Mas não tem ninguém lá.
- E o que é que tem. Assim'

mesmo é que eu gosto .

VIAGENS

Enquanto andávamos por
trechos mais elevados da ilha,
próximo � 'roça (local, aliás, de

,

o nde se' descortina uma paisa
gem maravilhosa), Bras conti
nuava narrando as suas experiên
cias. Nestes quase quinze anos,
ele só se afastou 'de lá duas ve

zes. A primeira ele não se lem
bra muito bem quando foi. Fi
cou um ano fora e diz que an

dou viajando:
- rui pra Lages e depois va

rei pra Porto Alegre.
. Chegando, depois, a conclu
são de que o mundo urbano

pouco tinha para lhe oferecer,
etornou à ilha, que, de acordo
com as suas palavras, "ficou em

nada". Te:ve, então, que 'traba
lhar em dobro, para colocar tu
doem ordem.

Sua segunda saída faz cerca
'de 'um ano e pouco, quando
Bras foi 'levado ao Rio, para
comparecer a um programa de
televisão (Flávio Cavalcanti). De
São Paulo ao Rio ele viajou de
ronão.

'

� I:) que o senhor.achou?
- De todas as viagens, é a

melhor de todas:
,

- E se o avião caisse?
- E; seu eu caio .aqui e morro

aqui? Tanto faz morrer. de lá
aqui, como daqui prabaixy

. Quanto à sua experiência no

Rio diz que achou tudo muito
bonito, mas não gostou da con

fusão e do barulho. Não pensa
em voltar.

Percebendo que ele respo n

dia com muita segurança tudo O

que se referia a datas, o repórter
indagou:

'

- Como é que o senhor

acomp anha, as datas; os dias?
Tem calendário?

- Ah', sei tudo só de cabeça.
- Sabe que dia é hoje?

Estávamos agora em frente
de um dós dois casebres que
existem 'numa pequena elevação
da ilha. Mas'nem assim ele apa
recia. Depois dos contatos apro
xirnatórios, promovidos pelos

.pescadores, entretanto" "seu"
Bras concordou em nos receber.
E fomos introduzidos no local.
No seu interior nada mais do

que uma mesa tosca, uma cama,

algumas prateleiras, onde se per
cebia latas. de alimentos em con

serva e mantimentos variados,
além de cachos de banana pen
durados pelo teto. À nossa fren
te o habitante das galéa.Trata-se
.de um homem franzino, ti rosto
já . bastante marcado pela idade,
mas ainda saudável. Quando en-

! tr am o s ele contava aos pesca
dores que tinha sido picado, al
guns dias antes, por um, escor

pião. Zeca fazia um ar de pouca
credibilidade (mais tarde nos ex

plicou que, quem é mordido por
um escorpião, não tem muita

chance, depois, de contar a ex

periência. Em todo caso, como

bons diplomatas, também não
desacreditamos.) .

Ao contrário do que se pode
ria esperar, "seu" Bras não se

fez de rogado, quando explica
mos que pretendíamos entrevis
tálo e tirar umas fotos. Logo nos

atendeu, colocando-se ao sol. E

,.,-come.vG,U<:,&-DQs-C;CGlntil;f fatos, de__
sua vida.

Apesar de ter passado boa

parte de sua -existéncia em Can
to Grande, um, reduto pesquei
ro, Bras nunca foi muito de,pes
caria e trabalhava na roça. Pesca
va só de caniço (o' que ele ainda
faz, na ilha). Foi lá também que
se ,casou - ou melhor, encon

trou uma companheira - com

que teve um fIlho.
.

- Eu nuncá casei - diz ele -

só ajuntei-me.
Bras tinha 16 anos e a moça

14. Viveram bem muitos anos,
até que começaram os desen
tedimentos. Depois de algum
tempo ela foi embora com ou

tro, deixando o filho, ainda me
nor, com Bras.

- O Senhor ficou muito cha
teado'!'

- Mas eu já tava doido tam
bém pra 'deixar' ii mulher! Eu só
não tinha meios, né. Quando ela

-

foi embora eu cantei dois dias.

Depois disso não teve mais
mulher "fixa", como ele mesmo

explica:
- Só uma outra, por aí.
- TI não teve mais vontade

de encontrar outra companheí-
?

-

ra:

'- Não senhor. Mulher em ca

saé uma só, o ano todo. Não
paga pena. É b om variar, pra ver

qual é a melhorzinha. 'Iodo o

dia o mesmo prato, cansa.
O seu filho; atualmente, é ca-

o solitário
"

, "

dasGales

•

sado e mora em Navegantes. De
.vez em quando vai até à ilha e

tenta tirar o pai de lá. Mas Bras
nem quer ouvir falar disso.

- Que nada. Eu quero é ficar
aqui. Navegantes é um lugar
muito farisei.

- E por que o senhor veio

pra cá?
.

- Mas nem eu sei direito. Os
destinos, né. Vim por gosto, vim
pra trabalhar. Uns moços da ma

.

rinha me convidaram pra ficar
aqui cuidando e eu não quis sair
mais. A vida aqui é mais 'direiti
nha do que lá.

- O senhor já era separado?
- Já. De muitos anos.

- Não foi desilusâo?
.

- Que nada. Eu já nem pen-
sava mais nela.

- E quantos .anos o senhor
tinha?

- Quarenta e nove anos ".
- E nunca sentiu falta de

companhia feminina?

- Mas se eu quiser, vem mu

lher aí de todo o lugar. Vem de
Porto Alegre, vem t:e Curitiba,
vem de São Paulo. De toda a

parte vem gente ai. ..
(Considerando que a questão

estava entrando num terreno

muito ambíguo, o repórter pre
feriu passar para outros' assun

tes).

DIA ADIA
O cotidiano de Bras" como

d,á 'para se perceber, não propi
cia muitas variações'. No verão
ele se'acorda entre 4 e 5 horas
dá manhã e .. no inverno, um

pouco mais tarde. Trabalha o

dia inteiro na sua roça, que fica
no.' alto da ilha. Diz ele que tudo
o que se plantar, dá. Mas não
existem grandes' variedades. No
momento há apenas uma planta
ção de aimpim, cana de açúcar e
banana, Cria também galinhas, e
an teriormente criava porcos;
que, segundo ele, davam muito
trabalho.

'

À noite ele, escuta um radi
ho de pilha sob a luz de urna

Fotos de
Paulo Dutra

Hoje é .sábado. O dia do
mês não me lembro. Com esse

negó cio do escorpião ando meio
zonzo.

Com relação ao nome da

ilha, Bras também .não sabe ex

plicar o motivo, nem tem conhe
cimento de nenhuma galé afun
dada nas redondezas. Mas se re

fere a U!l1 outro navio, cargueiro
que n aufragou depois que se

chocou com a Ilha.
- Vai fazer 17 anos que tá aí.

no fundo. Dizem. que tinha 65
·metros. Chega até a aparecer a
sombra em baixo, tá no fundo.
Era um navio do Rio Grande.
Saiu de Itajaí', para passar na li
nha de fera e veio bater aqui.

VIDA DESCANSADA
Sobre a sua alimentação,

Bras diz que não existem' maio
res problemas:

- Eu como o que planto e o

que o pessoal me traz. Um fei

jãozínho, uma carne, linguiça,
ovo, batata, aipim, essas coisas.
Não tenho falta de nada aqui.
Nem o fumo do meu cachimbo,
que eu mesmo planto. '.

Diz também que vive tran

quilo, dorme bem e sonha mui-

t.

\.

.

Reportagem de

Raul Caldas F ?

to.
- So11)1a o que?

- Os sonhos são variados. O

que eu sonho hoje, não sonho
amanhã.

. A1')., ouvir referêricías à",Ro
binson Crusoé e das suas expe
riências numa ilha deserta.Bras
comentou:

- Fói mais apertado do que'
eu aqui.

E afirma com toda a serieda
de que não sente saudade de sua

vida de jovem.
,

- Não gostava nada de farra.
- E' o senhor acha que mu

dou, depois que veio pra cá?
- Mudei muito, Lá eu pensa

va diferente, tinha mulher e fi
lho pra sustentar. Aqui eu me

acertei mais.
- Quer dizer que o senhor.

não, sente falta de nada, gosta
mais de ficar na ilha do que em

qualquer outro lugar?
- Ah, dois tantos. Aqui a

gente dorme quando quer, tra
balha quando quer, Ninguém
inanda. Uma vida muito mais
'descansada. O mundo aqui é di
reitinho , mais melhor que lá.
Nunca mais eu saio da ilha: <)Ie
ro acabar meus dias .aqui, Se al

guém me encontrar morto, me
façam um buraco e me enterrem

aqui mesmo. Eu adoro es. ilha
mais ,do que qualquer outra coi-
sa navida.

'.

. Quando já estávamos nova

mente a postos, na baleeira, para
o retorno, Zeca falou:

- Só que eu acho que quem
tava lá era o fantasma dele. Pra
mim o velho Bras já morreu há

,

mu ito tempo.

\ J I
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Há 58 anos,
;

Chapecó já
tinhaplano
urbanístico

Chapecó(Sucursal) - Lo
calízadà na região do extre

mo-oeste, Chapecó ainda
não reúne condições de se

'

colocar entre as primeiras ci
dades mais desenvolvidas
economicamente de" Santa '

Catarina, mas seu traçado
urbano lhe dá o direito de
ser a mais bem planejada do
sul do País.

Há 58 anos, foi criado o

município -de Chapecó, c0Il?
sede localizada em Passo
Bormann, Oito anos depois,
Xanxerê passou a centralizar
.todas as suas atividades polí
tico-administrativas, mas

isto durou pouco' pois, com
o surgimento da Vila de Pas
so dos Indios, Chapecó fi
xou sua sede nesse local em

1931, abrangendo uma área
de 13.719 quilômetros qua
drados, tornando-se no'

maior município em' exten
são do Estado.

Colonizado pelo Coronel
Ernesto F. Bertaso, o muni

cípio já em 1931 planejava
seu desenvolvimento, com a

preocupação voltada mais

para o seu processo de urba

nização. Isto, porém, trouxe
reflexos benéficos para a

criação de centros econôrni

cos, até então localizados
em áreas planejadas. Seu de
senvolvimento acelerado, to
davia, não permitiu .que se

desse obediência ao traçado
planejado pelo Coronel Er
nesto F. Bertaso.

,

Hoje, o município cen-

traliza a maior produção
agroindustrial do Estado,
sem levar em conta a pecuá
ria que Já atingiu um proces
so de desenvolvimento ace

lerado. A Sadia Avícola,
principal frigorífico, abateu
em 1974 um total de
2.561.000 frangos e 974 mil
perus, e, para este ano, está
.previsto o abate de 8 mi
lhões e 500 mil perus. A

granja Le tícia produz men

salmente 580.000 pintos e o

efetivo de aves no municí

pio é de 2.800.00 cabeças.
Existem nas áreas de produ
ção 97.500 suínos e 32.500

cabeças de gado. O surgi
mento de indústrias pecuá
rias permitem o desenvolvi
mento desta produção e o

'comércio é considerado um

dos' mais promissores. A im

plantação de três frigonfí
cos e duas empresas de ex

tração de óleos vegetais
constituem hoje a base do
incremento industrial' de

'

Chapecó.
Mas, corno observa o Pre

feito Altair Wagner; a diver

sificação da produção forma
o plano prioritário de Cha

pecó, para que este consiga
atingir .nova posição na es
cala do desenvolvimento in

d�trial de Santa Catarina.
A criação de um parque in
dustrial numa área de um

milhão de metros quadrados
e os incentivos fiscais a se

rem concedidos pela Prefeí
tura, deverão abrir' novas

Chapecó 6 a cidade mais bem traçada de Sul do Brasil.

frentes de desenvolvimento
econômico. Pretende o Go
verno Municipal dotar o dis
trito de toda a infra-estru
tura indispensável à ímplant
tação de empresas: de grande

,

porte.
.

ÁREA VERDE
Duas importantes deci

sões foram tomadas pelo
Governo Municipal. A pri
meira objetiva impedir que
o desenvolvimento do muni

cípio não venha a se constí-

tuír num processo desorde
nado. Para isso, o Prefeito
Altair Wagner assinou uma

lei delimitando as áreas a se

rem destinadas à construção
de ruas e jardins e às edifica-

'ções_ A segunda pretende
preservar a cidade da polui
ção. Além das leis que não
permitem a construção de

empresas industriais e áreas
residenciais, há também a

que, assegura uma grai:J.de

área de terra para o plantio
de árvores. A instalação de

parques infantis, zoológico e

outras unidades de recrea

ção já constam nos planos
do Governo de Chapecó.

No esporte e na educa

ção, Chapecó desponta-se
entre 08 municípios mais

bem servidos. A construção
de um parque esportivo, cu
jas obras já estão em .anda
mente, justifica a atuação
de seus atletas nos últimos
certames esportivos. A con

quista de dois bi-campeona
tos nos Jogos Abertos de
Santa Catarina é o resultado
da importância que o Gover-
110 Municipal e a população
dão à prática de esportes.

Com uma população estí
, mada emSf mil pessoas, o

.

município é hoje a sede das

importantes decisões toma

das no sentido de fortalecer'
o desenvolvimento íntegra
do da região extremo-oeste.

.O,ESTADO
conquistou
Chapecõ

o dinamismo com que Chapecó constrói a prosperidade
de seus 64 mil habitantes já atraiu a atenção do presidenteErnesto Geisel,

que admirou o seu desempenho econômico eo apontou corno um
,

verdadeiro exemplo nacional.

A agricultura do município cresce a índices surpreendentes,
sempre acima da média nacional. Mas há muito tempo

Chapecó deixou de ser um município "eminentemente agrícola".
Um forte comércio abastece todo o mercado da região Oeste ..

um diversificado parque industrial

de' mais de 200 estabelecimentos tonifica a

economia regional e uma Fundação Universitária

ministra o ensino superior na capital do Oeste Catarinense.

Um centro comercial, industrial e.universitário

plantado no Extremo Oeste é a prova maior de que

Santa Catarina se adiantou

ao futuro: nosso Oeste já foi conquistado.

Acafeexpõe
ho;eem

Brasília a situação
de suas fundações

_

O professor Ignácio Ricken, .vice-presidente da

Associação Catarinense das Fundações Educacionais

participará hoje e amanhã em Brasília de um seminário de
estudos universitários, a ser promovido pelo Conselho
Federal de Educação. No encontro, o professor Ignácio
Ricken fará uma exposição da experiência inédita realizada '

em Santa Catarina com o concurso vestibular unificado, do
I

qual participaram as quinze fundações educacionais

integrantes da Acafe.
.

O seminário foi programado pelo '. Conselho Federal

deEducação com o propósito de proceder exames

minuciosos sobre dois temas considerados sérios problemas
no processo educacional brasileiro: 1) acesso ao. ensino

superior; 2) concurso vestibular, único meio de acesso às
universidades.

O primeiro tema deverá ser exposto pelo conselheiro

Nilton Sucupira, ex-diretor do Departamento para Assuntos

Universitários do Mec, em sessão a ser, coordenada pelo,
Conselheiro Antônio Paes de Carvalho. O segundo tema,

que compreenderá análise das experiências brasileiras com

os concursos vestibulares, será apresentado pelo Conselheiro

Edson Machado, atual diretor do DAU/Mec, e terá como

coordenador o Conselheiro Rui Carlos de Camargo.
Durante o encontro, que contará com a presença de

representantes de órgãos educacionais de vários Estados,
haverá exposição sobre os problemas regíqnaís concernentes

I
aos concursos. vestibular e �obre ás defasagens eXis�entes
entre a capacidade das u mdades de ensmo supenor e

.. demanda de estudos aptos a ingressarem no III grau. '

O professor Ignácio Ricken deverá mostrar o êxito

alcançado, pela Assocíaçâo Catarinense das Fundações
Educacíonaís .com • a realização do seu concurso vestibular

I estadual unificado e apontar os pro�lem�s �ue �s fundaç?es
'estão enfrentando no processo de mtenonzaçao do ensino

superior.

Câmara.vê projetos
de compra dê áreas
de desenvolvimento

Chapecó (Sucursal) - A Câmara Municipal de Chapecó
apreciará hoje, em sua segunda reunião ordinária deste mês,
o projeto de lei que autoriza a Prefeitura a adquirir uma
área de terra de 114.940 metros quadros. Desta área, 80mil '

metros quadrados serão doados à Companhia de Papel
Chapecó; 34.112 metros quadrados à implantação de
floricultura, e horticultura e 828 metros quadrados para o

abastecimento de água no Centro Esportivo de Chapecó.
A Câmara analisará também projeto de lei que. autoriza a

ti Prefeitura a fi.rniru:."C01�vênio com o Clube de Tiro, Caça e

Pesca Oaramuru, visando a construção de stand para tiro ao

I prato e tiro ao pombo, com vistas aos Jogos Abertos de
Santa Catarína, Ainda nessa sessão, os vereadores apreciação
o pedido do Prefeito. Altair Wagner que oh jetíva receber

empréstimos do Governo do Estado para permitir o

prosseguimento das obras de' construção do centro
, ,

'esportivo.

r'"

A temperatura foi abaixo de zero, provocando forte geada.

Temperatura baixa e

geada já atinge os

No ��m���� v�eSan��:���.f'iru" I
le do Canudos, onde se es- de Urubici tem o projeto de

'

tendem as terras férteis que sua grande luta. Uma estra

apertam o rio Canoas contra da, já semi-aberta, que 'se
as encostas da serra do Cor- eleva a ç4 metros dó pínca
vo Branco, nomunicípio de ro das escarpas, pàrando ho
Urubici, há 40 quilômetros je a apenas 1.700 metros da
da sede, conheceu a primei-

-

estrada d o litoral, pelo làdc I

ra geada da temporada na de Lages. Essa estrada,
região, apoiada pela administração

'

estadual, representa a mais
Por volta das 9 horas, natural ligação dó ainda

Icom uma .temperatura que quase inacessível Planalto,
ainda ia abaixo de zero, o uma das regiões de mais rica
sol tímido que se espairava produção agrícola do Esta-Ipor cima da muralha.da ser- do, com o sistema viário do

�;�;J���e:��;s,�;:��S?;;, ,,�����;este �asS.:�jr::�\.:� I,
�ndtfra'do's l' aos' pinherrqs;·

..

Para a sua 'iiriplantà'Çab '

ao mesmb tempo que ô'ftio :- defmiti�,a' ó' prefeitcYFulgen� f
movímentavaogado leiteiro, tino Netode IOljvejr;Uls-_)o. .

que abastece o Planalto.
_

tá enviando todos os seus es-
Nessa região, das mais be-. forços junto aos órgãos do

'

las e agrestes do interior de Estado, e da ,união.

URGENTE ..

VENDE-SE DUAS -ÓTIMAS RESIDÊNCIAS, LOCA!.I·
..

ZADAS EM ÁREAS DE GRANDE VALOR, RECÉM CONS

TRU(DAS, TOTALMENTE FINANCIÁVEL.
Área de 142,20m2 - 3 quartos; Living; Hall;amplacopa

cozinha; Banheiro Social; Garagem; 'área; área de serviço,
quarto e bwc-de empregada. TRINDADE. HuaQ esquina,
c/rua V - Jardim Santa Mônica.,

,

Área de 136 00m2 - 3 quartos; Living; Hall; sala de estar;

escritório; Banheiro social: wc empregada; varanda e abrigá
.p/cerro. ESTRI;:ITO - Rua Terezlo C. Junlor.

Tratar CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA JOWI LTDA,
AV. IVO SILVEIRA 4.501 ..,.FONE 64-53 - CAPOEIRAS.,

CRECi no.17

•

Sucursais
Chapecó: Av. Getúlio Vargas - Galeria Milano

Sobreloja. .' .

Joaçaba: Rua 7 de Setembro, 388
Blumenáu: Rua 15 de Novembro - Ed. Albor -

,50. andar
Lages: Rua Correia Pinto, �5 - sala 3

Rio do Sul: Rua Tuiuti - Ed. Osvaldo Claudino -

50. 'andar �

..Ioinville: Rua 15 de Novembro, 799
Tubàrão: Rua São Manoel, 210
Criciúma: Av. Getúlio Vargas, 312
Itajaí: Rua Hercílio Luz, 412 - Ed. Jacqueline
sala 101.

CASA EM ESTILO MEDITERRÂNEO
RUA LAURO UNHARES

RECÉM-CONSTRU(DA, CONTENDO 3 QUARTOS (1
com banheiro privativo), BANHEIRO FAMILIAR, VESTI:
BULO, LlVING, SALA DE' JANTAR, 'COPA COZINHA,
TERRAÇO E GARAGEM. TODA CARPETADA, LUSTRES,
AZULEJOS DECORADOS ATÉ O TETO, MASSA CORRI·
DA EM TODA CASA.

PREÇO DE OCASIÃO - Cr$ 348.000,00.
TRATARNA RUA FELIPE SCHMIDT no'. 27, EDFICIO

DIAS VELHO, SOBRELOJA, SALAS 15/16 e 17 OU PEl-O,
FONE 3537 - REGIS. IMÓVEIS - CRECI 142.

PETROBRAS'

AVISO

/

PETROLEO BRASILEIRO S.A.

1 . P e t r ó I e o B r a s i I e i r o S.A. _:
PETROB RÃS convida as e�presas interessadas na execução de
Serviços, obras e fabricações, nas áreas do Paraná e' Santa "

.Catarlna, a se inscreverem ou renovarem sua inscrlçâo para
,fins de cadastro, na Secretaria da Superintendência da

,

Industrialização do Xisto - SJX, situada à rua Ébano. Pereira,
11, 70. andar, conj. 703; em Curitiba, Paraná, apresentando a

documentação relacionada no Edital publ icado no Diário
, Oficial do Estado .do Paraná, 'de 7 de abril. de 1975, página
49.
2. O Prazo de inscrição...ou renovação terminará no dia 31
de julho do corrente ano.

. 3 Informações complementares. bem como a relação' dos
documentos, poderão ser obtidas pelos interessados, no

,

endereço supra, no horário das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às"
18:00horas.-

Curitiba, 10 de abril de 1975.

Original assinado por:
Carlos Egydio Bruni

Superintendente da Industrialização do Xisto

I

11 É por isso que estamos lá todos os dias.

�� ..

�.10,:r-� � �OEST'"DO"�-!I I 'T. -c-, .fi

la-de maio - 60 anos'
Fiorianópolis: rua Felipe Schmidt, 116

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 06 de maio de 1975 r-r- Pãgina 11

Ex-Deputado acusado
de subversão será

interrogado este mês
o ex-deputado Marco Anton ia Tavares Coelho, que se

I encontra preso em São Paulo a disposição daJustiçaMilitar,
será qualificado e interrogado na segunda quinzena deste

mês, no Rio de Janeiro.
" \"

A informação de que o ex-parlamentar está recolhido na

capital paulista foi fornecida ao juiz da 2a. Auditoria do

Exército pelo comandante, do II Exército, uma vez que

responde a processo naquele juízo, no qual foi dado como

foragido e tendo as profissões de professor e aJvogado.
Marco Antonio é, acusad o de atividades subversivas

dentro da linha d e ação do partido comunista brasileiro,
segundo denúncia oferecida pela promotora Maria Marli

Pereira, que o enquadrou na Lei de Segurança Nacional.

Afirma a representante lio Ministério Público Militar que se

trata d e "elemento altamente comprometido com os meios

subversivos, possuindo antecedentes .polítícos que
evidenciam o seu comportamento nas atividades comunistas

contrárias ao interesse nacional" ..
Refere ainda o libelo acusatório que Marco Antonio

Tavares Coelho gozava de grande prestígio no partido, ao
qual não prestava contas como encarregado das fmanças. O
pedido de informações ao II Exército foi feito porque
Marco Antonio foi dado como foragido. No entanto foi ele
mostrado, recentemente, ao público através de um

programa de televisão.
.

.�

Festa da vitória leva
jóquei ao 40. Distrito

o jóquei Loacír Cavalheiro que g�oul o grande prêmio
t .

São Paulo, montando Gadahar, foí detido durante horas na

-madrugada· de ontem' porque o proprietário da Boate'
Igrejinha, na rua Santo Antonio, na capitalp aulísta, onde
foi comemorar a vitória, achou que ele exagerava nos

festejos. Loacir foi levado 'ao 40. Distrito' Policial e
I

posteriormente dispensado. Estava acompanhado de sua

mulher e sogros. ,

'

Loacir explicou que não. tinha intenção de exagerar, pois'
'

,

o que ele considerava estar fazendo nada tinha de

perturbador da ordem .

. srF recebe inquérito
contra deputado goiano,
o Supremo Tribunal) Federal recebeu ontem inquérito

realizado pela polícia federal, em que indicia o deputado
. Fernando Cunha .iúnio'r (MDB --Goiás) em vários artigos da
lei de Segurança Nacional e do Código Eleitoral, em virtude

de uni pronunciamento feito pela televisão de Goiânia, no

.
curso da última campanha eleitoral.

, A polícia também indiciou no mesmo inquérito Cíc era

,
. Porto,

.

que foi candidato derrotado à Assembléia

Legislativa, pelo MDB. Acompanham o inquérito duas fitas

com a gravação do discurso, e um "vídéo-tape
"

. O processo
será distribuído hoje a um Ministro do Supremo Tribunal

Federal, para relatá-lo.
Entendeu a polícia. federal que o deputadC) Fernando

Cunha Júnior infringiu os artigos 16,39, III e 45,'I, da Lei
de Segurança Nacional.

-

No pronunciamento, o deputado Fernando Cunha

Júnior criticou a administração federal, principalmente a

política econômica. Disse que havia ministros disputando
no ibope a sua p�pularidade, bem como sobre presos

políticos e o regime de liberdade existente no país.
Procurado pelos jornalistas, ontem à tarde; na Câmara, o

depu tado Fernando Cunha (MDB-GO), nada quis declarar,
'

comentando apenas: "é só o inquérito". Acrescentou que a

polícia federal de Goiás' promoveu o inquérito dos seus
.

pronunciamentos durante a campanh a eleitoral do ano,

passado pelas suas críticas à censura.

O deputado Fernando Cunha, que integrou o chamado

"grupo dos aútênticos", do MDB na Câmara, acha que não

deve se manifestar 'a respeito, já que 'o inquérito chegou ao

Supremo Tribunal Federal, preferindo aguardar
"tranquilamente o pronunciamento da Justiça"..

VENDE-SE LOTE
EM CANASVIEIRAS

Vende-se excelente lote no Balneário de Canasviei-.
ras (Rua do Country Club). Tratar com Dr. Lumar
Bertoli. Fones - 4129,3699,3899 ou 2448.

1,) Discussão, 'votação e deliberação sobre o balanço geral,
conta de lucros e perdas, parecer do conselho fiscal, relatório
'da diretoria e demais contas referentes ao exerctclo encerrado

em 28 de fevereiro de 1975;
2.) Eleição da direto ia para o perrodo 1975/1976;
3.) E leição dos membros efetivos do conselho fiscal e respee-

, tivos suplentes;
,

4.) Assuntos de interesse da sociedade.

,
AV ISO

Encontram-se 11 disposição dos senhores acionistas na sede

social da sociedade os documentos a que se refeIe o artigo 99,
po decreto-lei no. 2.627, de '26 de setembro de 1940,

DELCI�I���!��I�'I�L����� d;����VE� RA
'Diretor Adm inistrativo

I

, ESTABELECIMENTOS liA MODELAR"S/A
COM!:R·CIO

,
C�G,C. 83 ..872.994/0001-23

FLORIANÓPOLIS -SANTA CATARINA
Assembléia geral ordinária

I EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente flcam convidados os senhores acionistas des

ta sociedade a comparecerem 11 sede social da empresa 11 rua

Trajano no, 21 - 20, andar, nesta cidade de Florianópolis,
capital do Estado de Santa Catarina, lIs 9',00 horas do dia 30
de maio de 1975, para se reunirem em assembléia geral ordi-
rária com a seguinte

'

ORDEM DO DIA

Evasão de motorista após
atropelar já é uma rotina

Motorista embriagado'
e sem habílitacão

,

foi detido' no sábado

Muitos motoristas con- soal, três atropelamentos fo
tínuarn agindo criminosa- ram registrados, num dos
mente nos acidentes auto- quais ficou ferida uma me
mobilísticos, ao abandona- nor, que foi abandonada
rem o local da ocorrência pelo atropelante. Este
sem prestarem o devido 80- acidente ocorreu às 12h25m
corro às vítimas, principal- de ontem, em Itaguaçu, pró

.

mente nos casos de atropela- ximo à boate Capelinha,
menta. Depois do Gordini, quando a menor Leda San

que atropelou um ciclista tos Lucas - 8 anos, fílha de

em Campinas, sábado à noí- Emília Sá Lucas, residente à
te, o fato se repetiu no co- Rua João Mendes, em Bom

meço da tarde de ontem, Abrigo - foi colhida por um

qando um Volks de cor Volks preto. O motorista,
preta atropelou uma menina sígundo testemunhas que
em Itaguaçu, tendo o moto- informaram a placa do carro

rísta se evadido do local .- AA-8534 - não socorreu

após o acidente. a vítima, fugindo do local
No último plantão da com maior velocidade.

Delegacia de Segurança Pes- Leda foi em seguida soo,

Embora' venha causando alguns transtornos aos

motoristas, que são obrigados a exibirem a documentação
do veículo e sua habilitação em vários locais, as "blítz" que
o Departamento de, Trânsito vem realizando têm acusado

resul tados senão totalmente positivos, pelo menos

satisfatórios. Dentre as muitas irregularidades co nstatadas
destaca-se a de sábado à noite, quando foi detido, em visível

estado de embriaguez, um motorista não habilitado.
Os agentes do Detran detiveram sábado, às 23h3Om, na

Ivo Silveira, o indivíduo João José de Assis, de 35 anos,

residente à Rua Iríneu Bornhausen, em Campinas, quando
conduzia o DKV-Vemag de placas AB4258. Como não

possuía habilitação e seu estado de embriaguez era visível,
João Jbsé foi detido e o veículo pertencente a Elias Teixeira

Espíndola, residente no Estreito, foi recolhido ao pátio do
.

Detran. Em seguida, 'o motorista foi encaminhado à

Delegacia de Segurança Pessoal, a fim de ser submetido à
exame de dosagem' alcoólica..

corrida por outro motorista que a conduziu ao Hospital
e conduzida ao Hospital de de Caridade onde foi medi" '

Caridade onde foi medicada cada e liberada em seguida.
e liberada em seguida. A ATROPELAMENTO III

exemplo do motorista do Também com ferimentos,

Gordini, a DSP realiza dili- leves, provocados por atro

gências para apurar as res- pelamento, foi medicada no

.ponsabílidades dos motorís- Hospital de Caridade a Sra.
tas atropelantes. Ouílhermína Cunha Sardá,
ATROPELAMENTO I i residente na estrada geral de

Outro atropelamento re- . Saco Grande. O acidente

gístrado ontem, aconteceu oco rreu às 8h3Om de on

na Carvoeira, quando o Che- tem, na Praça Getúlio Var
verte de placas AB-2035 tra- gas, quando transitava na

fegava pela'Rua Capitão Ro-' quele local uma Rural da

rnualdo de Barros e colheu Polícia Militar, dirigida pelo
Osvaldete Olga Simão. � soldado Regentino Ferreira

vítima, com ferimentos le- de Souza. O motorista so

ves, foi socorrida pelo moto- correu imediatamente a vítí
rísta Walter Celso de Lima ma, encaminhando-a ao HC.

, I

I �������9as.
_ Saco dos Limões (Praça)

. Tr.indade (�raça) ,

Agronômica (em frente ao Palácio)
Jardim Celso Ramos
Av. Beira Mar Norte
Coqueiros (em frente a Igreja)
I taguaçu
Barreiros
Estreito (em frente a IgrejaMatriz)
Estreito tem frente a Igreja da Fúlvio Aducci)

Av. Ivo Silveira (Capoeirão)
Catedral Metropolitana
Aterro
Terminal do ônibus na Felipe Schmidt
Av. Rio Branco
Mauro Ramos
Hercflio Luz
Em frente ao Jornal "O ESTADO"
Praça Pereira Oliveira, 14 (EMEDAUX)
Rua: Deodoro, 13 (Loja E.medaux)

\,

.

Em cada ponto de

distribuição estará urna

bandei rante para enrreqar
lhe uma rosa

·e RÁDIO GUARWÃ
14 DE MAKJ --32 ANOS

oEmEDflUX

I,

--o-------.----.---.....----....--.--.�-�---------,_. _._

TAI·NHA DE FORNO!
(com música ao vivo)

. \

NQ Restaurante CORUJÃO LAGOA. .

Todos 05 sábados na Lagoa da Conceiçã'o.
,I

'
,
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j
tar ainda mais no setor financeiro. Este é um de
seus melhores períodos do ano. Ajude alguém
que necessitar de sua proteção. Dia de boas notí
cias.
LIBRA - Procure fazer novas amizades, especial
mente com intelectuais, e artistas e pessoas que

possam contribuir para o' seu aprimoramento in

telectual e cultural. Quanto às novas respo nsabili

dades, encare-as com otímísmo. Não despreze a

saúde,
ESCORPIÃO - Este será um dia normal com pre
núncios de sucesso de ordem financeira e senti

mental. Uni novo conhecimento, uma nova asso

ciação ou experiência deverá auxiliá-lo na solução
de qualquer dificuldade. Mas não se exponha a

brigas, discussões e inimigos ocultos.
SAGITÁRIO - Se puder abstenha-se decompro
missos em favor de outras pessoas. A menos que
se trate de gente merecedora 'lle sua total confian
ça. Os projetos arrojados deverão �er evitados.
-Cuide de sua saúde.
CAPRICÓRNIO - Saiba defender seus interesses

diante das exigências alheias e tudo acabará bem.
Os assuntos financeiros e pertinentes ao setor sen
..timental, estão favoravelmente sítuados. É o seu

me lhor período do ano. Concretize seus anseios (

esperanças.
.

J AQUÁRIO - Evite idéias negativas ou dar

sugestões desnecessárias ao tratar de assuntos do

sel! interesse com os demais. Encontrará apoio de

familiares e nativos de Touro. Porém, é possível
que enfrente 'uma dificuldade no setor burocrá
tico.
PEIXES - Faça prevalecer seus pontos de vista ao

tratar de assuntos que só a você cabe resolver.
Discuta suas idéias e aceite apreciações. Terá, ao
final deste tíía, resultado compensador. Inteligên
cia e íntuíção aguçadas. Favorabilidades no amor,

Cinema

Horoscooo

A CLASSE GOVERNAN
TE (The Rulling,Class) Comé
dia realizada na In'gtaterra e di

rigida pelo desconhecido Peter
Medak. O resumo conhecido
indica tratar-se de sátira, cujo
alvo é a nobreza. O elenco é'
encabeçado por Peter O'Toole,
ator mais ligado ao drama. Ou-

.

trossno elenco, não são muito
conhecidos do grandespúblico:

. Alastair Sim, Arthur Lowe,

,Omar Cardos4
.

ÁRIES - Há indícios de que poderá obter muito
sucesso cump rindo seus compromissos e deveres
com ordem e pontualidade, Procure ser determi-·
nado. Não esqueça que este é o melhor período
material e fmanceiro do ano.

'

TOURO -Amplas possibilidades d e sucesso deve
rão surgir para dar novo colorido e incentivo aos

,seu�' projetos de trabalho, principalmente se já
aniversariou. Conte com a colaboração de pessoas
amigas, especialmente nativos de Câncer e Peixes.
GÊMEOS - O 'que não der certo nas primeiras
horas do dia, poderá trazer-lhe magníficas com

pensações no período da tarde e da noite quando
se acentuarão as melhores influências astrais. Mes
mo assim, não se esqueça que atravessa o período
mais difícil do ano. Tenha calma.

.

CANCER - Sendo o atual fluxo solar dos mais
positivos, esteja certo de suas possibilidades de

sucesso. Gente influente haverá de favorecê-lo.
Bons fluxos para o amor e a vida matrimonial.
Conte com a colaboração dos nativos de Touro.

,LEÃO - Seu magnetismo .pessoal, suas palavras,
seu entusiasmo estarão colaborando para o seu

sucesso pessoal. Aja assim e terá maior êxito e

maior popularidade. Amor favorecido. Viagens
bem sucedidas. Bom período.
VIRGEM - As transações financeiras que efetuar

hoje, dar-lhe-âo amp las possibilidades de se proje-
'

Darci C.6Sta

A Classe Governante (The Rulling Class) de Peter Medak.:

Harry Andrews, Coral Bro
wnw, Techicolor, Censura 18
anos. Coral3-8-10hs.

O ÚLTIMO TREM, com

Roy Schneider.' 'S' ';'S
O IMPORTANTE � VEN

CER, comsí eff Bridges - Cen
sura l êsanos. Roxy 2 e S hSM

A GRANDE MURALHA -

Eastmancolor. Cersura 16
,

anos. Jalisco Shs.
SDESAFIANDO O ASSAS

SINO, com Charie� Bronson
OS DISCIPULOS DA

MORTE, com Lee Marvin -

18 anos. Glória 8hs.
UMA LÁGRIMA, UM

AMOR, com Muriel Gatala.
Censura 18 anos. Rajá 8 hs..

ker, entre outros, Espetáçulo
válido em seu gênero, embora
sem atingir culminância quan
to a valor artístico. Columbia
- Technicolor - Censura 14
anos. Ritz 5 e 8hs.

O SUPER MANSOS-- co->

média pornográfica nacional;
com Mario Benvenutti, Jussara
F reite, Francisco DiFranco.
Censura 18 anos. Eastmanco

lor, São-José 3-7,45-9,45hs.
SOS CANHÕES DE NAVA

RONE (The Guns of Navaro

ne) -:Aventura épica no tea

tro da Guerra, situada na se

gunda guerra mundial, ao temo'

\ , po que o nazismo atingia a

Grécia. Super produção, de
Carl Forernan, dirigida nor J.

Lees'I'hompson, com umssuper
elenco: Gregory Peck, Antho
ny Quinn, Dadiv Niven, Irene
Papas, Gia Scala, Stanley Ba-

um senhor jornol 60 anos ..."-i

'/

.J

I

I'l .' ess •

._--_._.__ ...._---------_ ..�--="'---�===-�=-=--:::=-._=-=-=-=-=-=-=--::_-'=====::::===:=::::===:::::=:====::::::=======:::::=:::::=========:::::===:_

"CHECK-UP" - comédia em dois atos de Paulo Pontes

com oGrupo Teatral Nós, ,

HOJE até dia In 11' de maio

sempre ãss21 horassie Teatro A. de Carvalho, .'�om exceção
de segunda-feira (dia 5) é descanso dos atores. VÁ AO

TEATRO, E VEJA COMO SE CONTAillM FATO SÉRIO,
ARRANCA@Q GARGALHADAS DE UMA:PLATÉIA.
CENSURA 18 ANOS. ESTUDANTES TEM 50% DE

DESCONTO. SANTO DA CASA CONTINuA: FAZENDO
MILAGRE. UM ESPETÁCULO CLASSE A. VEJA, E

ÇOMPROVE.

Novas técnicas da arte,
através do vídeo-tape

S,;n Paulo - A utilizacão do video-tape, televisão, dança e escul

tura nos processos de "multi-média" e a importância do vídeo-tape e

da televisão no cinema de vanguarda são os temas de duas palestras _

que a escultora e cineasta norte-americana Doris Chase fará no dia 9,
a partir das 17 horas, no Museu de Arte, Brasileira da Fundação
Armando Alvares Penteado.

Estão programadas, também, palestras em Porto Alegre,' Se lo

Horizonte e Rio de Janeiro. Dóris Chase faz parte de um grupo de '

.artístas dos Estados Unidos que vem desenvolvendo novas técnicas
de expressão artística por meio do video-tape. Graças a esse. traba

lho, a arte cinética teve grande desenvolvimento, principalmente en

consequência dos estudos feitos por Doris Chase sobre a combinação
da escultura coma dança e a música concreta. ) C

Depois d .e iniciar-se pela pintura e escultura em 1947, Doris
Chase passou a dedicar-se ao cinema e ao vídeo-tape, tendo produ
zido quatro 'filmes em Nova Iorque e participado de um seminário

para diretores de cinema e coreógrafos. Um de seus filmes, "Circle

II", foi premiado duas vezes.
'

Divididas em duas partes, as palestras de Doris Chase em São

Paulo são indicadas para os profissionais dos meios de comunicação
("A utilização do vídeo-tape, televisão, dança e escultura nos proces
IIOS artísticos de multi-média", das 17 às 19 horas), e para estudantes
.e professores de comunicações ("A importância do .video-tape e da

televísão no cinema de vanguarda", das 21 às 23 horas). A sessão se

completará com debates e a projeção de filmes e vídeo-tapes. '

CORUJAo - CENTERi
Restaurante I

PeiX.:e"Camarão,
••L l->:_.

Ostras -e.Mariscos.

Música ao vivo com o

TRIO' VOCAL "JACÓ"

COZINHA tNlERN'ACTONAL

CORUJÃO CENTER -'Av. Beira Mar Norte

SADI LIMA 'ADVOGADO
�scritório: rua Tenente Silveira - EdiUcio Apolo

- sala 407 - 40. andar - fone: 22-5371.

CORCEl-69 _

Vende-se corcel 69, cor branco, com rádio, bancos recliná-.
veis e nove aros. Preço Cr$ 8.000 à vista ou Cr$ 372,00 men

sais. Tratar na Rua Jerôniino José Dias no. 126 '- rua geral ..
•

Saco dos Limões, no per(odo da tarde, quarta-feira.

,DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E'PUBLlCAÇÓES
DECiSÕES DA SEGUNDÃ CÂMARA CIVil em 02.05.75

AGRAVOS DE INSTRUMENTO
sNo. 696 - SÃO MIGUEL DO OESTE - Agrte, Julieta

Noro, Agrdos, Maria Lorena Dalla Possa e Olindo G. Dalla
Possa. ReI. Des. Eduardo Luz - "Negaram provimento.
Unânime".

No. 688 - BIGUAÇU'- Agrte, oMinistério Público.
Agrdo, Banco Regional de Desenvolvimento dosExtremo
Sul. ReI. Des. Tycho Brahe - "Não conheceram dosecurso
por falta c!e objeto.s.Inânime".
APElAÇOES CIVEIS

No. 1O�149 - LAGUNA - Autos remetidos:' Juízo de
Direito da Comarca. Apte. Instituto' Nacional de
Previdência Social. Apdo. Antonio Barcelos. ReI; Des,
Cerqueira Cintra - "Negaram provimento. Unânime".
sNo. 10.509 - BALNEÁRIO DE CAMBORIú - Aptes .

.
Waldir Miranda Santos e sua mulher. Apda. Crédito
Imobiliário Crefisul S;A. ReI. Des. Cerqueira Cintra -

"Converteram o julgamento em diligência. Unânime".
Acórdão publíeado na sessão.
-.fi' No. lQ.595 - LAGES - Apte, Madeireira Floresta Ltda,
Apda. Produtos de Pinho S/A. ReI. Des, Cerqueira Cintra �

"Converterams ,0 julgamento em diligência.. Unânime".
Acórdão publicado na sessão. . ,

'

No. 10.413 - FLORIANÓPOLIS ,-:Autos remetidos:
Juízo de Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e

Acidentes do.Trabalho.sáutor. Mauríno José Tomaz. Réu: o
Estado de Santa Catarina, Rel, Des. Eduardo Luz -

"Confirmararnss sentença de primeiro grau. Unânime".
No. 10.446 - Apte. Pedro Nodari da Silva. Apda, Elena

Grein. ReI. Des. Eduardo Luzs - "Negaram provimento.
Unânime".
sNo

.. 10.,534
- BALNEÁRIO DE CAMBORIú - Aptes.

Olyrnpío Nunes da Costa e Lindomir Fortunato Rosa.
Apdo, Osvaldo Fiedler, ReI. Des. Eduardo Luzi-- "Negaram
provimento. Unânime". ,

, No. 10.435 - .CHAPECÓ -SApte. PROJEPLAN'
Projetos e Planejamentos, Apda, Rações Barriga'Verde S/A.
Ind. s 0 Com. Rel.s Des, Tycho Brahe "Negaram
provimento. Unânime .

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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postos e Comércio, Dr.
Paulo Konder Bornhausen,
em sua recen te visita a nos

sa cidade, em companhia
do Sr. Fernando Faria, foi
recebido pelo Presidente
da Companhia de Comuni
cação e Divulgaçãosdo Es
tado, Sr. Flávio de Almei
da Coelho e do Diretor da
mesmaCompanhia Luiz

,

Antônio Soares.
-x-

Esteve em {<'lorianópolis o

Presiden te da Associação
Brasileira de Teleducação e

Assessor do Programa Na
cional de Teleducação,
professor José Manoel de
Machado Costa. Visitou a

Comissão' Especial da

TVE, onde inspecionou o

treinamento de' recursos
humanos para Televisão
Educativa, tarefa que está
sendo executada no Insti
tuto Estadual de Edüca-

Foi com imenso pesar que

Zury
/

Com movimentado coque
tel, 'na última semana foi
inaugurado-no edifício Ro
sa Boabaid, oscentro artís
tico cultural Emedaux. Re
cebendo artistas catarinen
ses, imprensá e .gente da
sociedade o elegante casal
Thereza e Luiz Daux.

O casal Júlio Cesar Lopes
no salão de festa do edifí
cio Flamboyant, recebeu
convidados para comemo

rar o 10. aniversário de seu

filho'Juliano.
'

-X-
O Presidente da Compa
nhia Brasileira de Entre- J

-x-
Lindolfo 'Bell, poeta €' ar
tista plástico em sua rápida

,
circulada pela 'ilha, comen
tou num grupo de amigos
o sucesso que estão tendo
na galeria Açu .Açu, as te
las de Erico Silva.

-x-

ção,
-X-'

na última sexta-feira a so

ciedade e o mund o oficial
de Santa Catarina, acom

panhou o sepultamentodo
eminente Desembargador
João da Silva Medeiros Fi
lho. O provedor do Hospi
tal de Caridade teve seu se

pultamento no cemitério,

daquela Irmandade.
-X-'

A Direção do Serviço Na
cional de Teatro aprovou a

realização do Primeiro
Concurso Universitário de
Pe ças Teatrais, promoção
conjunta daquele órgão,
I'rograma de Ação CUltural
e Departamen to de Assun
tos Culturais do Ministério
da Educação e Cultura. A
informação foi feita pelo
Departamento de Cultura
do Estado, salientando que
a participação no concurso

se restringe unicamente a

universitários.
-X---

Em companhia do elegante
casal Carlota e Carlos Al
berto Ganzo Fernandez,
sexta-feira. jantei no movi
mentado-Saveiros, O show
de Néide Mariarrosa e seu

regional agrada aos que cir
culam pelo tão comen tado
Saveiros.

'

mais bela catarinense.
-X-

Nossa Televisão Cultura"
'Canal 6, dia 30 completa 5
anos de bom serviços ao

,

Estado catarínense. Darcy
Lopes, Diretor Presidente
da TV CUltura, j á 'infor
mou à imprensa que os 5
anos do Canal 6, será alta
mente comemorado.

-x-
O Secretário Hínío Bueno,
da Administração: esteve
na Assembléia Legislativa,
o nde prestou esc1arecimen,

t0S sobre o Projeto-Gover
namental que. dispõe sobre
a Reforma Administrativa,
que será realizadà ,pelo
atual governei:

-X.:..
Isabem Carvalho, secreta
ria do Diretório Regional
da Arena, festejou idade
nova na última sexta-feira.

'-X-
O simpático casal Francis
co Assis, em companhia de
sua linda filha Maria Cristi
na e seu noivo, industrial
Miguel Procopiaki, foram
vistos j arítando no Savei
ros.

_, -:-X-
.Já restabelecido deixou o

Hospital Celso Ramos on- I

A visita do Sr.
Paulo Konder Bornhausen

em companhia do Sr.
Fernando Faria, aos srs.

Flávio de Almeida
Coelho e Luiz

Antônio Soares

-x- -;

Segundo estamos informa
dos será dia 10 próximo na

cidade de Criciúrna, a elei
ção de Miss Criciúma para
concorrer ao' título de a

Lilia Hülse e Flávio
G. Pederneiras na

cerimônia do casamento

na s�ngela Capela
(Ia Lagoa dos Esteves

de estava sob cuidados do
cirurgião João Augusto Sa
raiva, o nosso particular
amigo, Alcides Ferreira.

-X-
Dos casais Rodolfo Rad tke
e Fausto Brasil, estou rece

bendo convite para a ceri
mônia do casamento de
seus filhos, Solange e Faus
to Júnior, marcado para o

dia 23spróximo às 18 ho
ràs, na Igreja Matriz da ci
dade de Blumenau.

-X-
Maria Lídia competende
esteticista carioca, deixa o

Rio na próxima semana

para dar início à promoção
de beleza em nossa cidade,
na Drógraria Catarinense.
A nova linha "Skin Life",
produtos de Helena Ru
binstein, no dia 19 estará
recebendo as elegantes de
nossa sociedade, na droga
ria catarinense.

-X-'
"A Participação das Comu
nidades nas Ações de Saú
de", foi o tema da palestra
que o Secretário da Saúde,
Hélio Ortiz, proferiu como

parte da XIConvenção dos
Líons Clubes do Distrito
L-I0 em comemorações na
cidade de Joínville.

-x-

O Diretório Cen tral dos
Estudantes da Universida
de para o Desenvolvimento
do Estado de Santa Catari
na, promoveu em nossa ci
dade um curso intensivo
de Yoga, ministrado pelo
professor De Rose, consi
deradoum dos maiores da
América do SUl.

-X-
Do Rio, pelo telefone a

manequim Nixon está me

convidando para a noite
em black-tie, quinta-feira
próxima noGolden Room
do Copacabana Palace, A

promoção em favor da En
tidade Sol, terá como atra

ção desfíle da coleção de
Guilherme e apresentação
do ballet da TV, Tupi.

CORUJÃO - LAGOA$'10. 72 - XAXIMS-- Suste. o Dr. Juiz de Direito da comarca de

Xaxim, Suscdo. o 'Dr. Juiz de Direito da 2a. Vara da comarca de

, Lagôa da Conceição, - Em frente ao Posto.

RESTAURANTEChapecó, Rei. Des, Alves Pedrosa - "Conheceram do conflito e
,

julgaram-no procedente, pai:a declarar competente o Juiz de Direito
"

da comarca de Xaxim. Unânime".
s APELAÇÃO DE DESQUITE ,

No. 4.438 - RIO DO BUL -&-\pte. o Dr. Juiz de Direito da la. '

Vara, ex-officio, Apdos. Ernesto Guenther e Ivone Gisela Guenther,
Rei. Des. Ayres Gama - "Negaramsprovimento, Unânime". Acórdão
publicado na sessão.

'

AGRAVOS DE INSTRUMENTO
No. 691 - BRUSQUE - Agrte.sãocíedade Construtora Triângulo

S/A. Agrdo, Hélio Habitzreuter, Rei. Des. Ivo Sell - "Deram

provimento. Unânime". , '

No. 705 - TURVO - Agrte. o Dr. Promotor Público. Agrdo,
Banco do Brasil S/A. ReI. Des. 'Alves Pedrosa - "Negaram
provimento. Unânime".

'

APELAÇÕES C(VEIS ,

No. 10.185 - FLORIANÓPOLIS - (SUMAR�SIMO) - Autos
remetidos: Juízo de Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e

Aci d én ts.s dó Trabalho. Autora: Preféitura Municipal de
, Florianópolis. Réu: Dr. Dante de Patta. Rei. Des, Alves Pedrosa -

'Tonfirmaram a sentença recorrida, pelos seus fundamentos.
Unânime".

'

No. 10.363 � SEARA - SUMAR�SIMO) - Aptes, Flávio Calvi
e outros, representados por seu �vô e tutor Angelo Nardino e o

Representante do Ministério Público. Apdo, José Maria de Macedo. '

Rei. Des, Ivo SeU - "Deram provimento, em parte, aos recursos.

Unânime",
'

,

No.1O.192 - BALNEÁRIO�E CAMBORIÚ - Apte, Prefeitura
Municipal de Balneário de Camboríú - Apdos. Bernardo H. W.
Werner e outros, Rei. Des, Ivo SeU - "Deram provimento, em parte,
ao recurso, para excluir da sentença a condenação da ré a indenizar �

\ reconstrução dos muros. Unânime".
No. 10.069 - BLUMENAU - Aptes. Davidd a Silvá Porto e sua

mulher. Apda. Prefeitura Municipal de Blumenau, Rei. ,Des. Rid
Silva - "Negaram provimento. Unânime".

No. 10.125 - CHAPECÓ - Apte, Rudi Corretora Ltda. Apto.
Arnaldo Mendes. ReI. Des, Rid Silva -- "Deram provimento, para
julgar procedente a, ação, fixados os ,honorários de advogado em 15%
sobre o valor da causa.Unânime",

No. 9.756 - BLUMENAU - Apte. Rubem Albino Koch Ltda,
Universal Veículos S/A. ReI. Des, Osny Caetano -' "Negaram
provimento. Unânime". Veículos S/A. ReI. Des, Osny Caetano -

"Negaram provimento. Unânime".
Zenon yitor Bonnassis F�G; _�é:"'"

9iq�tor '/

(A'melhor,Comida da Lagôa)

ATRAÇÕES:

MIRANDINHA AO PIANO

IVAN TRIO,

\ .... ,,<t ... _.t,
',,-

:C,A&lfDAS CORT�NAS
Confecção e instalação de cortinas para, es

�rit6rios, residências, repartições públicas e,

comerciais.
(Solicite orçamento sem compromisso)
Rua Santos Saraiva, 1.117 _ Tel. 6673 _ Es-

treito .: Florianópolis _ SC ..

ARKADIA
A�rE E DECORAÇAO /

Oferece a partir do dia 9 de maio:

Presentes, decorações, galeria de arte, anti

guidades, papel de parede, artesanato e exclu-
,\

sividades.

Rua: João Pinto, 43.

--�----------------.----------�-------------

Credibrás Financeira do Brasil S.A.
Crédito Financ. e Investimento,
integrante do Grupo tlnibanco;
o seu grupo financeiro, ,

comunica sua nova denominação:

'CO
Financeira S.A.,

UNIB

�
X
i.U
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RUA: GAL. GASPAR DUTRA - eso, AFONSO
PENA fone 6597

ESTREITQ - FPOLlS.
FORD CORCEl,. - VEÁDE ..•.
FORD CORCEL - BRANCO '.4, •••.•

CHEVETTE -VERMELHO MARTE
CHEVETTE - BRANCO . . . . • .

CHEVETTE - SUPER VERDE
CHEVETTE - VERMELHO FÓRMULA
CHEVETTE - AZUL TURQUESA � .

DODGE 1800 - AMARELO ..••

VOLKS 1300 - VERMELHO FÓRMULA
CORCEL STD - BRANCO • . • t, • •

OPALA cupE - LARANJA ...•.

Veícuios OK e usados de qualquér
da linha Nacional.

.0.1< ..
.O.K.
.O.K.
.O.K.
.O.K.
.0.K.i
,.O.K.
.O.K.'·
.O.K.

.19Z5 ;

.1972

marca

� JENOIROBA �,�AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952
CHEVFioLET PICK- UP 1975
:CHEVROLET CARAVAN BRANCO EVEREST . . 1975

OPALA CUPE ESP. 4 MARCHAS AZUL FIRM. • . 191'5'
. OPALA cuPE LUXO LARANJA SOLAR ClT. PRETO 1972
OPALA CINZA PRATA ..... 1971

CHEVETTE VERMELHO VINHO 1975
CHEVETTE AZUL TURQUEZA . • 1975

.CHEVETTE VERMELHO FORMULA 1975
CHEVETTE BRANCO EVEREST .•. 1975

CORCEL CUPE LUXO BRANCO NEVASCA. 1975
GALAXIE 500 VERMELHO CARDEAL . • . 1970
DODGE 1.800 VERMELHO AZTECA 1975

NÃO 'FECHAMOS PARA ALMOÇO
�'.

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS
Financiamentos até·36 meses

C. RAMOS S.A. ENT'ENDE DE V(}LKSWÀGEN.
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEicULOS USADOS

CORTIPO ANO
.197"·
.1970
.1973
.1965
.1973

.1973
.1973

.. 1973

•

� ,

•
,.

1500 - Vermelho Cereja.
1300 - Branco Lotus

1300 - Azul Caiçara
1200 - Verde Amazonas
TL. - Branco Lótus

TL - Amarelo Caju
Variant - Amarelo Safari
SP 2 _. Verde Hippie

Dispomos de motores'1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

·

!
I

I.
i

L��.---_.. lB.l€llletJA �l/àJCO)
COMERCIAL BEIP.A MAR VEICULas E REPRESENTAções LTOA

ESTOQUE DE VEICULOS
PASSAT - AZUL 1974

1300 - BRANCO . . '. 1974
CORCEL - VERMELHO 1973

KOMBI - BEGE 1972

1300 - BEGÉ 1974

1500 - VE R'OF, 1973

1500 - VERDE 1972

TL - AZUL .
1971

1500-AMARELO 1973

1500 - AMARELO MANGA . 1972

POSSUIMOS TODA A blNHAVW À DISPOSiÇÃO.

I

j
I

"
,

,
I
I
i

I
I
I

I
I

POSSUIMOS TOD"A A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER M:AR.eA .

R.-GAs·pAR DUTRA - 90 ESTREITO

FONES - 6::3'12 - 6628 - S�32
.

Florianópolis.

.GATÃO AUTOMOVEIS
_

Francisco Tolentino, \3 - Fone 29-80

VOLKSW.I)GEN 1300 BEGE
VARIANT AMARELO SAFAR!
VOLKSWAGEN 1300 BRANCO

.OK
1973
1969

I.
I
,
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Temos para pronta entrega toda linha Volkswsqen e Chevro
let.

CARJONI' COM� -.AUI0MOV�IS�lIOA]
Av. Rio B�anc,C53

'

.; 'f'otir:m-S6
'I,

Volks 1300 azul
1 Corcel Luxo Cupê

Corcel Luxo Cupê
Dodge Luxo 1800
Corcel STD Cupê .

Chevette Luxo (várias cores)
Corcel 4 portas .

1973"'
1972
1971
OK
OK
OK,

1973 ':

'Av. -R�bens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210

FC?i"!� - 4377
Volkswagen 1500 - OK ..... '197!;"
Volkswagen 1300 - OK .,. _ . 1975

Vo!kswagen BrasClia - Bege Alabasto 1974

Volkswagen 1300 - Branco Lotus 1973

Variant - Branco Lotus 1972

Vai kswagen 1500 - Azul Diamante 1971

Volkswagen 1300 - Azul Diamante 1970

Volkswagen 1300 -' Branco Lotus 1970.
.
Opala·Vermelho e Branco . . • . 1973

Rural WillV5 - Turqueza 1971 ,.,

I Gálaxie - Amarelo e Preto impecável' 1970 ,

i Corc�1 .- Branco
..

1969' I
,"

.

ATEI�ç-ÃÕ
'

.• "1i ,LIIR"�êDS�Jl&AMciANDOP�l.�,�....tP�.�.l

.

AUTO LOCADORA COELHO LTOA.
VEICULOS À VENDA

1. VOLKSWAGEN 1500 - AZUL. NIÁGARA 1973

1. VOLKSWAGEN 1500 - AMARELO TEXAS 1973

1. VOLKSWAGEN 1500 - AZUL PAVÃO' ,<o 1973

1. VOLKSWAGEN 1500 -OCREMARAJÓ' 1973

1. VOLKSWAGEN 1500 - AZUL ARARA 1973

1. VOLKSWAGEN 1500 - MARRON CARAVELA 1974

1. VOLKSWAG!=N 16ÓO-TL - BRANCO ,_ 1974

1. VARIANT - AZUL 1974

1. FORD CORCEL-4p. Luxo - BRANCO 1973

1.DODGE1800-0CRE 1973

OS REFERIDOS VEICULOS PODERÃO SER VISTORIA·
, DOS À RUA FELIPE SCHMIDT, 83 - FlorianópoP�. - s.e.

, 'TERRENO"
VENDE-SE UM TERRENO EM EXCEPCiONAL LOCAli
ZAÇÃO, NO BAIRRO DE BOM ABRIGO, FRENTEPARA
O MAR, COM 372,00 M2.
Falar com Sr. JAIME pelos telefones 3398 - 3257 e 4581.

,
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i � PECAS E VElcULOS LTDA. AUTORIZADO \
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. DR. SAMUEL FONSECA I
. CIRURGIÃO"":OENTISTA'

'-1De 2as. às 6as. feiras, a partir das 18hJOmin. Aos

sábados." .;.a partir das 8 horas.
Consul,tório - Rua Jerônimo Coelho, 16 -1�. andar - F�:

I

2225..... .. '._ ......
_....

,_. .._---

TELEFONE
Troca-se um do, centro por outro do 'Continente. Tra-'
tar: fone 3881.

Dr. ROBERTO MOREIRA AMORIM
DERMAT{)LOGIA - ALERGIA

Consultas: Diariamente a partir das 15h30m.
Consultório: Jerônimo Coelho, 359 - sala, 53 - fone

4438.

TERRENO DE ,ESQUINA, TODO PROTEGIDO COM·
CERCA VIVA. RARA OPORTUNIDADE PARA VOC�
CONSTRUI R SUA CASA EM LOCAL SOSSEGADO COM
VIZINHANÇA SELECIONADA. (Pode também ser vendido

somente 2 lotes) - PREÇO TOTAL Cr$ 180.000,00.
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFICIO
DIAS VELHO, SOBRE LOJA, SALAS 15/16e 170u PELO

FON� 3537 - REGIS IMÓVEIS.:... CRECI 142.

. .

DR. POLYDORO sAo THIAGO:
CLfNICA' M�DICA GERAL DOENÇAS DO CORAÇÃO E

DA j)AESSÃO.
RUí! Felipe Schmidt 27 (Edifrcio Dias Velho) ..: 110.

andar, sala 1111.
Diariamente ft tatde.

TERRENO TRINDADE 900 m2, (3 lotes).

CASA NOVA Cr$ 266.000,00
LOCALIZADA NO JARDIM STA. MÓNICA, FRENTE

PARA O ASFALTO, CONTENDO 3 QUARTOS (um com

banheiro privativo) SALA DE JANTAR, SALA DE VISITAS,
COPA-COZINHA, ÁREA DE SERViÇO, DEPENDENCIA
COMPLETA DE EMPREGADA, GARAGEM.

AZULEJOS DECORADOS ATE: O TETO
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMiDT No. 27, EDIFICIO
DIAS VELHO .. SOBRE LOJA, SALAS 15/16 e 17 OU PELO
FONE 3537 - R�GIS IMÓVEIS - CRECI 142 .

, _1k2!( -* (
',. 3 � ....�. t!\t .. !".o·h '. � ...._' _.

ARNO SCHMIDT - DIRETOR ADJUNTO

MORADA
Empreendimentos Imo

biliáriosLtda. CRECI171

Rua Felipe Schmidt, 27
- --

Loja 2 Edf. Dias Velho

VENDA - ADMINISTRAÇÃO E PRESTAÇÃO DE SERVI-

ÇOS .

VENDE - APARTAMENTOS - Ed. ALEXANDRA em

construção. Entrega em janeiro.1 quarto e demais dependên
cias. Fino ac<bamento. frente p/H. Luz. Ref. 007.
EDIFICIO SANTA CATARINA - apto. novo, 2 qtos. ampla
sala, e demais dependências, 50. andar. Pode Financiar. Ref.

O()1-A.

MORADA NOVO CONCeiTO IMOBILIÁRIO - VENDE'
CASAS - BALNEÁRIO - Em fase de acabamento, 4 qtos,
sendo 2'c/banheiro privativo 2 'BWC, laveoo, 2 salas, garage e

cozinha c/fogão kitchem armários linda. Ref. 002
CASA - ESTREITO - próximo Estádio Figueirense, em fase
de acabamento, 4 qtos, living em L, copa � cozinha BWC e

'banheiro empregada, garage, parte inferior: lavanderia, 1 qto.
e depósito. BARBADA - Ref. 004

.

BALNEÁR 10 - nova alvenaria 3 quartos, sala, BWC, copa
cozinha qto, empregada, garage, ÓTIMA RUA. Ré.. 002-A '.

C,oIPOEI RAS - Mista nova, 5 qtos. sala, cozinha, copa, BWC,�
área de serviço, garage. Porão em alvenaria. Terreno 504 m2.
Ref.005
MORADA ÚLTIMA OpçÃO PARA NEGÓCIOS - IMOBI
LIÁRIOS -

CAMPINAS - duas casas madeira 1 c/4 qtos, sala, copa, cozi
ma e 1c/4 peças: 1 friqorrfico: 2 peças e barracão de alvena

ria - terreno 588 m2
VENDE - TERÁENOS -CAPOEIRAS Med. l1x30 =Cr_$
30.000,00. Ref. 001

. CAPOEIRAS - medo 12x40m de área 480 m2 próximo a

Cotesc, Cr$ 30.000,00 - Ref. 009 v .

CAPOEI RAS..- 33x24,5 área de 808,5 m2. Ótima localização.
Cr$ 100.00b,oo - Ref. Od8
CANASV IE IRAS - 7 lotes em 3 quadras perto Hotel Balneá
rio. Só vendemos os 7. BARBADA Cr$ 175.000,00
AG RONÓM ICA - 15x28 = 420 m2. Cr$ 30.000,00 - Ref. 003

Aguarde o Plano Morada de Atendimento I rédito.

RÁDIO E TELEVISÃO CULTURA S/A.
,CGC MF No. 83.90Õ.050/0001 - 52

RUA BOC AIUVA, 117

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
Pelo presente ficam convocados os Srs. Acion istas a se

reunirem na Assembléia Geral Extraordinária, a realtzar-se na
-

sede desta Sociedade à Rua Bocaiuva, 117 nesta Capital, às
10 horas. do dia 16 de maio de 1976 para deliberarem sobre o

seguinte:

ORDEM DO DIA

10.) Transferência de ações dentro do que estabelece o artigo
40. do Estatuto Social.
20.) Assuntos Diversos.

Florlanôpolls, 05 de maio de 1975

ESTAQUEAMENTO
Executamos de madeira, de concreto

Brandão Bt Ciã. Ltda.

Av.,Jorge Lacerda, sln - Fone 3835.

PHILIPS
Dat?}
Sy"s'tems

. MPAS - INSTITUTO NACIONAL o.E
PREVIDENCIA �OCIAt.
SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL
fMi.SANTA CATARINA

AVISO
A Superintendência Regional do INPS êm santa

Catarina, torna público que necessita locar no

Subdistrito do Estreito, urna área aproximada de

800m2., para instalação do' Posto. de Benefícios.
As propostas deverão conter, além de seu prazo de

validade, os seguintes dados: descrição minuciosa do

imóvel, área, instalaçõés existentes, valor locativo, res
ponsabilidade pelo pagamento dos impostos e taxas e

prazo contratual, assim como se fazer acompanhar de

"croquis" com planta baixa do imóvel.

As propostas deverão ser entregues no 50. andar

do Editccio do INPS, à Praça Pereira Oliveira até as 16

horas do dia 19 de maio de 1975, onde os proponen

tes poderão tomar conhecimento· do modelo do con-

trato a ser lavrado.
'

O INPS reserva-se o direito de optar pelo imóve.1

que melhor atend� às' suas necessidades.
O. proponente deverá apresentar, quando solici

tado, o dtulo de propriedade do imóvel, devidamente

transcrito do RGI.

Florianópolis,02 de Maio de 1975.

.J

CURSO DE

PROGRAMAÇÃO DE ·COMPUTAD"ORES
Entre para uma das profissões mais rendosas do

momento: O curso de programação da
. .

. "I

"SERV9DATA" lhe oferece esta oportunidade, com a

tranquilidade de quem trabalha na área de

PROCESSAMENTO DE DADOS a vários anos e é

hoje o representante da S.A. PHILIPS DO' BRASIL,
DIVISÃO DE COMPUTADORES para

Santa Catarina. Tudo isto e mais, nós garantimos
colocação para os melhores classificados, damos aulas'

teôricas e práticas e cobramos um preço justo.
.

INSCRIÇOES: -INICIO:8/5175. '

.

T�RMINO fim de [unho - Informações em nossos escritórtcs
FLORIANÚPOLlS. {FOne:pra!;a -i[iS!o. 21 50. andarconj. 504 2919JOINVILLE .

Rua do Príncipe NO.330 20. andar conj.,204

SERVODATA Fone:4174
. PROCESSAMENTO DE 'DADOS LIMITADA

.

.
REPReSENTANTE

I·

PAULO BAUER ,FILHO
PRESIDENTE TÉCNICO' DE CONTAOíLIDADE

Procura-se um Técnico de Cànt�bilidade, que ie
nha conhecimento de administraçã,r.,.

Endereço: Rua Tenente Silvei�:a, 21 - 5/10 1 - Favor
,I ,

comparecer dias 8 e 9 do corren..:e das 14 às 18 horas.

VELEIROS DA ILH.A DE s_�NfA CATARINA \
CONSELHO DELIBERATIVO

CONVOCAÇÃO
Na qualidade de Presidente do Conselho Deliberativo do

VELEIROS DA II.HA DE SANTA CATARINA, pelo presen

te, convoco os Senh ores Conselheiros abaixo relacionados,
para a reunião, no próximo dia 8 (oito) de maio de 1975,
Quinta-Feira às 20:00 (vinte) horas na Sede S oeial, com a

seguinte
Ordem do Dia:

A) REFORMA ESTATUTÁRIA.-
B) RECEBIMENTO E AP RECIAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE

CONTAS
C) EXAME DO PROGRAMA DA NOVA DIRETORIA

Florianópolis, 02 de Maio de 1975

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Fo i perdido o cel'tificado de propriedade do veículo

marca Volkswagen, motor SF48905, chassis B7-276161,
oertificado no. 612621 ano 1967. Pertencente ao Sr. José
João Alves.

Certificado Extraviado
Foi extraviado o certificado de propriedqde de um veículo

..

Pick"Up, cor: Amarela, Chassis no. 3167, Placa no. TM-0055,
pertencente ao Sr. Nemezio Fontana.

.

Tubarâ'o, 29 de abril de 1975

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos pertencentes ao

sr. Jorge Luiz Borges, residente em Joinville:
Carteira Nacional de Habilitação, categoria Amador. Car

teira de Identidade, TItulo de Eleitor, Certificado de Reser

vista, Certidão cje Casamento, CJrteira de j:studante da Facul

dade de' Engenharia de Joinville, Cartão do CPF'e um bloco

de cheques, expedido pelo Banco do Brasil, agência de Join

ville.

P---------�----------------,�, �
FUNERÁRIA N.S. DO ROSÁRIO'

Funcionandó' li rUa Tijucas m'i. 300 - atendendo dia e

noite. Fornecemos Coroas e Flores. I",antemos carros novos e

modernos para 'enterros e translado:; para qualquer, parte do

paIs e exterior. Atendemos pelo U'\I.P.S. - I.P.E.S.C. -

I.P.A.S.E. - E FUNERAL - Tratamos cte toda a documenta

ção.

VENDE-SE TER ENO
Com 430m2, na Rua ,Fritz MulHef - Coqueiros.,

Vista panorâmica. Tratar fone 3968.\

S �U�D!MO. 22 C'31 ....� 216.- "01;,
. CREeI - 57

IMÓVEIS PARA ALUGAR
- L-05 - Loja no Centro sita à Rua Deodoro com 35,oom2.
L-13 - Casa no Centro com 1 quarto, garagem e demais

dependências.
L-14 - Casa de alvenaria, situada à Rua Cap. Romualdo de
Sarros - TRINDADE - com 2 pisos, sendo que no. 10. possui
1 quarto, escritório, depósito, ga�agem para 2 carros; no piso
5Uperior Ilving, :3 quartos, 'cozinha, área de serviço, dep, de
empregada.

'

L-15 - Depósito de alvenaria com 270,OOm2. situado à Av.
Rio Branco.

IMÓVEIS.À VENDA
CASAS

C-32 +Casa de alvenaria sitá à Rua Sebastião C. Callado -

COQUE I ROS' - contendo sala de estar-inverno, sala de estar
verão, sala de jantar, 6 quartos, sndo um com VWC privativo,
e closet, 2 awc, dep, de empregada c/2 quartos, área "de
serviço, cozinha, duas garagens, churrasqueira e telefone.
C-31 _. Casa de alvenaria situada à Rua Vereador Batista
Pereira contendo livin.g, 4 quartos, 2 BWC, cozinha, quarto de

costura, 'escritório, lavanderia, área de serviço, 'garagem e jar
dim. Área construída 168,50m2.
C-30 - Casa de alvenaria situada à Rua Belizário Berto da
Silveira - SACO DOS LIMÕES - contendo 3 quartos, living,
copa-cozinha, despensa, BWC, quarto de empregada isolado e

garagem. Área constru ída 115,OOm2.
.

C-27 - Casa de alvenaria situada à Rua Padre Schroeder -

AGRONÚMICA - contendo 4 quartos, living, copa, cozinha,
BWC, garagem. Àrea construída 125,OOm2.

.

C-26 - Casa de alvenaria situada à Rua Juan Ganzo Fernan
dez' - SACO DOS LIMÕES· contendo living, 3 quartos-copa
cozinha, BWC. Pequena construção. nos fundos de madeira.
Jardim e quintal. Área construída 93,50m2.
.C-24 - Casa de alvenaria situada à Rua José Mattos Areas -

BALNEÁRIO- ESTREITO - contend o sala; 3 quartos,
cozinha, BWC. Na parte externa-fundos, área coberta com

tanque, quarto de passar e quarto de empregada.
C-23 - Casa de alvenaria sita à Rua Jairo Cailado contendo

Iiving, sala de jantar, sala de estar, 5 quartos c/armários, 3
BWC, lavabo, escritório, cozinha c/armário forno e fogão,
dep. completa de empregada, corredor c/armário, hall c/aca
bamento em mármore, lavanderia;' aquecimento e gás central,
duas entradas sociais e uma de serviço, churrasqueira e 3
garagens - área externa c/lajotas. Área Construída 414m2.

C-20 - Casa de madeira na LAGOA DA CONCEiÇÃO con

tendo sala, e 4 quartos c/banheiro, parte dos. fundos cozinha,
copa e garagem, churrasqueira, depósito.
C-l B - Casa de alvenaria situada à Rua Tereza Crlstlna con

tendo 3 quartos, sala de costura, amplo living, sala de TV,
banheiro social, copa-cozlnha, área de serviço"gar.!lgem.
C-16 - Casa de alvenaria contendo living, copa, cóztnha

c/azulejo decorado até o teto, 2 BWC c/azulejo decorado até'
o teto, sala de TV, 3 quartos e gara·gem. Parte térrea, lavan
deria, área de serviço, churrasqueira e quintal, Área Constru í-

da 180m2.
.

C-14 - Casa sita à Rua Lauro Linhares - TRINDADE- con
tendei no piso superior uma suite, Mais dois quartos, escritó

rio, lavabo, copa-coztnha, BWC, living, duas varandas. No piso
inferior, garagem p/dois carros, lavanderia, dep. de empregada
completa e play-ground. Área Construída 579,28m2�
C-l1 - Uma casa situada na Rua José Lins do Rego - BOM
ABRIGO - contend o no andar superior uma suite, mais dois

quartos, IIving, sala de jantar e BWC. No piso inferior garagem
p/2 Carros, dep. de empregada completa, área de serviço
c/depósito, tanque, churrasqueira, copa-coztnha ..
C-06 - Residência localizada na Rua São Vicente de Paula -

contendo dois pavimentos c/living, sala de jantar, 5 dormitó
rios, copa-cozinha, armários embutidos, despensa, área de ser

viço, 2 BWC. Permanecerão na residência aparelho transfor

mador de 220 p/l10 Volts, lustres, antenas pITV grande.
APARTAMENTOS

A-20 - Apto no·EDF. Dias Velho c/2 quartos, sala, copa
cozinha, BWC, dep. de empregada completa, área de serviço.
Todo mobiliado, armários embutidos, cozinha c/fórmica, car

pet, lustres, cortinas.
A-19 - EDF. CAMARUS - situado à 'Rua Almirante laMego
contendo 3 quartos, 'Ilving, cozinha. dep. de empregada com-

. pleta, garagem p/2 carro.,.área de servo SWC, telefone, armá
rios nos quartos e cozinha. PREÇO: Cr$ 510.000,00. Possui
financiamento na Caixa Econômica Federal, cuja, prestação é

c;te Cr$ 1.500;00. Saldo poderá ser pago cldive�sas opções,
inclusive imóveis.
A-1S - EDF. ANDREA _ Apto. na Beira-Mar Norte conten

do living, suite mais 2 quartos, BWC, cozinha, dep. de empre
gada, área de servlçe, IIéIragem, cl interfone e telefone exter-

no, gás e aquecimento centrai.
-

.

A-17 - Apto situado à Av. Mauro Ramos contendo 3 quar
tos, sendo um com banho privativo, sala de jantar, amplo
living, lavabo, escritório, cozinha, área de serviço, despensa,
dependência de empregada - Acabamento de luxo" venda

c/móveis, todo forrado clcarpet 16mm. Área Construída

270,OOm2.
.

A-15 - EDF ..MARGARIDA -Apto. contendo living, 3 quar
tos, BWC social, cozinha, área de serviço e dep. de emprega
da. Cortinas, armários embutidos, sinteko, azulejo decorado,
oozlnha-c/arrnários.
A-14 - EDF. PRESIDENTE - Apto. sito à Rua Osmar Cunha,
contendo dois quartos, living, cópe-cozinha, BWC, dep. de

empregada completa..
.

A-12 - EDF. LA FONTAINE - Sito à Rua Silva Jàrdim con

tendo 'Ii'l(ing, 2 quartos, cozinha, BWC, área de serviço, dep ..
de empregada completa, garagem.
A-ll � EDF. KOKEIROS - Sito Praia da Saudade contendo 2

'1uartos, sala, cozinha, BWC, área de serviço, dep. de ernpreça-
. .

da, e garagem.
A-07 - EDF. CALIFÓRNIA - sitoâ Av. Trompowski conten
do uma suite c/armário embutido, ar-condicionado, cofre,
mais 2 quartos, c/armários embutidos, amplo living, escritório
c/armário embutido, 1 BWC c/ azulejo decorado até o teto,

piso de mármore, cozinha c/armário embutido, piso vitrifica
do, ágúa quente na pia, dep. de empregada, 2 garagens, área

servo externa, slnteko em todas as peças.

"

VENDE-SE TERREtlO - tTACQRUBI
'.., 1-,

Perto do clube Palmeira, eom 28m de frenté por
180m de "fundo, Possui água própria. Tratar no'

mesmo local - Rua Geral.

VENDE-SE' CÁSA - ESTREITO.
Casa de alvenaria com 95tn2�-2 quartos, cOzinhaectemais

dependências.
Transferência do financiamento. 'iratar Rua Anagoras

Aires Neto em frente ao no. 157 - c'streito, ao lado Móveis

Silva. Pre� Cr$ 60,,000,00.

�-ln
-- .-

- ---

iiiiíIiIiIltl!PJ�� ... _. __ .
o �

VENDEDORES
Ampliand? seu Departamento de Veículos:
Oferece:

A você que é dinâmico

Inteligente, Allressivo ,

Está disposto a assumir cargo de lider:ança
'

Visando Atingir alta'renda.
Entrevista à Rua Vereador Batista Pereira, 428

(Em frente ao Detran)
•
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Impulsionadas pelo sonho comum

às meninas desua idade e cultura - .tor-
. narem-se atrizes famosas - elas atende
ram aochamado da revista "sétimo
Céu" para o teste que selecíonaría as

figurantes da fotonovela encenada na

Ilha. A julgar pelas feições radiantes,
ao mesmo tempo ansiosas, era como se

.

lhes' estivessem abrindo as portas do

paraíso. A mãe de uma delas arriscava
com otimismo: "Quem sabe vão desco

, ,

brir um talento escondido".
@ teste foi realizado na tarde de sã-

.

bado, dia 26, no Lagoa Iate Clube (La
goa da Conceição).,Sete garotas se sub-i,
meteram a ele, Além da pretensão de
atuarem ao lado' .do cantor Márcio
"Greíck : galã da estória fotografada na

Capital '- integram os 10 por cento da

população brasileira que lê mensalmen
te, entre outras .publicações sti:nilares,
400 mil exemplares de "Sétimo Céu".

Uma delas; suficientemente obseca
dá pela idéia de tornar-se atriz, Insistia

.

com o diretor da revista, Tarlis Batista:
,

_ Por favor, levem-me com vocês.
.

'_ Para onde? -- pergunta ele.
_ Para onde vocês forem fazer ou

tia fotonovela.
Atos como este, um dos poucos em

que o desejo chegou a se explicitar cla
ramente, revelam a vontade destas mo
ças de àband onarem a ''vida monóto
na" de seus quotidianos, dinamizando
as com as aventuras captadas. nas pá
ginas de ilusões de umas tantas fotono-
velas lidas nos intervalos .de suas ativi
dàdes,

Tudo pela vontade de concretiza
rem seus sonhos.
O QUE ELAS PENSAM
-, Na totalidade elas viam naquela pri
meira participação o início de uma ra

diosa carreira. Ezílda, uma delas, disse,
por exempl�, que ::�ti?1).� i�,te.relss7 PfO"

fissional' , razão pela qual havia com

parecido ao teste. Como se fosse o'
marco inicial de vistosa ascensão pro
fissional semelhante às custosas chan
ces que valeram o lançamento de gran
d es artistas, essa experiência, entretan
to, diferia pela comodidade apresenta
da: procurava in loco os "possíveis va
lores escondidos", conforme disse Tar
lis Barbosa.

Rosa Helena, a mais entusiasmada

das.sete, declarava convictamente que
"iria para qualquer outro lugar para
participar de outra fotonovela". Todas
sete eram unânimes em admitir o dese
jo de prosseguir noramo artístico, tal
como declarou Clélia:

-, Tenho certa inclinação pará isso!
Ela, contudo, juntamente 'com sua

'irmã Sissi, eram as únicas duas donas
de alguma experiência: já haviam posa
do para fotografias de publicidade. E
nisso ela se fundamentava para dizer:
"Já tenho experiência" .

Sissi, por exemplo, posara para pro
pagandas da A.G: Tur e do Lagoa Iate
Clube. Por isso havia sido incentivada
poi: paren tes e amigos para participar
da fotonovela.

Para Ne1ida, que estava resolvida a
.

"faltar o serviço na segunda e terça
feira para poder fazer as fotografias,
essa experiência se constituía num pas
'80 'para seu objetivo maior, que se

constituia em "fazer teatro" -.
Mary,. menos otimista que as de

mais, foi ao teste apenas para acompa
nhar Ezilda. Ficou, entretanto, radio
ante quando convidada. pelos responsá
veis para atuar na novela.

Mas foi Rosilda quem voltou-se in
teiramente para idéia tão logo leu no

jornal que haveria o teste. Ela ficou
sabendo no próprio local de trabalho,
o INPS, na quinta-feira. Desde aquele

" '
-

.

momento ficou decidida a não perdê-la
de vista. Participaria, "é claro".
DESCONFIANÇA
Quando a equipe começou a recru

tagem de meninas para ii fotonovela,
quase ninguém acreditava nela. Embo
ra tentassem - Batista, o diretor da re

vista, e Matheus, o correspondente de
Manchete. em Florianópolis - explicar
serem funcionários da Bloch Editores
responsáveis por uma fotonovela que
seria encenada na cidade, todas defen
diam-se demonstrando pensarem estar
diante de "mais um desses golpes de
paqueras baratos"...

Solange, foi urna das únicas que
acreditou 'no que diziarn. Confiou no

convite formulado e compareceu ao

teste final. :

POR QUE FLORIANÓPOtIS?
Esta foi a primeira fotonovela reali-e-:

zada fora do Rio de Janeiro. Todas as.

outras produzidas por' "Sétimo Céu"
foram rod adas em território carioca.
"Sétimo Céu' , ao contrário das revis-
'tas congêneres, que importam as nove

las prontas da Itália, usa toda a "maté
ria-prima" nacional: fotos e fotógrafos,
roteiros e cenários, atrizes e autores.

Sair do Rio, portanto, para realizar
uma fotonovela em outra cidade, foi
uma experiência inédita: 'Iarlís, o au

tor da idéia, diz que foi a maneira que
encontrou para "dinamizar a revista e

'

descobrir novos talentos" e novos pro-
.

motores.
.

_ Florianópolis foi escolhida peles ..

condições que ofereceu. Por primeiro,
a .colaboração do grupo A. Gonzaga,
que abriu as portas do Lagoa Iate Clu
be e corre-i com as despesas de alimen
tação e hospedagem da equipe técnica.
A Transbrasíl, po r sua vez, ofereceu as

passagens de Rio-Florianópolis e vice-
versa.

' '.

.I,
""

,

..

' Quando-o BNH se propôs a resolver o problema
. '.' habitacional brnslleire, sabia que agindo sozinho sua

.

tar'efa seria quase impossível. '

,
"'

'

", ....•... Quando o Banco Real decidiu agif em todo o Brasil

.'
medir distâncias. Afinal"financiar casas num país com as

.' dimensões do nosso, exigia, além de""patriotismo, uma
nrr.nrllovocação para ser pioneiro. .

IPI;'

.

-Exemplo niârcante se deu a 360 km da costa do
Rio Grande do Norte, onde o BNH, através de um
financiamento Recon realizadopelo Banco Real, chégou

.

pela primeira vez ao Território de Fernando de Noronha.
O Banco Real dispõ� de 530 Agências que levam

financiamento para construção, reforma, ampliação ou
conclusêé de unidades residenciais a qualquer ponto do
Brasil. Se você está pensando em construir ou reformar,
conte desde já com nosso financiamento. '

Basta conversar com o Gerente do Banco Real.
, Afinal, se o Bánco Real chegou até o Território de

Fernando de Noronha, imagine o que ele fará por você
que não tem um oceano pela frente.

BANCO REAL
o Banco que faz mais por seus clientes.

1
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A alta moda, nas criações mais belas

para o INVERNO' (para senhoras
cavalheiros e crianças)
Estão chegando, diariamente,
-em caráter de exclusividade

para A MODELAR

N.B. Também a A Grutinha estásaaer
.

\

sortida, de novidades popúlares para
a estação entraste,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 06 de maio de 1975 - Página 16

, falta de bom-senso' seria a causa do engarrafamento.

Ontem velha ponte'

reviveu o temp,o dos

"engarrafamentos"
Gradativamente, desde a inauguração da nova ponte -

no dia 8 de março último -, cresceu o volume de trânsito

. na quase cinquentenária ponte Hercílio Luz. Saciada.a cu

:::iosidade quanto à ' Colombo Salles' a quase totalidade do
trânsito entre a Ilha e o à ' Colombo Salles' a quase totali
dade do trânsito entre a Ilha e o principalmente, retomaram
como filhos pródigos ao itinerário convencional.

O trauma do engarrafamento na velha ponte caiu no

esquecimento e, consequentemente, :I cada dia mais moto

ristas trocavam as quatro pistas da nova ponte pela distância
um pouco mais curta do. caminho através da Hercílio Luz.
Até que, ao meio-dia de ontem, ocorreu o inevitável: <i volta

do engarrafamento na velha ponte. Comprando co� aflição
a própria situação com o. trânsito ponte. Comparando com
aflição. a própria situação. com o. trânsito distância experi
mentaram momentos semelhantes, aos de outrora, quando
cerca de meia-hora os separavam da casa distante no. máxi
mo. cinco ou seis quilômetros.

Para o. diretor do. Detran, coronel Alinor José Ruthes,
este engarrafamento foi causado, por uma questão. de "falta
de bom-senso" .

Considerando, entretanto, que ontem foi o. único dia,
após a inauguração da ponte Colombo Salles, em que houve
necessidade da ativação. da sinaleira - a que controla as três

pistas de acesso. à Hercílío Luz na cabeceira da Ilha -, e,
ainda, que a

' profundidade' do. engarrafamento. ' não. che

gou nem perto. dos que'ocorríam anteriormente' .acrescen
tou ser essa uma consequência "lógica e impossível de ser

evitada por nós, caso. o. pessoal insista em não querer a�dar
dez metros a mais' .

SOLUÇÕES? 1
Se o. incidente de ontem, substanciado pela ínterrupçãç

do. tráfego. duas vezes durante a tarde por quebra de veícu
los sobre. a velha ponte, serviu de lição, provavelmente as

mas, não se repetião hoje. Contudo, se a imprudência de

alguns insistentes motoristas repetir a façanha nos horários
de rush durante o dia de hoje, nada, será feito. por parte do.

Detran.
Conforme disse o coronel Ruthes, "qualquer medida, que

adotemos agora, no. sentido. de dividir o. trânsito. p_ara o. norte

do. que se dirige ao. sul, agravaria a situação. No. momento o

melhor "que podemos fazer é deixar à vontade, isto. é, con
fiar no bom-senso dos flo.rianopolitano.s".

Estado em vias de .

assumir as'obras 'da
ponte do Itacorubi
Parece que já está nego.ciada co.ncretamente a Co.nstru

ção., por parte do. Estado."cia no.va po.nte de ligação. a Ilha e

a Lagoa, pele trajeto. de Itacorubi, que substituirá, a preCá
:::ia e ano.malà' po.nte grávida'.

Na tarde de o.ntein, I) prefeito. da Capital Waldemar da
Silva Filho', reuniu-se co.m o. Secretário. do.s Transpo.rtes e o.

Direto.r do. DER para tratar da, parte jurídica. No. enco.ntro
preliminar entre o órgão. estadual e a Prefeitura foram en·

saiados' o.S primeiro.s passos para que a o.bra,fo.sse executada

pelo. Go.verno. do Estado..

Depo.is desse primeiro encontro., I) Prefeito. da Capital
declarou que via essa o.pção. como. a única, lIma vez que a

Prefeitura não. tinha recursos para o. empreendimento. e nem
estava em co.ndições de co.ntrair o. empréstimo..
� Uma vez acertada a parte jurídica, que envo.lve a con

co.rrência propriamente dita, co.meçaram as esperadas 'prov.i
dências para a so.lução da co.nstrução. dano.vapo.nte.Esses
entendimento.s, I)corrido.s na tarde de o.ntem, entre a Prefei
tura e o. Secretário. do.s Transportes; Ievam ao. início. da

so.lução. final, embo.ra o. Prefeito. interino. não tenha feito
uma afirmação taxativa. .'

Trecho conhecido pela' ponte grávida' iogo será re·!igado.

30 tarnüias deixarão os
seus barracos doaterro

As cerca de trinta famflias casas. E perguntaram se. prefe-
que ocupam os terrenos dos ríamos indenização ou outra
fundos do DNER, onde conse- casa para morar. Nós falamos

guiram erigir, a duras penas, que preferiamos outra casa.

("Juntando urna tabuinha Elas perguntaram. quanto valia

'aqui, comprando um tijolinho a casa, pois talvez fosse neces-

ali" j os seus casebres, agora es- sário indenizar. Mas a casa vale
tão apreensivas sem saber para só uns cinco mil cruzeiros,
onde irão no momento que a .. porque o terreno não é da gen
Prefeitura Municipal utilizar -te",
aquela área para a: complemen- .. Se eles só pagarem a, in-

tação dos acessos do aterro, ';JS denizâção nós nunca consegui-
quais deverão passar pelo 10- remos' morar em outra casa,
cal. 'porque este dinheiró não da

,

No meio das sub-habitações nem' para a entrada de um ter-

jaz também o esqueleto do reno, Mas, se eles derem outro

prédio do DNPVN, cuja obra lugar para morar, nem sei onde.
abandonada há vários anos, será, estão falando. que é no

servia até agora de abrigo con- Pasto do Gado. Prá mim fica
tra a chuva � casas dQS ainda ruim, porque trabalho aqui na
mais desprovidos entre os mo- Praça, com bijouterias, para
rado res, os que utilizaram sustentar minha mulher e meu

corno "material de constru- filho pequeno. Preferia que

çâo" mclusive o papelão. eles deixassem a gente aqui
Segundo 'o casal Osmar e mesmo, que é pertinho do cen-

Vera Lúcia Moreira, antígos troo
moradores . do local (oito "INDENIZAÇÃO NÃO"
anos), eles e as demais famrlías .,Dona Franciscá, viúva, três
receberam a visita de' "umas filhos grandes, que vivem em

moças da Prefeitura' para per- outros.Estados, mora numa ca

guntar quanto é que valiam as sinha que comprou há um ano
, ,

"

e três meses, IJOr Cr$ 800,00,
P, 'aluga urna das dependências
"para duas moças que traba
lham, porque eu já não posso:
c médico proibiu, sofro do co

ração' . Diz que com os melho
ramentos que fez, a casa deve
estar valendo "uns quatro mi
lhões.. "Mas eu disse para as

,

moças que estiveram aqui, que
eu prefiro outro lugar para
morar, urna outra casinha, t)
um terreno. Se eles derem s6 a,

indenização eu não sei o que
vou fazer porque com quatro
milhõe não dá nem para com

prar madeira, muito menos o

resto' .

- Olha, eu não sei corno vai
ficar, mas acho que na rua é
que não vão deixar a gente.
Tenho que esperar a vontade
deles até receber a ordem para
sair. Seria bom se eles dessem
outra casinha. Pior que esta

não pode' ser. Ele é forrada
dypapelâo, quando chove mo

lha e estraga tudo. Dizem que
vamos para o Pasto do 'Gado,
nem sei onde é, mas acho que
é longe. A mudança não vai ser

muito difícil, porque tenho
.

pouca coisa, pois aqui a gente
tem que escolher en tre com

prar coisas ou deixar de co

mer":

;3Ú NA AoIVINHAÇÁO"
Uma. outra casinha, mais

privilegiada, pintada de cor la
ranja, com jardinzinho cheio
de flores, embora sem eletrici
dade, também deverá ser reti
rada do local. Os moradores,

'

.Gildo Santos e sua mulher,
ainda não foram visitados pela
Prefeitura, 'talyez potque es

tamos morando aqui há apenas
cinco meses, e por não estar
mos em' casa durante o dia,
pois trabalhamos o dia intei

ro", disse a mulher urn tanto
desconfiada e apreensiva.

Algerniro, que mora com

sua famflia, há. seis anos no lo

cal, disse 'que a Prefeitura já
avisou que terão que sair,
• mas ninguém sabe quando,
nem corno, nem para onde.
Vieram só urna vez, e até agora
tá todo,o mundo na base da

adivinhação" .

.

Na iminência de despejo dos abrigos que construiram no aterro, preocupa-as o novo destino.

'.

IEE faz pesquisas para
distribuir olimeruacão

recebem leite com choco
late o. mesmo vem acompa
nhado. de pão. Nos demais
tipos de alimentos não. é
servido. pão, por se tratar
em sua maioria de cremes.

';-- ;A. maior dificuldade
no. momento' - explicou
Dona .Ida é 0- almoço, ó
qual consta de uma refei
ção' balanceada, podendo.
incluir verduras, macarrão.
co.m carne, peixe; feijão.,
�rroz óu so.pa de verduras.
E preciso esclarecer que
todos os "pratos não são.
servidos numa só refeição,
mas cada especialidade é
feita em dias alternados.

O Instituto. Estadual de
Educação. ,é um dos estabe-

. lecírnentos de ensino. da

Capital mais bem equipa
dos no fornecimento da
merenda escolar, com um
total de três refeições diá
rias fo.rnecidas' gratuita
mente aos estudantes que
moram longe ou carentes
de nutrição. A professora
Ida Boabaid Brina, respon
sável' pelo seto.r', diz que a

seleção dos alunos é feita
f!través de pesquisa do. ser
viço social daquele estabe
l�cimento., I) qual define
quais' as crianças que real
mente 'necessitam do. re

fo.rço. aUmentar" fornecido.
pela esco.la.

- Muitas crianças que
estudam no. Instituto. têm

• carência alimentar e' por
isso nos empenhamos em
fo.rnecer refeições qu'e ve
nham antes de tudo. suprir
essa carência. As crianças
recebem diariamente três

refeições, às 10 ho.ras um

lance, às 12 ho.ras almoço.
e às 15 horas também lan
che.

Os alimento.s destinado.s
para os dois lanches diários
são fornecidos pela Co.m
panhia Nacipnal de Meren�
da Esco.lar e constam de
leite em pó, toddy, vita

mina de morango, creme,
de Co.Co. e . farinha lactea.
Os lances são preparados
sob o.rientação. da pro.fes
SOra e a alimentação. é feita
alternadamente, s�ndo. que
no.s dias em que as crianças

Segundo· a protessora,
atualmente o. setor está em
dificuldades ao co.mprar, os
alimertto.s para a refeição
do. meio-dia, uma vez que
a atual direçiio. do estabele
cimento. não destina verba
específica para as co.mpras.

:- N ão.� temo.s uma

quantia definida para com

prar o.S gênero.s que 'o pró
prio Insti�uto tem que dar
para preparar o almo.ço.
TemO! recebido uma verba
insuficiente para fazer essa
compra, o que dificuita a

elabo.ração de um cardápio.
. para a semana, Se tivesse
mos uma verba certa, pó
deríamo.s inclusive prepa
rar refeições bem mais
'svbstanciosas, Ilcrescentan
do maior número. de pro.
teínas' à's mesmas, como.

por exemplo, fo.rnecer
mais oVo.S e carne às crian-

ças no almoço, disse Dona
Ida'.

A· Companhia Nacio.nal
da Merenda Escolas fome
ce somente os produtos
alimentares destinados aos

lanches, ao passo que os
,

alimentos sólidos para o.

almoço são comprados
com recursos próprios da
Associação de Pais e Mes
tres do Instituto. No pri
meiro caso, segundo. expli
cou .a professora, não exis
t em _maiores problemas
uma veZ' que,com o. térmi
no. do. suprimento, novo.s

gêneros po.dem ser Co.nse

guido.s. Entretanto .a libe
ração. da verba da Associa'

,

cão. é feita de maneira irre·

'liular, I) que dificulta o.S

trabalho.s.
:- No momento o. que

está nos ajudando bastante,
- pro.sseguiu - é o. aUXIlio
que temos recebido. da em

presa pesqueira Infrisa,
'que no.s fo.r)1ece gratuita
mente o peixe destinado. à
alimentação do.s estudan
tes. Mas não podemos dar
peixe às crianças todos o.S

dias, !lo.is existe a· necessi
dade -de variar a iLlimenta·
ção. durante a semana. Para

.
se ter uma idéia do. núme
ro 'de refeições fornecidas
pelo. IEE gratuitamente, de

.

19 de· março. até a semana

passada fo.ram servidas
2.027 refeições.

AULAS DE NUTRI

çÃO'
.Paralelamente ao traba-

lho. de merenda escolar
realizado pela professora
Ida Boabaíd Brina, no mes

mo setor do. IEE são. minis
tradas as aulas de nutrição
paraas alunas das Sa., 6a.,
e 7a. séries daquele estabe
lecimento de ensino. As
aulas são. orientadas pelas
professoras Laura Corrêia
Rodrigues, Selma Brito
Coelho e também Ida
Bo.abaid Brina.

Para as aulas de nutri

ção.' as alunas trazem o. ma

terial necessarjo de casa e'
duas vezes por semana a

pr'endem a preparar os

mais variados prato.s. As
5a. � 6a. séries preparam
alimento.s "compo.stos
mais de hidratos de carbo.- .

no - com açúcar e farinha'
_:. como po.r exemplo. biS
co.ito.s, to.rtás e bõlachas.
As da 7a. série aprendem a

fazer alimentos que po.s
suem maior número de

proteínas - carnes, ovos e

,co.ngêneres" .

, Segundo explicou Do.na
Ida, o. objetivo principal é
ensinar às futuras do.nas de
casa o. valor do.s alimento.s,
capacitando-as ao preparo.
de Fefeições onde os gêne
ro.s séj all). aproveitado.s
eql}ilibradamente. "As
aulas de nutrição incluem
no.ções de, etiqueta, as

quais ensinam as alunas
co.mo arrumar uma mesa

.

para um jantar o.U almoço,
bem como servir os diver
So.S pratos:'.

Os aluno's recebem a merenda escoiar c'onforme as suas necessklades e a carência de nutrição..

Fila na, Escola Antonieta de Barros, local das inscrições;

"60 inscrições,
já foram ;feitas
para o supletivo'

No âmbito. da la. Coordenadoria Regional de Educação,
que tem sua sede em Florianópolis, até a tarde de ontemjã
haviam sido. feitas cerca de 160 inscrições para os Exames
Supletivos no. 20. grau e mais 60 inscrições para os Exames
no 1 o, grau.'

'

Transcorrendo sem maiores problemas, as inscrições que
se efetuam na Escola Antonieta de Barros, terminação, se

gundo as funcionárias que estão. atendendo aos candidatos,
impreterivelmente no. dia 15 de maio e às 17 horas, Até o

.

dia 14 de maio, IlS inscrições podem ser feitas das 8 às I2 e
. das 14 às 18 horas, devendo. os interessados atenderem a
que, além do rol de documentos exigidos é indispensável a
apresentação da Carteira de Identidade.

E vedada toda e qualquer procuração. para a efetuação da

inscrição, e deverão ser apresentados em forma original os
seguintes documentos: carteira de identidade civil, carteira
de estrangeiro (seus portadores não precisarão apresentar os
demais documentos de' identidade), carteira de identidade
militar. Podem ser fotocópias autenticadas: título. de elei

tor, quitação do serviço. militar, certidão. de nascimento. ou

casamento, atestado de aprovação. parcial de disciplinas -

está isento. desde aquele que já realizou exames na vigência'
da Lei 4024/1961 e que o. isenta das idades mínimas exigi
das. São. necessárias duas fotografias recentes tamanho 3x4
e 'o comprovante de pagamento da taxa de inscrição de
Cr$ 20,00 por disciplina, efetuado. no. BESC, em conta es-

pecial do FEAESC.
.

,

o "Check-up" vem
conseguindo lotar
as noites do TAC

"Tentando. ressaltar, do magnífico texto. çle Paulo. Pon

tes, os Co.ntrastes entre os marginalizado.s e a iristituição.".
No. po.sicio.namento de Paulo Rocha, um do.s di�tores de

'''Check-Up' � I) destaque que se pro.curou dar ao retrato
so.cial do quadro que o autor elabo.rou, t.udo através a visão

co.ncentrada na ro.tina de um grande ho.spital e de po.nto. de
vista humano. e espirituo.so. .

O pr6prio. Paulo Po.ntes entende que a peça é uma comé

dia. Mas .que sua comicidade nasce, ,exatamente, dá capaci- .

,dade que a razão tem d� revelar uma impressentida�artifes
tação de irracio.nalidade. Po.r ela no' mundo. irracio.nal do

ho.spital, as pessoas se acostumàm ao irracionalismo., até o

po�to. de tudo parecer estar no lugar, tudo. estar certo., tudo
natural.

.
O grupo 'Nós", que vem das experiências de 'Falando

.de Ro.sas", �Katinho.-Sabido.", 'As Aventuras de Catatau",

A pantera e o. gigante',
; Adorável Gatinha" e 'Co.rdão

Umbilical", � ho.je' enriqu�cido pela presença de Rogéria
Pacheco, Toninho. Rocha, Júlio. Ripeiro, Henrique Dingee e

Eduardo Sitônio.. Apenas Gessony Pawlick e'Eliete' So.uza

são. ainda reman�scentes do. tempo. de' Co.rdão..Umbilical".
As apresentações de�sa peça no. TAC continuarão. por

to,da ã semana, devendo no. do.mirigo, dia 11, encerrar-se a

temporada que é dedicada ao Teatro Álvaro de CitrvaJho., no
ano de .seu centenário., e a tOdo.s o.S que ano.nimamente têm

servido. a velha casa.

��.'
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�eça séria que vira Comédia, .110 Elspírito de Paulo Pontes.
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